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Ministerio de Medio Ambiente y Junta avanzan en el acuerdo

Convenio de 80.000 millones
para las obras hidráulicas

El convenio que la Junta de Castilla-La Mancha quiere sus
cribir con el Ministerio de Medio Ambiente para acometer 
obras de abastecimiento y saneamiento hidráulico se firmará 
en el primer trimestre de 1998, según manifestó ayer el consejero 
de Obras Públicas tras mantener un encuentro con el secretario 
de Estado de Agua, Benigno Blanco, en el que el representante

castellano-manchego comprobó “la disposición política” del 
Ministerio a alcanzar un acuerdo sobre la firma del citado 
convenio, que prevé inversiones cercanas a los 80.000 millones 
de pesetas en la región a pagar casi a partes iguales.

(Pág. 5)
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Conde, sin toga, en ei bapquillo.

Inaugurado el edificio de Hostelería y Turismo.-Con la ausencia del 
r secretario general de Educación, Eugenio Nasarre, el delegado del Gobierno en 

la región, Carlos Moro, inauguró ayer el edificio que alberga la familia profesional 
de Hostelería y Turismo en las dependencias del IES “Universidad Laboral”. En 
el presente curso son 76 los alumnos que realizan estas enseñanzas. (Pág. 13)

► El concejal 
Antonio 
Rodríguez 
vuelve a 
formar parte 
del Grupo 
municipal 
Popular

_ (Pág. 6)

►izquierda
Unida 
recomienda a 
la Junta que 
solicite a 
RTVE un 
canal 
regional
 (Pág. 7)

Mario Conde y su 
equipo, en el 
banquillo de los 
acusados por el 
‘caso Banesto’

El ex banquero Mario Con
de y diez de sus antiguos cola
boradores se encuentran ya 
ante el Tribunal de la Audien
cia Nacional, que les juzga de 
varios delitos de estafa, apro
piación indebida y falsedad en 
documento mercantil en ocho 
operaciones irregulares come
tidas en perjuicio de Banesto.

El tribunal de la Sala de lo 
Penal que preside este juicio 
está formado por los magis
trados Siro García, Antonio 
Díaz Delgado y José Antonio 
Choclán.

El Tribunal rechazó ayer la 
petición del fiscal Luis López 
Sanz de suspender el juicio por 
la falta de representación de 
varias sociedades consideradas 
responsables civiles subsidia
rios.

(Pág. 25)
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Los 23 miembros de la 
cúpula de HB condenados a 
siete años de cárcel cada uno

El Tribunal Supremo ha 
condenado a siete años de pri
sión mayor y multa de 500.000 
pesetas a cada uno de los 23 
miembros de la Mesa Nacional 
de HB por colaboración con 
la banda terrorista ETA.

La Sala de lo Penal del Tri
bunal Supremo notificó ayer 
una sentencia que impone a 
los acusados la pena referida 
y la suspensión de cargo públi
co y derecho de sufragio 
durante el tiempo de condena.

El fallo absuelve a los acu

sados de los delitos de per
tenencia a banda armada y 
apología del terrorismo de los ’ 
que eran acusados y les con
dena además a abonar cada 
uno 1/23 partes de un tercio 
de las costas, mientras que los 
otros dos tercios se abonarán 
de oficio. La sentencia esta
blece que debe concluirse la 
“pieza de responsabilidad civil, 
para acreditar la solvencia o 
insolvencia de los condena
dos”.

(Editorial y pág, 27)
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ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 9,30 de la noche:
RUIZ AMAYA, Hnos. Falcó, 6; A. CALERO
FERNANDEZ, Virgen de Loreto, 4 y VIÑAS PICAZO,
Marqués de Molins, 9
De 9,30 de la noche en adelante:
RUIZ AMAYA, Hnos. Falcó, 6 y A. CALERO
FERNANDEZ, Virgen de Loreto, 4
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 9,30 de
la noche:
CUELLAR, Avenida de España, 28 (Esquina
Circunvalación); LORENTE GOMEZ, Pedro Coca, 76
(Junto Arquitecto Vandelvira y MANSILLA DELICADO,
Paseo de la Libertad, 11
De 9,30 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avenida de Espapa, 28 (Esquina Circunvalación) 
y LORENTE GOMEZ, Pedro Coca, 76 (Junto Arquitecto
Vandelvira)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8
PARA MAÑANA: RUESCAS MARQUEZ,
Graciano Atienza, 1

HELLIN
PARA HOY: ALARCON GONZALEZ, Gran Vía, 20
PARA MAÑANA: LOPEZ, Avda. Melchor de Macanaz, 46

TOBARRA
PARA HOY: SIDERA BLANCO,
Áv. de la Constitución, 2
PARA MAÑANA: MANTILLA GALDON, Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: LARA MOYA, Peñicas, 13
PARA MAÑANA: FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 5

ALMANSA
PARA HOY: GRAMAJE MICO, Manuel de Falla, 28
PARA MAÑANA: DOMENECH PERIS, 
Pl. Constitución, 2 '

Temperaturas sin cambios
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxi
ma prevista para hoy es de 15 grados, mientras que la 
mínima prevista es de 4 grados. Los cielos estarán poco 
nubosos y se prevén brumas matinales. Los vientos serán 
moderados del Noroeste y las temperaturas se mantendrán 
sin cambios.

I

santos Amancio, Eloy, 
Leoncio, Lucio y Mariano; 
santas Cándida y Natalia.

Días transcurridos: 335
Días hasta finalizar el 

año: 30 .

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,18 

y se pone a las 16,49 (H. 
S.). La luna sale a las 08,16 
y se pone a las 18,24 (H. 
S.).

ALBACETE
Parque de Bomberos....... 59 6108
Policía Nacional............... 22 33 62
Policía Municipal..............59 6126
Guardia Civil..... 22 11 00-21 86 61 
G. Civil de Tráfico............21 0723
Casa de Socorro...............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia.....21 9012
Urgencias......................... 59 7137
Hospital General..............59 71 00
Alcohólicos Anónimos......50 03 12
Estación de Ferrocarril.....21 0202
Telégrafos........................ 22 20 00
O. Reclamación Precios ....59 61 11 
Protección Civil............... 59 98 00

50 8801
Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 22 
Teléfono de la Esperanza .52 34 34 
Teléfono del Vecino........ 24 25 00 
Emergencia de Gas Castilla-La 
Mancha............................21 25 25
Radio Taxi....................... 52 20 02
LA RODA
Policía Local....................44 40 92
Guardia Civil................... 44 13 05
Casa de Socorro...............44 13 28
Cruz Roja........................ 44 05 64
HELLIN
Comisaría de Policía........30 15 16 
Servicio Urgencias S.S......30 03 63 
Policía Municipal..............30 00 00
Bomberos........................ 30 00 80
Cruz Roja........................ 30 08 00
ALMANSA
Parada de Taxis.......................34 1080
Bomberos........................ 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
........................................ 34 1980
Policía Municipal..............31 0465
Guardia Civil................... 34 00 96
Cruz Roja........................ 34 11 90
Casa de Socorro.............. 34 19 80
VILLARROBLEDO
Policía Municipal..............14 0400
Centro de Salud...............14 36 11
Centro de Salud...............14 36 51
Guardia Civil................... 14 01 27
Bomberos.........................14 00 80
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COIXICEPTOS EN ILUMINACION

Lunes, 1 .......
Martes, 25 ...
Miércoles, 26
Jueves, 27.....
Viernes, 28....

33562
90813

...16590
39989

Serie 0j£

PRIMITIVA
Jueves, día 27

6—11—19—26—36—45
Coniple. 25 Rein. 7
Sábado, día 29

6—19—30—35—38-40
Comple. 21 Rein. 5

BONOLOTO
Lunes, día 1

Comple. Rein.

Martes, día 25
4— 6— 7—12—15-39

Comple. 40 Rein. 3

Miércoles, día 26
14—17—21—27—28—33

Comple. 42 Rein. 1

Viernes, día 28
2— 6— 9—29—35—45

Comple. 48 Rein. ’

P. I. Campollano, C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE
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Paseo de la Cuba, nueva casa
LUIS PARREÑO

N
uestro diario estrena casa. El traslado se ha hecho 
con la consiguiente logística sin interrumpirse la 
publicación, y superándose felizmente los trastor
nos que conlleva una «operación total». De momento, ya 

se sabe, algún que otro despiste, cosas importantes que se 
pierden, cosas impensadas que se encuentran, alguna inco
modidad al romperse el paisaje rutinario, cuando sin solución 
de continuidad seguimos hilando la actualidad en la rueca 
de la honestidad, comprometidos en servir a Albacete con 
nuestra más pura lealtad, desde el 
Navidades de 1984.

Las molestias quedan bien com
pensadas con la satisfacción de 
comprobar cómo el periódico de 
Albacete da un nuevo paso ade
lante en su programa de desarrollo 
y modernización de sus instalacio
nes y servicios de redacción, admi
nistración y confección, mantenien
do la constante mejora de sus posi
bilidades técnicas y aumentando la 
ilusión en el trabajo. Quedan muy 
atrás los días largos y desabridos 
de «Campollano», cuando la redac
ción se desenvolvía en una nave 
industrial ingrata; también quedan 
lejanas las jornadas en la calle Con
cepción, con espacios insuficientes; 
y, ahora, también será historia para recordar, la calle Sala
manca, donde el periódico ha adquirido su más alta proyección, 
consolidando su popularidad en la moderna barriada. Pero 
faltaba espacio para volar, se necesitaba un nueva estructura 
para próximos planes de expansión y de ahí ese traslado, 
realizado en el pasado fin de semana, al Paseo de la Cuba, 
una de las avenidas más espléndidas de Albacete, que, puede 
ser considerada como solución de travesía urbana entre el

primer día, alia por la►

tráfico de Madrid hacia Levante.
No los perdemos, pero nos distanciamos 

de los buenos amigos de este barrio; de 
los establecimientos donde hemos encontra
do el sedante de un buen café o el placer 
veraniego de una cerveza bien fresca; de 
la alegría escolar del Colegio de las Madres 
Dominicas; del palacete Episcopal; de las 
dependencias de la Justicia, etc. etc.

Se nos ensancha el paisaje frente al Parque Lineal en una 
zona que dentro de unos años va 
a ser grandiosa, porque de cara 
al siglo XXI las cosas se deben 
pensar urbanísticamente mejor. No 
es que exista gran distancia entre 
los dos puntos. La diferencia estri
ba en que las orientaciones de los 
edificios son distintas, pero para 
la gente que hace LA TRIBUNA 
el norte sigue estando en el mismo 
sitio y se rema en la misma direc
ción, pero con el viento nuevo de 
remozadas ilusiones.

Los albacetenses advierten el 
esfuerzo que se ha hecho, que se 
hace, para dotar a Albacete un 
periódico de la máxima dignidad, 
pues desde hoy, al iniciarse una 

nueva etapa de historia, podrán comprobar cómo la fidelidad 
a su línea editorial, continúa intacta, con la voluntad res
ponsable de luchar sin dobleces por los intereses de Albacete 
y su provincia. Y con esta confesión de principios —que 
hay que recordar con alguna frecuencia a los torpes— creemos 
que lo correcto es hacer el ofrecimiento. Y eso hacemos: 
Suscriptor, anunciante, lector, amigos todos: En Paseo de la 
Cuba, 14, tenéis vuestra casa.

A LA TRIBUNA se le 
ensancha el paisaje frente 
al Parque Lineal, en una 
zona que será algo 
grandioso porque de cara 
al siglo XXI el urbanismo 
mejorará

FIRMA 
INVITADA

62 
¡13 
90 
189

s conocida la inquietud de todo aquel que se 
somete a una intervención quirúrgica sabiendo los

14

EDITORIAL

El derecho a la valentía

sufrimientos e incomodidades a que va a exponerse, 
de la intensa zozobra que le ha de acompañar y de la 
oscilación de su espíritu entre el temor y la esperanza. 
Esta situación también determina la angustia del cirujano 
ante determinados problemas al ser el principal actor de 
Ona obra que se desarrolla en la sala de operaciones 
como consecuencia de una firme
expuesta, de un acto cuyo objetivo 

inteligencia, el valor y el espí
ritu de un hombre que sabe va I 
a dejar en cada acto suyo un 
trozo de su vida que acompañará 
al enfermo hasta sus dos únicas 
^etas: la del éxito o la del 
tracaso.

decisión, estudiada y 
ha sido calificado con

JULIO VIRSEDA

los nuevos hechos del nacimiento, la 
muerte, la eutanasia, la tortura, los tras
plantes, las técnicas de transmisión de la 
vida... etc.

En este sentido racional la cirugía pue
de ayudar hoy de forma muy eficaz a 
aquellos pacientes que rechazan su cuerpo 
anatómico y oficial estando convencidos 
que ocupan un cuerpo del sexo opuesto, es 
sexuales que nada tienen que ver con el

decir los tran- 
travestismo o

Pero una de las características 
la cirugía actual es no sólo 

su compromiso de intentar salvar 
3 vida sino procurar mejoraría 
Usando el bienestar del pacien- 
e- En estas circunstancias es el 
ntern^Q el que toma su decisión, 

(^aliente y decidida, para empren- 
el camino junto a su cirujano, 

valentía para dirigir los pasos 
propios de la vida apartando el 

stre de una interpretación de

Una de las 
características de la 
cirugía actual es no sólo 
su compromiso de intentar 
salvar la vida sino 
procurar mejoraría 
buscando el bienestar 
del paciente

deseo compulsivo de véstirse con 
ropas de otro sexo pero con un 
claro reconocimiento del sexo ' 
propio. Tampoco el transexual 
tiene nada que ver con el homo
sexual que se siente atraído eró
ticamente por otros individuos 
del mismo sexo. La base del tran
sexualismo es la creencia profun
da de que se pertenece al sexo 
contrario en una disociación 
entre la identidad personal y el 
sexo que se tiene.

El transexual bien definido con 
años de sufrimiento personal y 
de su entorno toma con frecuen
cia una valiente decisión como 
es la de someterse voluntaria
mente a largas horas de quiró

glos no lo suficientemente crítica, a veces ingenua y, 
rnayoría de los casos sacral. Desde una moral fun- 

mentalmente religiosa o desde principios considerados 
cuí?^ ^^^’J^^^^® ^^ siguen interpretando hechos que des- 
, ’'cn nuevas realidades humanas. Pero hoy la razón 

^^ ^^ postulado fundamental. Razonar los hechos 
^^^^^ humanizarlos, valorarlos a la medida del 

y, en consecuencia, interpretarlos o darles un sig- 
’cado. Así desde este punto de vista se pueden afrontar

a veces ingenua y fano para posteriormente pasar por múltiples momentos 
buscando la comprensión de una sociedad a veces into
lerante y profundamente cínica en el juicio de las decisiones 
ajenas. Es esa parte de la sociedad, por fortuna cada 
vez más escasa, que permanece anclada en viejos oscu
rantismos que prejuzga lo que desconoce recordando per
manentemente las viejas hogueras para aquéllos que no 
piensan ni sienten igual. Están equivocados y deben aceptar 
las valientes decisiones de otros.

Sentencia 
justa

E
l Tribunal Supremo acaba 
de condenar a siete años 
de prisión mayor y multa 

de medio millón de pesetas a 
cada uno de los 23 miembros de 
la Mesa Nacional de Herri Bata
suna por colaboración con ETA. 
Hasta ahora, la vinculación entre 
la organización terrorista y lo que 
viene considerándose como su 
brazo político había sido denun
ciada a través de los medios de 
comunicación, si bien hacía falta 
la constatación definitiva. Tan 
evidente era, que en algunos cír
culos se ha llegado a especular 
con la posibilidad de que quienes 
realmente dominan la banda ase
sina son aquéllos que utilizan el 
amparo de unas siglas para uti
lizar a su antojo la legalidad de 
las instituciones.

La Justicia da así un paso ade
lante, demostrando independen
cia y firmeza en la defensa de 
las libertades. Frente a las deci
siones extrañas de jueces del País 
Vasco, movidos más por el miedo 
que por los deseos de aplicar 
correctamente el código penal, el 
Tribunal Supremo ha demostrado 
que es un poder en el que los 
ciudadanos pueden confiar. Este 
proceso, además, ha sido un 
modelo de respeto a todas las 
sensibilidades, como así han podi
do percibir los diversos observa
dores internacionales que han 
seguido el juicio paso a paso.

Por desgracia, la Administra
ción de Justicia no podrá actuar 
con aquellas víctimas a las que 
los terroristas y sus colaboradores 
ahora condenados no dieron la 
oportunidad de defenderse, ni en 
la calle ni en los juzgados. Queda 
ahora por saber cómo y en qué 
medida puede afectar esta sen
tencia a la propia banda de ETA 
y si se tomará por su cuenta la 
venganza, como hizo criminal
mente con el concejal Miguel 
Angel Blanco, horas después de 
la exitosa liberación de José 
Antonio Ortega Lara. Falta por 
saber si esto puede afectar a esa 
especie de tregua no escrita en 
el que parecen haber entrado 
Gobierno y terroristas, traducido 
en el reagrupamiento de presos 
en las cárceles vascas. Lo que 
no puede es vincularse la actua
ción de la Justicia a las nego
ciaciones “políticas” que unos y 
otros puedan estar llevando a 
efecto en estos momentos, como 
tampoco puede la policía dejar 
de desarticular los diferentes 
comandos que han dejado de 
tenet en el sur de Francia su 
particular santuario. La única 
defensa que tiene la sociedad civil 
y la democracia frente al crimen 
y la extorsión es que la Justicia 
funcione. Y el Tribunal Supremo 
funciona.

LA TRIBUNA

M.C.D.2022



La Tribana

4 OPINION i Martes, 2 i
Diciembre de 1997'

Algunas reflexiones bioéticas 
sobre ei inicio de la vida

Excepcional exposición 
de Lladró

TEODORA LOZANO

H
oy, hay demasiado hoy, 
grita Gertrud Von Le 
Fort, como si el ins
tante tuviera que ser medido 

por la eficacia, y estuviéramos 
ciegos para contemplar lo real 
con rigor y esplendor; como si 
la verdad íbera un producto más 
del mercado, y no nuestra 
señora...

También ese extraño sentido 
de la eficacia y del invento de 
la verdad ha invadido la sexua
lidad humana y el amor con
yugal; sus consecuencias pueden 
ser muy dolorosas, pues termi
nan destruyendo la sacralidad 
de la vida humana. Deja de ver
se que en realidad no existe el 
hombre, sino este hombre, que 
cada persona en sí misma no 
sólo un valor grande, sino un 
fin que . no se puede instru
mentalizar.

Si no se parten de esos 
supuestos, la vida humana no 
sólo se desvirtúa, sino que pasa 
a ser algo más en el contexto 
de todo lo creado, incluso pue
de querer dominarse, y de ade
cuaría al gusto del consumidor. 
Podemos observar como en este 
siglo XX, en el que portentosos 
progresos tecnológicos van 
superando los límites de la 
mayor imaginación creadora, 
hay incluso cierto horror a la 
vida humana, cuando no res
ponde a un “modelo de calidad 
de vida útil y eficaz”; el aborto, 
la fecundación in vitro, la clo
nación...son exponentes de estos 
hechos.

Tampoco hay que escanda
lizarse; la experiencia secular 
muestra que no siempre ha sido 
correctamente entendido lo que 
supone a nuestra parte orgánica 
ser soporte de la trascendencia, 
aunque ahora los errores sean 
más peligrosos y confundan al 
ciudadano de a pie.

En este sentido puede darnos 
una pauta como, a nivel social, 
se está aceptando un cambio 
lingüístico de cierta entidad: el 
empleo sustitutivo de vocablos 
en orden al origen de la vida 
humana. Curiosamente, los tér
minos procreación y concepción 
van desapareciendo del mapa, 
y son sustitutivos, casi de modo 
predominante por reprodución 
y fecundación.

Es verdad que en un óvulo 
fecundado -“fecundación”- 
queda reunida la información 
necesaria y suficiente para afir
mar que hay vida humana, pero 
¿es eso todo?

A mi entender, convertir la 
procreación es reproducción es 
hacer del inicio de la vida huma
na una especie de ajuste de 
necesidades materializadas y 
desajustadas; así se comprende 
que, con cierto sentido del

GLORIUCA TOMAS Y GARRIDO

Para los 
padres, el hijo 
es un don de 
amor. Para el 
hijo, su vida, 
es un don ‘ 
recibido, 
dado, un 
regalo 
esencial

humor, el Nobel de Medicina, 
Jacob, haya comentado: “Du
rante mucho tiempo se ha inten
tado el placer sin niños; con 
la fecundación in vitro se han 
conseguido niños sin placer, y 
pronto, con la clonación se 
alcanzarán niños sin placer y sin 
espermatozoides...”

Bioéticamente ¿qué está 
pasando? es cierto que somos 
espectadores de una efemérides 
de este siglo XX: que se ha 
logrado “hacer el hijo” fuera 
de la cama y que, ¡hoy hay 
demasiado hoy” ahora intenta
mos lograr el hijo no engen
drado, sino producido, como si 
fuera “a la carta”.

En el transfondo, la reduc
ción de lenguaje cotidiano res
ponde a una reducción del len
guaje del significado humano de 
la sexualidad y del amor con
yugal. Es cierto que en la unión 
del hombre y de la mujer, inter
viene la biología, y la bioquí
mica...pero ¿no incide más, 
incluso lo define, el mundo bio
gráfico, humano...? El lenguaje 
conyugal no se agota en la 
reproducción -en ella culmina-, 
sino que la persona lo emplea 
para expresar el mundo interior 
más rico posible: las pasiones, 
los afectos, los amores, también 
con sus torpezas...y todo de tal 
manera que, en su radical fun
damento es exigible lo exclusivo 
y lo excluyente; el para siempre 
de todos los enamorados de 
todos los tiempos y todas las 
culturas.

Hay tal relación entre el amor 
que alguien puede y sueña dar, 
y su manifestación plena en el 
hijo que simultáneamente coin
ciden el más profundo acto uni
tivo corporal del amor con el 
acto para concebir: intimidad y 
donación: donación y fruto.

Como explica Mons. Cafarra, 
el acto de la unción sexual debe 
su bondad tanto al hecho que 
pone las condiciones para la 
venida al ser de una nueva per
sona humana, como al hecho 
de que pone en el ser una comu

nicación interpersonal entre las 
personas. Desde la fe aún se 
enriquecen y reafirman estas 
realidades; los esposos ejercen 
la facultad de cooperar con 
Dios tanto en el amor creador 
-traer al hijo-, como en el amor 
redentor -la comunión interper
sonal-; la realidad de estas rela
ciones nos muestra cuál es la 
órbita del amor humano o, lo 
que es lo mismo, la órbita del 
don.

Para los padres, ontológica
mente, el hijo es un don de 
amor. Para el hijo, su vida, es 
un don recibido, dado, un rega
lo esencial que se hace tarea, 
proyecto...de horizontes infini
tos. De alguna forma, a nivel 
antropológico, y de ahí saldrán 
las orientaciones bioéticas, el 
inicio de la vida humana es ese 
hijo; por eso nadie puede borrar 
de su biografía la vivencia de 
la filiación recibida.

A su vez, es una experiencia 
universal -por la fe sabemos 
que fruto de la libertad caída- 
que todos los dones, los buenos 
regalos tienen algo de fragili
dad, necesitan protección para 
no perderse; todos vamos 
recorriendo el camino infinito 
bajo condiciones de finitud; en 
toda vida aparecen indefectible
mente dolor, insatisfacción, 
injusticia, fracaso...y también 
hay, quizás más veladas, pero 
no menos abundantes, las sor
presas alegres, los destellos de 
inesperadas alegrías...en esas 
situaciones cotidianas, la vida 
humana será una constante ini
ciarse...¿Acaso no será la fami
lia ese ámbito para la protec
ción del hijo, y de todo don 
de amor? Definitivamente sí.

A través del celaje emergente 
de patemidad/matemidad filia- 
ción/fraternidad, se tiene la 
acertada comprensión de la 
naturaleza humana -corpórea y 
sexuada, pero no sólo eso-; con 
toda la provisionalidad y la fra
gilidad de la grandeza, pero 
amparada en la familia que se 
constituye fruto del amor con
yugal se crean y recrean espa
cios de humanidad.

Las ciencias biomédicas, no 
pueden hacer todo lo que la 
fría técnica posibilita. Hay algo 
universal que todos somos capa
ces al menos de respetar, y ojalá 
de amar. Sirvan estos apuntes 
para abrir horizontes: por ahí 
camina no sólo el inicio de la 
vida humana, sino todo su 
desarrollo.

No es cuestión de avanzar sin 
más, sino de hacerlo sobre el 
mismo ser del hombre, inter
pelando a esa dignidad en la 
que hemos sido constituidos, y 
en la que anhelamos terminar 
la llamada.

¿¿KT unca he visto en 
Albacete una expo-

JL N sición en la que 
hubiese que hacer cola para 
entrar”. Así me comentaba el 
ex-Delegado de Información y 
Turismo y luego de Cultura, pro
fundo conocedor de esta tierra 
-por la que tanto ha hecho- cuya 
labor está altamente demostrada, 
Juan José García Carbonell. 
Coincidimos para verla la que, 
con la denominación de “Arte 
de la Porcelana”, se ha expuesto 
recientemente en La Asunción. 
Un comentario que puso de 
manifiesto el éxito obtenido y la 
gran expectación despertada.

¿Primera impresión? üUn 
derroche!!, un derroche de ima
ginación, de exquisitez y belleza, 
de armonía y de buen gusto, de 
fantasía, de color. Un derroche 
de otganización, de orden, que 
permitió aprovechar hasta el más 
mínimo espacio para el mejor 
lucimiento de la misma.

¿Quién la realizó? Esa labor 
cotidiana que implica aprendiza
je y ensayo, amor, constancia y 
esfuerzo, sensibilidad y estudio 
y una vida de experiencia de la 
familia Lladró. Y todos aquéllos 
que con su labor callada con
virtieron en la Ciudad de la Por
celana materias tan sencillas 
como la arcilla y el agua en pie
zas ¡¡tan maravillosas!!

Poco a poco, lentamente, 
avancé en mi corto peregrinaje; 
miré y remiré, luego... retrocedía 
nuevamente, tanto me atraían los 
gestos, posturas, expresiones, 
detalles de estas obras de las que 
cualquiera de ellas complacería 
al coleccionista más exigente.

Son realidades de una ¡dea 
concebida en la mente de éstos, 
yo diría, licenciados en trabajo 
manuales; realidades en donde 
qeuda demostrada la habilidad, 
la destreza, la flexibilidad, la 
finura... de sus manos. Porque, 
¿no son estas cualidades nece
sarias para plasmar sentimientos 
de tristeza y de ternura, de año
ranza y de alegría, de nostalgia, 
de temor... o bien, sensaciones 
de cansancio, de descanso, de 
somnolencia, etc.

¿Temas?... ¡¡Infinidad!!. Había 
para todos los gustos: flores, -iy 
qué flores. Señor!-, animales, 
personas y personajes de los cin
co continentes que reflejaban sus 
oficios y costumbres, sus amores, 
sus actividades lúdicas y cosas 
con ellas relacionadas. Y así 
vimos el regreso del trabajo, la 
vendimia, cacerías, varias escenas 
románticas...

En el último apartado no fal
taron el realismo y la ficción. 
¿Como ejemplos del primero?... 
“Jesús en el Tiberíades” y “Ju
gadores en el mesón! (este con 
20 años de vida) entre otros. Al 
segundo pertecene el personaje 
más universal de Cervantes; se 
mostraba en distintas posiciones: 
erguido, amenazante, arrodilla
do, declamando y retornando.

Digamos que, a la perfección de 
esta última figura, se añadía la 
gratitud de la familia Lladró al 
donarla a la Excma. Diputación 
Provincial de Albacete.

Y es tal el prestigio de esta 
firma que así lo reconocieron 
papas, reyes, presidentes de 
gobierno, famosos cantantes, 
hombres de letras y de ciencias, 
etc. Quedó testimonio de ello en 
aquellos paneles ilustrativos en 
las paredes que, con fina lite
ratura, nos informaron de la tra
yectoria de esta casa desde sus 
orígenes hasta la actualidad.

¿Cómo se hace una figura?... 
Un vídeo en continua proyección 
explicaba el proceso seguido des
de aquel horno doméstico hasta 
el más sofisticado aparte de una 
demostración “in situ” por una 
señorita que con otros compo
nentes de la casa contestaron 
todos los interrogantes.

Ya en la calle, hice uso del 
comentario del abogado y poeta 
al que aludía al principio. La sala 
de la Asunción -pensé- pronto 
quedaría vacía, ¿y los organiza
dores de esta muestra excepcio
nal qué harían?... Con toda segu
ridad estudiarían nuevas técni
cas, variedad de estilos, diseños, 
modelos, comprobarían calida
des... buscarían la perfección.

Partieron ya cenicientas y 
payasos junto a ositos y unicor
nios ideales en alcobas infantiles 
para un dulce despertar. ¿Qué 
dirección tomarían quijotes y 
sanchopanzas al salir de los cami
nos manchegos? ¿Elevarían el 
vuelo aquellos cisnes preciosos 
hacia un palacio europeo? ¿Qui
zá algún ganadero “sujetó” aquel 
grupo de caballos en libertad?...

¿Un regalo navideño?... “Un 
mundo de amor”, sin duda algu
na. Ayudará a proporcionar a 
millones de niños cosas tan esen
ciales como alimentos, agua, e 
higiene, vivienda, atención sani
taria y educación. ¿Que qué tie
ne de especial? Que fue creada 
en exclusiva para UNICEF por 
Lladró.

MESON EL ENCINAR 
TAPAS VAAIADAS 
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El convenio entre Junta y MIMAM 
f se firmará en el primer trimestre 

de 1998 y prevé inversiones 
cercanas a los 80.000 millones de 
pesetas en la región MEIE

S& firmara en el primer trimestre del 98, una vez ultimado el borrador definitivo

Convenio hidráulico entre Junta 
y MIMAM por 79.000 millones
El convenio que la Junta 
quiere suscribir con el 
Ministerio de Medio 
Ambiente para acometer 
obras de abastecimiento y 
saneamiento hidráulico se 
fírmará en el primer trimes
tre de 1998, una vez que 
antes de que fínalice 1997 
se elabore el “texto defíni- 
tivo” del acuerdo.

LT

El convenio que la Junta de 
Castilla-La Mancha quiere sus
cribir con el Ministerio de 
Medio Ambiente para acome
ter obras de abastecimiento y 
saneamiento hidráulico se fir
mará en el primer trimestre de 
1998, una vez que antes de que 
finalice 1997 se elabore el “tex
to definitivo” del acuerdo.

Así lo manifestó a Efe el 
consejero de Obras Públicas, 
Emiliano García-Page, tras 
mantener un encuentro con el 
secretario de Estado de Agua, 
Benigno Blanco, en el que el 
representante castellano-man
chego comprobó “la diposición 
política” del Ministerio a 
alcanzar un acuerdo sobre la 
firma del citado convenio, que 
prevé inversiones cercanas a 
los 80.000 millones de pesetas 
en la región.

Compromisos

Benigno Blanco se compro
metió a “reelaborar” el con
venio partiendo de los textos 
que la Junta de Castilla-La

El PP critica a Page por presentar la Ley 
del Suelo sin conocimiento de las Cortes

LT

El portavoz del Grupo Par- 
^mentario Popular, Gonzalo 
Bayo, criticó ayer la actitud del 
consejero de Obras Públicas, 
Emiliano García-Page, “por su 
clara vulneración de Ía convi
vencia democrática al presen-

Ley del Suelo de Cas- 
ula-La Ñ4ancha sin conoci- 

uuento de las Cortes”.
Bayo aseguró en rueda de 

prensa que ni les han consul- 
auo ni han recibido ninguna

o
 

■o

12

Emiliano García-Page (izquierda) y Benigno Blanco (derecha) se reunieron ayer en Madrid.

Mancha envió ai Ministerio en 
septiembre de 1996, con objeto 
de que a finales de este año 
o principios de 1998 esté ulti
mado ya el borrador definitivo. 
García-Page le solicitó también 
a Blanco que Castilla-La Man
cha pueda gestionar el dinero 
que recaudan las confederacio
nes hidrográficas en concepto 
de canon por vertidos a los 
ríos, petición que ha sido for
mulada por otras comunidades 
y que el Ministerio abordará 
en la conferencia sectorial que 

oferta de diálogo “para con
sensuar una ley de tanta impor
tancia que regula el suelo urba
nizable en esta región, por lo 
que se está vulnerando el papel 
de las Cortes con un desprecio 
hacia los parlamentarios de la 
región”. Asimismo, el parla
mentario destacó que “no es 
normal la prisa del consejero 
por llevar al Parlamento esta 
Ley cuando todavía está en 
marcha en el Congreso de los 
Diputados la Ley fundamental 
del Suelo a nivel nacional”. 

se celebrará en “enero o febre
ro” del 98, para acordar una 
solución homogénea.

Canon de vertidos

EI consejero de Obras Públi
cas, Emiliano García-Page, 
había anunciado por la maña
na, antes de reunirse con 
Benigno Blanco que le pediría 
que el dinero recaudado por 
las Confederaciones Hidrográ
ficas en concepto de canon por 
vertidos a los ríos se transfie-

Por su parte, el portavoz de 
Obras Públicas del PP, Miguel 
Angel Ortí, calificó de “lamen
table” que García-Page infor
me antes a la prensa y que 
debata con los sectores sociales 
y económicos la futura Ley del 
Suelo antes de darlo a conocer 
a las Cortes. “La actitud del 
PSOE en este tema, como en 
los vídeos empieza a ser preo
cupante”.

Además, Ortí aseguró que 
el consejero miente cuando 
dice que ha mantenido con

ríera a la Comunidad Autó
noma por ser ésta la Admi
nistración que invierte en 
depuración y saneamiento de 
aguas residuales.

Respuestas del Ministerio

Respecto a las obras de 
abastecimiento de agua a 
poblaciones, García-Page dijo 
que el Gobierno de Castilla-La 
Mancha tiene preparado el tex
to del convenio desde septiem
bre de 1996, pero hasta ahora 

tactos con el Grupo Parlamen
tario Popular, por lo que pidió 
que “rectifique estas declara
ciones y diga la verdad porque 
nosotros no conocemos la ley 
y nos hemos enterado de su 
contenido por la prensa”.

Por último, el diputado exi
gió “respeto y que no se siga 
con esta actitud de desprecio 
hacia la Cámara que, en los 
últimos tiempos, ha llegado a 
ser muy preocupante porque 
nosotros estamos por cooperar 
en la elaboración de esta Ley”.

“no hemos tenido respuesta 
del ministerio”, a pesar de que 
la ministra Isabel Tocino anun
cio hace un año su intención 
de hacerlo, recordó el titular 
de Obras Públicas.

Según el borrador elaborado 
por el Gobierno castella
no-manchego, el montante 
económico que habría que 
desembolsar el Gobierno de la 
nación para ejecutar estas 
obras sería de 37.100 millones 
de pesetas, mientras que la 
Junta destinaría 42.300 millo
nes para hacer los ramales 
secundarios una vez hechas las 
tuberías principales.

Abastecimiento a Albacete

Estas obras, según el con
sejero, afectan a más de un 
millón de personas agrupadas 
en 288 municipios de la región 
y entre las de mayor urgencia 
destacó el abastecimiento a los 
municipios de La Mancha 
Occidental desde el Acueducto 
Tajo-Segura, el suministro a 
Albacete desde el embalse de 
El Picazo y la traída de aguas 
a la zona de Torrijos, La Pue
bla de Montalbán y Fuensalida, 
en la provincia de Toledo, des
de el pantano de Picadas (Ma
drid).

Respecto a las obras de 
saneamiento, García-Page dijo 
que desde que en 1995 se sus
cribiera un acuerdo con la 
Administración Central, única
mente se está llevando a cabo 
la construcción de la depura
dora de Alcázar de San Juan 
(Ciudad Real).

“La firma de un convenio 
para la realización de obras 
hidraúlicas es inaplazable por
que tenemos previstas muchas 
inversiones” que están recogi
das en el Plan de Abasteci
miento aprobado por unanimi
dad de las Cortes Regionales, 
había dicho el consejero antes 
de reunirse con Blanco.

Sobre la petición que hizo 
a Benigno Blanco para que les 
sea cedida la gestión del dinero 
recaudado en concepto de 
canon de vertidos. García Page 
había indicado que “lo lógico” 
es que este dinero -cuya cuan
tía desconoce- sea reinvertido 
para la mejora de la calidad 
del agua en Castilla-la Mancha 
por la Administración que des
tina fondos al saneamiento y 
depuración de aguas como es 
la Junta, dijo.

M.C.D.2022
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EI Pleno municipal aprobó las inversiones que se realizarán con carso a los 2.000 miUones del canon del asua E

Rodríguez se reincorpora al Grupo 1 
Popular con la crítica de la oposiciónj

Durante casi una hora y 
media estuvo ayer el Pleno del 
Ayuntamiento discutiendo 
sobre la readmisión del con
cejal Antonio Rodríguez por 
el Grupo Popular.

Y a propósito de este punto, 
una vez más, el Pleno apro
vechó para en lugar de enta
blar un debate sobre temas que 
afectan directamente a los ciu
dadanos, sacar a relucir temás 
como Filesa, Roldán, el espec
tro ideológico que abarca el 
PP, la ‘pinza’ de Julio Anguita 
e incluso llegó a hacerse alu
sión al que fue candidato del 
PP y concejal hace tres Cor
poraciones, Gregorio Parreño.

Así las cosas, el portavoz de 
ICAM, José Eduardo Martínez 
Valero, basó su crítica a la 
reincorporación de Antonio 
Rodríguez en las declaraciones 
que realizaron diferentes diri
gentes del PP en los medios 
de comunicación cuando el 
concejal tildó de asesinos y car
niceros a los Brigadas Inter
nacionales, y recordó que con 
la intención de dar una imagen 
de centro al PP se acordó 
incluso apartar de la militancia 
del partido a Rodríguez.

En este sentido, Martínez 
Valero recordó como el enton
ces presidente del PP, Gabriel 
Martínez Paños, dijo de Rodrí
guez que era “un impresenta
ble y un mal bicho y el cáncer 
del PP son los bichejos como 
éste que deberían estar en 
grupúsculos”.

Él portavoz de ICAM indicó 
que con la reincorporación de 
Rodríguez al Grupo Popular 
y tras devolverle sus respon
sabilidades en distintas Comi
siones, “el PP va a quedar toca
do y falto de credibilidad”.

Por su parte, el portavoz 
socialista Rafael López Cabe
zuelo, dejó claro que su partido 
siempre ha luchado por la 
libertad de expresión para que 
personas como Antonio Rodrí
guez puedan decir lo que pien
san. También advirtió que su 
grupo nada tenía que decir de 
las reorganizaciones internas 
que sufran el resto de los gru
pos, y puntualizó que no se 
trata de hacer un juicio de una 
persona, sino de una actitud.

Tras este preámbulo diplo
mático, López Cabezuelo seña
ló que cualquier demócrata 
que se precie y que crea en 
las reglas de la democracia se 
sentirá decepcionado por la 
decisión de readmitir a Rodrí
guez, ya que no existe cohe
rencia entre la postura que 
adoptó el Grupo Popular en 
su día y la que adopta ahora.

En este sentido, Cabezuelo 
recriminó a los concejales del 
Grupo Popular el hecho de 
que pusieran tierra por medio 
cuando Rodríguez les resultó 
molesto para la imagen que el 
PP quería vender de cara a 
las elecciones generales.

Man
Antonio Rodríguez forma parte nuevamente del Grupo Popular y recupera su vocalía en varias comisiones.
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De nada le sirvió al portavoz 
socialista el tono “exquisito” de 
su intervención, ya que el por
tavoz popular, Agustín Fernán
dez manifestó que al Grupo 
Socialista no le interesaría 
hablar de las tácticas que uti
lizan los partidos en épocas de 
elecciones, ya que “el suyo ha 
utilizado fondos públicos para 
intentar ganarías”, añadiendo 
que “ustedes no han expulsado 
de sus partidos a personas que 
no sólo han sido procesadas 
sino además condenadas, por 
lo que no vengan a damos lec
ciones de a quién debemos 
admitir en nuestro Grupo”.

En cuanto a ICAM, Fernán
dez indicó que “lo de su grupo 
sí que es un esperpento, y tam
bién deberían recurrir a la 
hemeroteca para ver las decla
raciones que no hace mucho 
tiempo hacían referidas a 
Anguita”.

El portavoz popular criticó 
a ICAM por no haber sido pru
dente en este punto, y les resu
mió su situación actual con 
cuatro ideas: “Transfuguismo; 
apego al sillón y a sus sueldos; 
engaño a los electores; y ética 
nula”.

2.000 millones del agua

Otro de los puntos del orden 
del día del Pleno que generó 
debate, fue el referido a la 
modificación de crédito refe
rida a las inversiones que se 
financiarán con los 2.000 millo
nes procedentes del canon ini

cial del agua.
Los dos grupos de la opo

sición municipal reprodujeron 
en sus intervenciones la parte 
del pliego de condiciones en 
la que se señala que el canon 
inicial es un recurso no pre
supuestario y con carácter fina
lista que se irá materializando 
en los presupuestos a medida 
que se vayan conociendo las 
inversiones cuatrienales a rea
lizar en la red de agua.

El portavoz de ICAM advir
tió al Grupo Popular que “los 
2.000 millones del agua no son 
una lotería ni un regalo que 

V Rechazada la moción sobre 
prioridades ferroviarias

ICAM tuvo ayer poca suerte con las mociones presentadas 
al Pleno. Con los votos en contra del Grupo Popular se rechazó 
la moción referida a prioridades en la red ferroviaria en 
Albacete y la región, y entre las razones esgrimidas por el 
concejal popular Lorenzo Boira figuraba el hecho de que 
“ahora que estamos inmersos en el debate del AVE, una 
propuesta de estas características puede despistar”.

Tampoco prosperó la moción presentada por el exconcejal 
de ICAM, Francisco Tierraseca, en la que proponía al Pleno 
la instrucción de un expediente disciplinario al jefe del servicio 
de Parques y Jardines.

También fue desestimada otra moción sobre propuestas para 
la creación de puestos de trabajo.

Sin embargo, hubo acercamiento en la moción en la que 
se solicitaba que el Ayuntamiento se adhiera al Pacto por la 
Educación.

haya llovido del cielo, sino que 
es un dinero de todos los ciu
dadanos por haber cedido el 
patrimonio municipal a una 
empresa privada”.

Por su parte, el concejal de 
ICAM, Ramón Sotos, avisó al 
concejal de Hacienda de que 
“el principio de la caja única 
no funciona, y prueba de ello 
es que se aplicó con el famoso 
centro del Ensanche, que tan- 
do problemas dio, por lo que 
ya veremos si luego le cuadran 
a usted los ingresos”.

El concejal socialista Pedro 
Gómez Mora criticó también 

lo poco realistas que son 14^ 
inversiones que han previsto|^\^; 
ya que las cantidades que havisi 
presupuestado no se ajustan ¡feos 
los costes reales, como poí ®* ^ 
ejemplo ocurre con los polÍF*si 
deportivos, “pero está clarí|-- 
que a ustedes lo que les inte
resa es marcarse el tanto y lue
go ya verán cómo se ejecutar 
los proyectos anunciados 2 
bombo y platillo”. i

También recriminó el con-’ 
cejal socialista al equipo de 
gobierno su incapacidad de 
gestionar y de negociar cor 
otras Administraciones parr 
obtener recursos.

En respuesta a las críticas! 
de la oposición, el concejal de! 
Hacienda, Francisco Javieii. 
Domínguez Robledillo, se| 
escudó en el informe de Ínter-, 
vención para justificar el des
tino de los 2.000 millones de! 
pesetas.

Asimismo, Robledillo acuso 
a los dos grupos de oponerse 
a todas las inversiones que se 
proponen desde el Grupo 
Popular y de no plantear en 
ningún caso alternativas que 
sean prioritarias para la ciu
dad, recordando además qud 
“algunas de las inversiones pro * 
vistas pretenden solucionar!' 
problemas heredados, corno! 
por ejemplo el bodrio de 131 
Plaza de la Virgen de Los Lla
nos o el Depósito del Sol

Otro de los asuntos que sel 
vio ayer en el Pleno municipal 
fue el plan de empleo par^l 
el personal afectado por la ph'' 
vatizacíón del servicio del agua
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El apTOvechamiento de la infraestructura del ente reduciría el coste

IU recomienda a la
La Diputación invertirá 
más de 70 millones de 
pesetas en Sodicaman

«Junta que pida a RTVE
un canal regional

LT

El representante de IU en 
^■el Consejo de Administración 

de Radiotelevisión Española, 
^■Rodolfo Ruiz Ligero, ha pro- 

puesto al Gobierno de Casti- 
B lía-La Mancha que solicite a 

la dirección de RTVE la crea- 
ción de un tercer canal de tele- 

JHvisión regional y una cadena- 
■^ de radio regional que aprove- 
Cjcharían la infraestructura 

actual del enle público, con Ip 
que su coste sería “unas 35 
veces menos que partiendo de 

^cero”.
.^ 5 En este sentido, Ruiz Lige- 
J ro, explicó que el Ejecutivo 

regional se había mostrado 
(“muy receptivo” a la propues

ta, la cual se está realizando 
en todas las regiones sin canal 
autonómico. A juicio de Ruiz 
Ligero, la puesta en marcha 
del “tercer canal” supondría 
“hacer justicia en materia de 
•comunicación y su puesta en 
marcha vendría a normalizar 
la situación”.

El representante de IU 
recordó que los actuales cana- 
les autonómicos “los pagan los 

• Lii^ ciudadanos de esas regiones y 
? también los que no habitan en 

1 la.|ellas” y aseguró que “Casti- 
istoj.^^.^'Ea Mancha debe tener tele- 
hat^isión autonómica, pero no a 
m íScosta de caer en el error en 
poi el que han caído las otras tele- 

)oli- íVisiones autonómicas, sino utli-

“Castilla-La Mancha debe tener televisión autonómica”, según IU.

zando la infraestructura que 
hay”.

Rodolfo Ruiz Ligero explicó 
que la propuesta se presentó 
hace varios meses a Mónica 
Ridruejo, anterior directora 
general de RTVE, y posterior
mente al Consejo Asesor del 
ente público, al cual también 
se ha propuesto como solución 
intermedia que la 2 pueda 
ofrecer una programación 
regional por ejemplo entre las 

18.00 y las 24.00 horas, inclu
yendo el Telediario nacional de 
esa cadena.

Asimismo, plantean la cons
titución de consejos asesores 
en los que estén representadas 
todas las fuerzas políticas para 
evitar su instrumentalización 
por parte de los grupos en el 
poder, así como un director 
general profesional y nombra
do por el parlamento, “y no 
por el gobierno”.

Pedro J. GARCIA

Eduardo Núñez Nogales, 
presidente de la Comisión de 
Economía y Hacienda de la 
Diputación Provincial de Alba
cete, indicó que ayer se vio 
el contrato de compromiso de 
compraventa de acciones de 
Sodicaman (Sociedad para el 
desarrollo industrial de Casti
lla-La Mancha),

Sepi contaba con el 51% de 
las acciones de Sodicaman, 
cifra que ascendía 111.588 
acciones, valoradas en 5.896 
pesetas, lo que hace un total 
de 567.960.000 pesetas.

Debido a la enajenación de 
acciones se produce la oferta 
de las acciones “a la que se 
han presentado las cinco dipu
taciones, CCM y Caja Guada
lajara. La distribución de las 
acciones es la siguiente: 36.758 
acciones para CCM, 12.471 
(73.536.706 pesetas) para cada 
diputación provincial y otras 
tantas para Caja Guadalajara”, 
indicó Núñez Nogales.

En esta sociedad ya parti
cipaba la Diputación con el 
3,94% de su accionariado. En 
esta sociedad ofrmaban parte 
el resto de diputaciones de la 
región, CCM y Caja de Gua
dalajara, junto con la Junta de 
Comunidades, que tiene una 
participación del 9,5%.

Núñez Nogales indicó que 
este compromiso de compra
venta de acciones “está supe
ditado a la aprobación en el 
pleno. En cuanto al pago, sería 
44.122.000 pesetas en el 
momento del acuerdo y 
14.707.000 pesetas en el ejer
cicio del 98 y otros tantas en 
el del 99”, afirmó Núñez 
Nogales.

Otros de los puntos tratados 
en la comisión de ayer fue dar

Se asume la deuda del ITAP.

cuentas del resultado y balance 
del ITAP a 31 de diciembre 
de 1996. “Ese balance arroja 
un déficit de 39.932.059 pese
tas, que se ha aprobado y que 
la Diputación asumirá”.

Modificación de créditos

Según indicó Núñez Nogales 
también se ha aprobado el 
expediente de modificación de 
créditos que asciende a 
1.314.919.945 pesetas. Dentro 
de las partidas más importan
tes destacan la de diez millones 
para el programa de recogida 
de pilas a nivel provincial, la 
de ochocientos millones para 
el centro de recuperación y tra
tamiento de la zona cen
tro-norte, la de ciento cincuen
ta millones para el centro de 
la zona sur, veinticinco millo
nes, para acondicionamiento de 
nueve cuarteles de la Guardia 
Civil y cuarenta millones para 
la ampliación de una nave en 
Expovicaman.
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Todo un carácter

Hay un Felicia desde | 

1J095.000* ptas.

El carácter del Skoda Felicia se refleja en su intemporal diseño 

y se disfruta durante muchos años.

Enseguida se descubre que es sólido y robusto como pocos y lo que 

significa la demostrada resistencia de los Skoda.

Kilómetro a kilómetro, la fiabilidad y la economía de sus motores 

de inyección multipunto se hacen más evidentes y se agradece la 

seguridad y el confort de viajar en el mayor coche de su categoría. 
Así es el Skoda Felicia, todo un carácter.

Equipamiento según versiones: Dirección asistida, aire acondicionado, 
inmovilizador, 3* luz de freno, cristales tintados, protección contra impactos 
laterales, consola central, cierre centralizado, faros halógenos antiniebla, 
regulación de altura de faros, asiento posterior abatible y partido, 
lava/Iimpia luneta trasera, testigo sonoro de luces encendidas, completa 
preinstalación de audio. Airbag conductor.
Versiones: 1.3 LX 55CV, 1.3 CLXi 68 CV, 1.6 CLXi 75 
CV, 1.9 CLXD 64 CV.
*P.V.P. recomendado Skoda Félida LX (eSev). Transporte, impuestos, oferta promodonal 

incluidos. Oferta válida para unidades en stock hasta fin de mes.

Dirección Internet: http://www.skoda-auto.cz

SKODA FELICIA

Grupo Volkswagen

Concesionario Oficial: talleres hermanos VALERO - Gabriel Ciscar, 36 - Albacete - Tel.: 21 51 40
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ELECCIONES EN EL COLEGIO DE ABOGADOS

En los comicios, a celebrarse el día 29, saldrán elesidos el decano, tres diputados, el bibliotecario y el tesorero

El Colegio de Abogados convoca elecciones 
para cubrir siete cargos de su junta directiva

El Colegio de Abogados de 
Albacete celebrará el próximo 
día 29 de diciembre, elecciones 
para cubrir siete cargos de la 
junta de gobierno que han que
dado vacantes: decano, dipu
tado 1-, diputado 3-, diputado 
5-, secretario, bibliotecario y 
tesorero (por renuncia de su 
titular). La elección tendrá 
lugar durante la junta general 
ordinaria convocada para ese 
día a las 10:30, estando lla
mados a las urnas todos los 
colegidados en ejercicio con 
más de dos de antigüedad en 
este Colegio, y los no ejercien
tes con antigüedad superior a 
un año.

Mientras que el voto de los 
no ejercientes vale por uno, el 
de los ejercientes es doble, de 
ahí que se instalen dos urnas. 
Abogados ejercientes son 
todos los letrados albaceteños 
y no albaceteños que están 
dados de alta como tales en 
el Colegio, unos 1.400; algo 
menos que los no ejercientes.

La votación propiamente 
dicha, que tendrá lugar en la 
Biblioteca del Colegio, coinci
dirá con el punto tercero del 
orden del día de la citada junta 
y finalizará a las 15:00 horas. 
Asimismo está contemplado el 
voto por correo (envío postal 
certificado), debiéndose adju- 
tar con la papeleta fotocopia 
del D.N.L o del carnet pro
fesional.

13 de diciembre

Los letrados que deseen pre
sentar su candidatura para 
cualquiera de los cargos vacan
tes, podrán entregaría en la 
secretaría del Colegio con 
expresa indicación del cargo al 
que aspiran, antes del 13 de 
diciembre. Las candidaturas 
también podrán ser conjuntas 
para varios cargos.

Al día siguiente de la fina
lización del plazo de presen
tación de candidaturas, se pro
cederá a la proclamación de 
candidatos a quienes reúnan 
los requisitos legales exigibles. 
Los candidatos proclamados, 
serán expuestos en el tablón 
de anuncios de este Colegio, 
y dicha proclamación será 
comunicada oportunamente a 
los interesedos.

Puede ocurrir- puntualiza el 
decano de los abogados alba
ceteños, Ramón Bello Bañón- 
que para un puesto se presente 
una única candidatura. En este 
supuesto, el electo saldrá ele
gido directamente sin realiza
ción de votación alguna. Estos 
últimos, juntos a los que ten
gan que concurrir a los comi
cios y salgan, tomarán posesión 
de sus cargos el próximo mes 
de enero en el transcurso de

Para el cargo de decano, que en la actualidad ocupa Ramón Bello Bañón, puede presentarse cualquier letrado ejerciente, incluso los recién colegiados.

una junta directiva.
Tal y como explica el deca

no, el Colegio suele celebrar 
elecciones cada dos o tres años, 
tras el cese la mitad de la junta 
de Gobierno. En esta ocasión, 
a las seis vacantes por cese, 
se une la dimisión del tesorero 
por pasar a no ejerciente (se
gún los Estatutos es condición 
indispensable que los miem
bros de la junta de gobierno 
sean abogados en ejercicio), a 
pesar de que le quedaban dos 

El Colegio de Abogados celebrará el fín 
de semana la festividad de su Patrona

El Colegio Provincial de Abogados de Alba
cete ha perfilado su programa de actos para 
celebrar la festividad de su patrona, la Inma
culada Concepción, del día 5 al 8 de diciembre.

Los actos del día 5 comenzarán a las 21,30 
horas con una cena-baile de hermandad en los 
salones del Casino Primitivo, con la actuación 
del Grupo JJ-22. Al finalizar la cena, se pro
cederá a la entrega de placas conmemorativas 
a los letrados que durante 1997 hayan cum
plido o superado los cuarenta años de ejercicio 
profesional, que en este caso serán tres: 
Gabriel Martínez Paños, Ramón Bello y Carlos 
Calatayud. El sábado, día 6, se celebrará el

V Campeonato de Mús y Dominó por parejas 
en los salones del Casino Primitivo, a partir 
de las 10,30 horas. Las inscripciones se pueden 
realizar hasta el día 5 de diciembre. El domin
go, a partir de las 10 horas, se desarrollará 
la I Pedaledada Montañera a Chinchilla de 
Montearagón, partiendo del “Carlos Belmon
te”. EI lunes se celebrará una misa en la capilla 
del Palacio de Justicia y una ofrenda a la Vir
gen de la Inmaculada. Al terminar la cere
monia, se servirá un vino de honor en el ves
tíbulo de la planta 3- del Palacio de Justicia. 
Finalmente, el día 20, a las 12:00 horas, XV 
Trofeo de la Inmaculada. Colegio de Abogados.

años al frente de la tesorería.
Precisamente por este moti

vo, el futuro encargado de las 
cuentas del Colegio estará en 
este cargo por dos años. El 
resto de los elegidos estarán 
los cinco años que marcan los 
Estatutos.

Los últimos comicios que 
celebraron los abogados alba
ceteños fueron hace tres años, 
concretamente en diciembre 
de 1994. En aquella ocasión 
se procedió a la elección de 

los diputados segundo, cuarto 
y sexto, así como del tesorero.

La junta de gobierno del 
Colegio de Abogados de la 
provincia de Albacete está 
compuesta por diez personas: 
un decano, seis diputados, un 
tesorero, un bibliotecario y un 
secretario.

Para el decanato puede 
optar como elegibles cualquier 
abogado e incluso los recién 
incorporados al no exigirse nin
gún tiempo de colegialización.

La situación cambia para el 
resto de los miembros de la 
junta de gobierno.

Así, por ejemplo, los letra
dos que accedan a la elección 
de diputado primero, segundo, 
tercero deberán acreditar diez 
años de ejercicio profesional, 
el secretario cinco años de 
antigüedad y finalmente, para 
el resto de los cargos (diputado 
cuarto, quinto y sexto) se 
requieren tres años de ejer
cicio.
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Tarde o temprano todas las calderas
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Mejor ahora.
Operación 
Calderas

La caldera de su edificio p6’etíe qué ya esté dando probteiriási-á^énis qúél^uéVá^^erram para su arreglo, cortes, 
bajo rendimiento. Problemas que se traducen en un alto coste de mantenimiento para la comunidad de propietarios.

Ahora es el momento ele cambiar. De instalar una caldera que utiliza ia mejor energía de la tierrala más cómoda, limpia y económica. 
La que más respeta nuestro medio ambiente: la caldera de gas natural. Liámenos ahora y le informaremos sobre nuestros Programas.

Ahora puede hacerlo en las mejores condiciones económicas con dos excelentes Programas: Plan 20/80: Gas Castilla-La Mancha les 
subvenciona el 20% del coste total de la substitución. Gestión Energética: Olvídese de problemas, Gas Castilla-La Mancha se hace cargo de todo.

Operación Calderas de gas natural

1 | * ^ 
# = =

No deje pasar esta oportunidad.

gasCastilla-La Mancha
Recibe nuestro calor.

M.C.D.2022
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Serán presentadas por Nuevas Generaciones del PP para promover campañas informativas

Mociones sobre el sida en 
los ayuntamientos españoles

LT

Nuevas Generaciones del PP 
va a presentar en los próximos 
meses en todos los ayunta
mientos de España una moción 
en la que instan a los con
sistorios a promover campañas 
para padres y profesores con 
la finalidad de evitar infeccio
nes de sida en la adolescencia, 
así como la realización gratuita 
y confidencial de pruebas para 
detectar si sus vecinos están 
infectados por el virus del 
VIH.

Además, y según indicó ayer 
en rueda de prensa el vice
secretario de Organización de 
NN.GG, Alejandro Balleste
ros, piden la colaboración de 
los Ayuntamientos para que se 
eviten criterios confesionales, 
políticos o sociales que juzguen 
al enfermo y lo marginen. 
Otras de las iniciativas que 
reclaman con estas mociones 
son políticas municipales “que 
nos conduzcan a un pleno 
derecho de igualdad e infor
mación del enfermo de sida”.

S

' 1 
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Las mociones sobre el sida se presentarán en todos los ayuntamientos.

Políticas de información

En este sentido, anunció que 
igualmente van a presentar una 
Proposición no de Ley en 
todos los Parlamentos autonó
micos con el objetivo de que 
éstos pongan en marcha polí
ticas de información, preven
ción y sobre todo políticas de 
igualdad “que conduzcan a la 
plena integración del enfermo 
en la sociedad”.

Según los datos recogidos 
por la Fundación Antisida de 
España (FASE) y aportados 
hoy por Ballesteros, en Cas
tilla-La Mancha y hasta el 30 
de septiembre de 1997, se han 
detectado 813 casos de sida, 
de los que 368 son declarados 
en la provincia de Toledo, cer
ca del 50 por ciento; en Alba
cete, son 118; en Ciudad Real, 
89; en Cuenca 114 y en Gua
dalajara 124.

Por otra parte. Ballesteros 
ha indicado que desde NN.GG

►
 Una de las iniciativas que reclaman 

son políticas municipales que 
conduzcan a un pleno derecho de 
igualdad del enfermo de sida

quieren “tomar la lucha social 
y reclamar el derecho a la 
igualdad de los enfermos del 
sida porque es un problema 
que afecta a toda la sociedad”. 
Con este objetivo, esta orga

nización ha firmado un con
venio de colaboración con 
FASE en el que se incluyen 
campañas de información, de 
formación, así como un con
tacto directo con los afectados.

Los organizadores destacan esta cifra, teniendo en cuenta la climatolosía adversa

El Festival de las Naciones ha 
recibido en diez días 20.000 visitantes

LT

Diez días después de la inau
guración de la 39 edición del 
Festival de las Naciones, y a 
pesar de la climatología adver
sa, han pasado por el certa
men, en el Paseo de la' Feria, 
más de 20.000 albaceteños. El 
mayor número de visitantes fue 
durante el pasado fin de sema
na, especialmente durante el 
día 30 de noviembre, en el que 
numerosas familias albaceteñas 
se acercaron al festival para 
tomar parte en las actividades 
programadas, entre las que 
destacó la Escola Da Samba 
do Brasil, procedente de Río.

La organización del Festival 
de las Naciones considera que 
se ha sentado todo un prece
dente de participación, si se 
tiene en cuenta el clima que 
se ha vivido en Albacete. No

obstante, y en benefico de 
todos los añbaceteños que se 
han acercado a conocer la gas
tronomía, la artesanía y la 
música de los 50 países par
ticipantes, en los próximos días 
se introducirán mejoras en el 
montaje para climatizar las 
instalaciones.

Asimismo, y después de 
haber consultado con los dife
rentes expositores, los stands 
más visitados en la zona de 
artesanía han sido, por este 
orden, los de Rusia, Indonesia, 
Argentina, Colombia, Java, 
Birmania, Sumatra y Méjico. 
En cuanto a los de gastrono
mía, los productos más con
sumidos han sido el vino argen
tino, las arepas venezolanas, 
las empanadillas chilenas, el 
blinis y el caviar de Rusia, 
mojitos cubanos, caipirinhas

Buena cifra de visitantes pese a que el tiempo no está acompañando.

En cuanto a las actuaciones ses diarias de baile a cargo del 
programadas destacan las cía- grupo “Conexión Latina”.

Martes, 2 
Diciembre de 199} ^ 
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Lucha contra el sida.

La Diputación va a 
colaborar en una 
campaña de 
prevención del sida 
en los quince
mayores municipios 
de la provincia
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A propuesta del equipo de!eí 
Gobierno de la Diputación, la u: 
Comisión de Salud, Consumo la 
y Servicios de esta institucióniL 
se pronunció ayer favorable- ir 
mente y por unanimidad de tr 
todos los grupos políticos, te 
sobre la colaboración de la:a< 
Diputación en una campaña de ci 
prevención del sida, organizada 
por el Comité Ciudadano Anti-isi 
sida de Albacete (CASA), yid' 
que se realizará en los quince qi 
municipios con mayor número 9' 
de habitantes de la provincial d: 
de Albacete. di

Los objetivos de esta cam- rt 
paña, con la que la Diputación el 
va a colaborar con una apor- C 
tación de 200.000 pesetas, se ¡ni 
centra principalmente en acia- n' 
rar conceptos y disipar dudas 10’
sobre la transmisión, no-trans
misión del sida y la convivencia di
con los seropositivos.

En cada municipio se rea
lizará un seminario, de cuatro 
horas de duración, en colegios, 
en institutos de educación 
secundaria o en centros socio- 
culturales. Los seminarios 
serán impartidos por profesio
nales médicos o enfermeros

Cí
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se
expertos en educación sobre el ^^ 
sida. —

Justifícación de la

El Comité Ciudadano Anti
sida de Albacete justifica la 
realización de esta campaña en 
que “el sida sigue extendién
dose, siendo la mayor causa 
de mortalidad entre nuestros 
jóvenes y sólo las campañas de 
información clara y generar 
cambios de hábitos han resuel
to algo. Por ignorarlo no se 
soluciona nada. En Albacete 
capital son muy numerosas las 
campañas que el CASA está 
realizando, sobre todo con el 
apoyo del Ayuntamiento. Sin 
embargo, a pesar de que 
poseemos cifras de queen 
numerosos pueblos se acumu
lan el 50% de los enfermos, 
la información en ellos es 
escasa”.
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Este sindicato, gue apoya la decisión de la Junta, está en contra de¡ moaelo pactado

Comisiones acusa al PP de
fragmentar el sistema sanitario

I.M.

La ejecutiva regional de 
¡Sanidad de Comisiones Obre- 
Iras manifestó ayer su apoyo 

—' al rechazo de Castilla-La Man
cha al nuevo modelo de fina- 
ción sanitario propuesto por el 
Gobierno del PP; un partido, 1 que a juicio de la secretaria 
de la federación regional de 
Sanidad de este sindicato, 
Encarna Ortíz, ha conseguido 
“por fin dividir España sani
tariamente hablando entre 1 pobres y ricos”.

Ortíz, que recordó que des
de su sindicato se ha venido 
defendiendo una financiación 

iS basada en el censo y en la apli
cación de otros criterios que 
garantizase una redistribución 
solidaria (dispersión, envejeci- 

y miento y renta per-cápita), 
añadió que junto a lo anterior 

de es igualmente necesario hacer 
la un análisis de la situación en 

no la que se encuentra el INSA- 
ón LUD, “en donde la falta de 
le-: inversión planificada ha con
de tribuido a fomentar importan
os, tes diferencias territoriales y un 

la ¡acceso a los servicios en fun
de ción de dónde se ha nacido”, 
da Por todo lo anterior, Comi- 
iti- siones Obreras está en contra 

yi del citado pacto por considerar 
ice que “lejos de corregir los dese- 
iro quilibrios entre regiones, fun
da: damentalmente en inversión y 

dotación de infraestructuras, 
m- rompe la equidad y fragmentar 
ón el sistema. Se ha favorecido a 
jr-¡"Cataluña y Andalucía simple- 
se mente por criterios absoluta- 
la- rnente políticos, penalizando a 
las ¡otras comunidades a pesar de 
is- contar con una mejor gestión 
da de recurso, tal y como es el 

?€aso de Castilla-la Mancha”. 
;a- Visto lo anterior, según 
ro Encarna Ortíz, no es de extra
es, óar las recientes declaraciones 
5n de diferentes responsables 
o- políticos de varias comunida- 
os des, entre ellos los de Casti- 
0- lía-La Mancha, en aras de que 
os se traspasen las competencias 
el sanitarias.

^1
3

comisiones obreras

La ejecutiva regional de Sanidad de CC.OO. apela por el diseño de las necesidades manchegas en este campo. J.L.
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“Aunque desde Comisiones 
Obreras nos alegramos de que 
Bono esté de acuerdo con 
nosotros en esa reivindicación, 
a nuestro entender, una peti
ción de ese calado es necesario 
hacerla con rigor, o lo que es 
lo mismo debe hacerse en base 
a cuáles son las necesidades 
reales que tiene nuestra pobla
ción en cuanto a cobertura 
sanitaria, empezando por el 
diseño de una política de Sani
dad en Castilla-la Mancha y 
la implicación de todas las 
fuerzas políticas y sociales en 
la elaboración y desarrollo de 
este trabajo”.

Finalmente, Comisiones 
Obreras puso a disposición del 
presidente de la Junta, José 
Bono, y de la administración 
regional sus servicios jurídicos 
en el supuesto de que prospere 
su intención, de acudir al Tri
bunal Constitucional en vista 
el trato discriminatorio que se 
a los ciudadanos manchegos.

^ Conseguir una planifícadón 
sanitaria propia

“Mientras no tengamos diseñada una ley de ordenación 
sanitaria propia de nuestra comunidad, que articule un modelo 
de gestión, de relaciones laborales y de organización del trabajo, 
y un mapa de distribución de recursos (falta de tecnología 
y envejecimiento del material que hay en los hospitales 
castellano-manchegos), difícilmente estaremos preparados para 
recibir las competencias en materia sanitaria”, señaló la 
secretaria de la federación regional de Sanidad de Comisiones, 
quien igualmente hizo especial hincapié en la necesidad de 
que se controle la inversión (dotación de recursos que falta, 
cubrir el gasto).

En aras de conseguir esta planificación sanitaria propia, 
CC.OO. instó de nuevo a la Consejería de Sanidad para que 
avance en el diseño del mapa de necesidades y en la Ley 
Autonómica de Salud, al tiempo que ofrece su modelo y 
colaboración para los grupos de trabajo -que se vayan creando, 
todo ello sin olvidar el carácter universal que debe tener la 
Sanidad.

El número de 
pacientes en lista de 
espera en la región 
se redujo en casi 
20.000 en lo que va 
de año

Ííl

En su primer año y medio 
de gestión, el INSALUD de 
Castilla-La Mancha ha redu
cido en un 79,49% el número 
de pacientes que llevan más 
de nueve meses a la espera 
de una intervención quirúrgica 
(un 10% más que la media de 
reducción del total del INSA
LUD) al pasar de 4.155 pacien
tes a 852. Al 31 de octubre 
la cifra global de enfermos en 
lista de espera en la región 
ha descendido hasta 19.985.

En este mismo período, 
según una nota de prensa del 
INSALUD, el tiempo que una 
persona debe esperar se ha 
reducido en casi un ^50% al 
pasar la demora media de 210 
a 115 días. Aunque la patología 
con más tiempo para su reso
lución son las prótesis de rodi
lla y cadera, se ha conseguido 
reducir su demora media un 
55%.

Además, en este año y 
medio la lista de espera de más 
de seis meses se ha reducido 
un 58% en Castilla-La Mancha 
(16 puntos más que la media 
del INSALUD que está en un 
42%), con lo que se ha pasado 
de 8.375 a 3.517 personas.

Todos estos resultados, 
según el INSALUD, se han 
conseguido fundamentalmente 
gracias a los recursos propios 
de la Sanidad pública.

EI objetivo del INSALUD 
es que al finalizar el presente 
año ninguna persona lleve 
esperando más de nueve meses 
para ser intervenido qui' árgi- 
camente. El ritmo previsto de 
descenso de las demoras ' 
acelerado, con lo que se espeiv 
conseguir los objetivos fijados.

Una de las novedades intro
ducidas a lo largo de 1997 es 
el Programa de Garantía de 
la Demora Quirúrgica, tam
bién conocido como “seguro 
sueco”, que oferta al paciente 
la posibilidad de ser interve
nido en un hospital de apoyo 
o concertado en el caso de que 
su espera supere el plazo máxi
mo establecido.

CAFETERIA - 2 — RUEDAS

Juan Sebastián Elcano, 59 
Tel. 50 10 73 - ALBACETE

Café Bar LOS PITUFOS
Especialidad en Caracoles Tapas Variadas

C/ Santiago Rusiñol, 27
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‘‘» No podrán participar en el mismo los empleados de La 
tiendas Master, ni sus familiares directos.

LA MEJOR COMPRA

La Tnbuna
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de AlbaceteEste año los Reyes Magos vienen con « 
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Y vienen cargados con muchos regalos para niños y mayores,
que seguro que repartirán en Albacete.

Recorta y deposita el presente cupón en La Tribuna de Albacete, Paseo de la Cuba, 14 o en cualquier tienda Master de la 
Provincia de Albacete y participarás en el sorteo que se realizará el próximo día 7 de Enero de 1998para repartir los regalos 
que SS MM Los Reyes Magos traerán.

7* El concurso consiste en el sorteo de todos los regalos que figuran en el apartado de 
"Premios”.

^*« El sorteo se celebrará ante Notario el próximo día 7/1/1998 en la tienda MASTER 
del Centro Comercial Albacenter.
La lista de agraciados se publicará en el diario La Tribuna de Albacete el día 8 de 
Enero de 1.998.

^* Los premios se entregaran el día 9 de Enero de 1.998, en la tienda MASTER del 
Centro Comercial Albacenter.

/^ Para participar en el concurso, deberás rellenar el cupón que figura en esta misma 
página y depositario, dentro de un sobre, en La Tribuna de Albacete, Paseo de la 
Cuba, 14;o en cualquier tienda MASTER de la provincia de Albacete. En el sobre 
deberá figurar, necesariamente, "Concurso LA TRIBUNA-MASTER". Cada sobre 
solo podrá contener un cupón.

**♦ A cada cupón extraído le corresponderá un solo premio de los detallados en la lista 
y estos no podrán ser canjeados por ninguno otro premio, ni por dinero en metálico.

*‘*^ Entraran en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 22 horas del día 5 
de Enero de 1.998 y que cumplan los requisitos antes mencionados.

¡ TV Color Radiola 25" Stereo.
¡ Lavasecadora Edesa.
¡ Autorradio Casette con C.D.

Panasonic.
¡ Homo + vitrocerámica Electrolux 
¡ Cámara video Goldstar.
¡Equipo hifi Goldstar Mini. 
¡ TV. Color Thomson ¡4".
¡Vitrocerámica Electrolux.
¡ Video Nokia.
¡ Microondas Moulinex Grill. 
¡ Máquina de Escribir Olivetti. 
¡ Teléfono Móvil Philips Gsm. 
¡ Compact-Disc Sony Portátil. 
¡ Teléfono Philips Inalámbrico. 
I Radio Casette Boss 1300 C.Disc 
I Teléfono Panasonic Inalámbrico.

1 Microondas Samsung.
IRadiocasette Boss 1200 C.Dis. 
I Teléfono Telyco Inalámbrico. 
¡Auricular Sony Inalámbrico. 
¡Aspirador Goldstar Mini. 
¡Freidora Philips.
¡ Batidora Solac.
¡ Depiladora Philips.
¡ Walkman Sony C/Radio 
¡Batidora Braun Multimix.
¡ Radio Casette Boss 2PL Estereo.
¡ Olla Decor Presión.
¡ Cortafiambres Bosch Electrónico. 
¡Cámara de Fotografía Nikon.
¡ Walkman Sanyo.
¡ Tostador Rowenta.
¡ Radio Casette Boss Stereo.

¡ Pizza-Grill Fagor.
¡ Walkman Thomsom.
¡Cepillo Dental Rowenta.
¡ Cafetera Baun.
¡ R. Reloj Boss Digital.
¡ Cafetera Rowenta.
¡ Sadwichera Fagor.
2 R. Reloj Boss Digital.
¡ Walkman Philips.
¡ Cámara Fotográfica Kódak.
¡ Plancha Philips.
¡ Walkman Sharp.
¡ Walkman Radiola.
¡ Walkman Magnavox.
¡ Secador Solac c/difusor.
¡ Exprimidor Moulinex.
S Transistor Boss tipo Tarjeta.

Todos estos regalos los podrás ver expuestos en la tienda Master del Centro Comercial Albacenter.
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Teléfono-— Edad

Para participantes menores de edad, rellenar D.N.L del padre o tutor
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Con la ausencia del secretario general de Educación, el delegado del Gobierno inauguró el edificio. El edificio se compone de diversos talleres y aulas como la de Informática. JOSE LUIS

La inversión entre edificación y equipamiento alcanza los 110 millones de pesetas

Inaugurado ayer el edificio de
Hostelería y Turismo en el CEI

Teresa ROLDAN

FAMILIA mOFESIONAL HOSTELERIA Y TURBI?
Inaugurado el 1 de diciembre de 1997

76 alumnos realizan este curso estudios de la.familia profesional de Hostelería y Turismo.

. T.R.

Cuatro familias

A este respecto, el director

ALBACETSMartes, 2
Diciembre de 1997

’i

MINISTERIO DE 

EDUCACION Y CULTURA

Moro, que agregó que estos 
módulos se completarán pos
teriormente con otra especia
lidad de titulación superior que 
es el curso dedicado a aloja-

i
1

Ante la ausencia por pro
blemas de agenda del secre
tario general de Educación, 
Eugenio Nasarre, el delegado 
del Gobierno en Castilla-La 
Mancha, Carlos Moro, inaugu
ró ayer el edificio de la familia 
profesional de Hostelería y 
Turismo, ubicada en el Insti
tuto de Enseñanza Secundaria 
“Universidad Laboral”.

Según informó Carlos Moro 
esta es una de las enseñanzas 
más importantes dentro de la 
Formación Profesional regla
da.

Moro indicó que su presen
cia en esta inauguración 
demuestra el interés del 
Gobierno por la Formación 
Profesional, “sobre todo en un 
sector como el de servicios tan 
importante para Castilla-La 
Mancha, y en especial para 
Albacete”.

El delegado del Gobierno 
explicó que la inversión entre 
edificación y equipamiento del 
edificio de Hostelería y Turis
mo alcanza los 110 millones 
de pesetas, y durante el pre
sente curso se imparte un pro
grama de Garantía Social (ayu
dante de restaurante-bar), dos 
ciclos formativos de Grado 
Medio (cocina y servicios de 
restaurante y bar) y uno de 
Grado Superior (restauración). 
En total son 75 los alumnos 
que reciben enseñanzas en el 
presente curso y para los que 
el MEC destina 11 profesores.

El edificio cuenta con taller 
de cocina, taller de pastelería 
y panadería, aula de aplicacio- 
i^es y almacén y el aula de 
gestión comercial y de infor
mática. 

miento, de la rama de Turismo, 
manifestó su satisfacción por
que esta familia profesional se 
haya puesto en marcha en 
Albacete, “en un ámbito donde 
la lucha por la Formación Pro
fesional es el objetivo prio
ritario”.

Respecto al proceso en el 
que se encuentran las trans
ferencias educativas, el delega
do del Gobierno apuntó que 
“el proceso está en un momen
to en que el diálogo es abierto 
y fluido. Las transferencias se 
empezarán a negociar de una 
manera más permanente a par
tir del mes de enero, ya que 
en estos momentos las comi
siones técnicas están funcio
nando, y existe un buen clima 
de diálogo entre el Ministerio 
y la Consejería de Educación 
y Cultura de la Junta para esta
blecer el calendario que espe
ramos que finalice en el mes 
de julio”.

En este sentido. Moro aña
dió que “el Gobierno a través 
de los Presupuestos Generales 
del Estado va a hacer y está 
haciendo todo el esfuerzo 
inversor necesario por corregir 
el histórico desequilibrio exis
tente”.

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha señaló que 
el año próximo será el año de 
la Formación Profesional no 
sólo en España, sino en toda 
Europa, consistiendo el plan 
diseñado en la adecuación de 
la LOGSE a la Formación Pro
fesional en cuanto a los ciclos 
y en combinar las diferentes 
formaciones profesionales que 
se imparten, “de ahí que se 
prevea un esfuerzo inversor 
importante coordinado entre el 
Ministerio de Educación y el 
de Trabajo, a fin de que se 
adecúen las nuevas profesiones 
a la demanda del mercado de 
trabajo”.

M
I

IróÑDOSÓdALÉURÓréÓ 
| ENSEÑANZAS COHIWiaADAS

provincial de Educación, Car
los Panadero, recordó que este 
curso se han incorporado cua
tro familias profesionales de 
Formación Profesional, la de 
Hostelería y Turismo, la de 
Comercio, Edificación y Obra 
Civil y la de Construcción, 
estando previsto que el año 
próximo se incorpore otra más: 
la de Industrias Alimentarias.

Panadero indicó que “la 
Formación Profesional repre
senta ahora mismo en el con
junto de las enseñanzas de 
Secundaria en torno al 8 o el 
9% del alumnado”.

No obstante, agregó que “en 
estos momentos hay menos 
alumnos cursando formación 
profesional y ello obedece a 
que los alumnos de primer gra
do de Formación Profesional 
están estudiando 3- y 4- de 
ESO. Así el 65% del alumnado 
es de FP LOGSE y el resto 
de la Ley del 70”.

400 alumnos realizaron 
~ prácticas en empresas

El director provincial de Educación, Carlos Panadero, aseguró 
que todos los ciclos formativos tienen una parte final que es 
el módulo de formación en centros de trabajo.

En este sentido, en el año 96 el número de alumnos que 
participaron en ese tipo de prácticas fue de más de 400, siendo 
el presupuesto de alrededor de 32 millones de pesetas, ya que 
el Ministerio aporta una subvención por alumno a la empresa 
receptora.

Panadero agregó que para ello se convenió con más de 400 
empresas.

Por otra parte, señalar que el Instituto donde se ubica Hos
telería y Turismo cuenta con 1.291 alumnos, 40 más que en 
el curso 1996/97. Las instalaciones inauguradas ayer están dota
das del equipamiento más moderno existente en el sector (aba
tidor de temperatura, terminal punto de venta, etc).

M.C.D.2022
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La portavoz de Bienestar Social del grupo popular afirmó que al Gobierno de Bono “no le gusta que la oposición trabaje en positivo”.

Tras desestímarse el ano pasado una proposición de Lev presentada por el snipo popular

El PP urge a la Junta un proyecto 
de Ley de Protección al menor

B. LARIO

El Grupo Popular de las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
presentó recientemente una 
proposición no de Ley para 
que las Cortes de Castilla-La 
Mancha insten al Gobierno 
regional a que, en aras a garan
tizar una suficiente atención a 
los menores, antes de que fina
lice el primer semestre del año 
1998 presente en la Cámara, 
para su aprobación un Proyec
to de Ley de Protección del 
Menor.

Esta iniciativa ha surgido 
porque el año pasado no se 
tomó en consideración una 
proposición de Ley del menor 
presentada por el grupo popu
lar “porque consideraron que 
era una copia, algo que no es 
cierto porque durante tres 
meses de trabajo hicimos un 
repaso por los textos de una 
gran cantidad de comunidades, 
cogiendo lo más importante de 
cada una de ellas, además de 
consultar a las asociaciones 
que tienen a su cargo meno
res”, señaló María Josefa 
Andújar, portavoz de Bienestar 
Social del grupo popular. Ya 
en el año 90 el PP presentó 
una proposición no de Ley, 
según recordó Andújar.

Dispersión normativa

La portavoz de Bienestar 
Social criticó al Gobierno 
regional porque “parece que 
no le gusta que la oposición 

trabaje en positivo” y aclaró 
que en ningún momento, desde 
el PP se ha afirmado que en 
Castilla-La Mancha el menor 
esté desprotegido*, sino que 
existe una dispersión de artí
culos sobre el menor por lo 
que convendría realizar un 
marco legal adecuado a las exi
gencias constitucionales.

En este sentido, la portavoz 
de Bienestar Social apuntó que 

E¡ PP pide que se elabore ua Plaa para 
prevenir la violencia familiar a las mujeres

LI

La diputada por Guadalajara y portavoz del 
área de la la Mujer del Grupo Parlamentario 
Popular, Albertina Oria de Rueda, y la portavoz 
de Bienestar Social, María Josefa Andujar, han 
presentado una proposición no de Ley para 
que, con el apoyo de todos los grupos políticos, 
se inste al Gobierno regional a que elabore, 
para el año 1998 un Plan Estratégico para Cas
tilla-La Mancha de prevención y detección de 
situaciones de violencia familiar a mujeres.

El objetivo prioritario de este Plan, según 
Albertina Oria es “el progreso y la obtención 
de una sociedad cuyo fundamento sea la igual
dad de oportunidades de todos los castella
no-manchegos y todas las castellano-manche
gas”.

La diputada popular ha declarado que “es 
muy frave que sólo se denuncie el 5% de la 
violencia doméstica (según datos de la Aso

ciación de Mujeres Separadas y Divorciadas) 
porque la violencia es mala para toda la socie
dad, ya que los hijos maltratados son, en poten
cia, futuros maltratadores o futuras maltratadas. 
Es una cadena que se tiene que romper”.

Según ha manifestado Albertina Oria que 
“es fundamental que no haya ni un solo caso 
de violencia, no sólo física sino psíquica, que 
no se denuncie, para solucionarlo. Y para ello 
es fundamental la puesta en marcha de este 
Plan Estratégica”.

Al comienzo de la pasada legislatura el Grupo 
Popular pidió que se avanzara en la conso
lidación de la Red de Casas de Acogida a 
Mujeres Maltratadas en Castilla-La Mancha, 
consiguiendo la apertura de dos: una en Tala- 
vera (Toledo) y otra en Guadalajara.

La diputada popular ha solicitado a la Junta 
conocer “in situ” el funcionamiento de la casa 
de acogida de Guadalajara y próximamente visi
tará la de Talavera.

la proposición de Ley presen
tada el año pasado por el gru
po popular era una ley pre
ventiva fundamentalmente, en 
ningún momento restrictiva, y 
que recogía todos los aspectos 
relacionados con el menor 
como la tutela, la adopción, 
entre otros.

Asimismo, María Josefa 
Andújar afirmó que uno de los 
objetivos fundamentales de 

este texto era conseguir que 
los menores en situación de 
riesgo no se desintegraran en 
la medida de los posible de 
su ámbito familiar para evitar 
desarraigos sociales.

La portavoz' de Bienestar 
Social del grupo popular no 
pudo precisar el número de 
menores en situación de riesgo 
que existe actualmente en la 
región.

fi
Dirección provincial del MEC. g
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Los inspectores de * 
Educación, en 
huelga, piden que si 
regulen sus ' 
retribuciones

ti 
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' a
Los inspectores de Educad g 

ción del MEC en Albacete sé j 
encuentran en huelga por li j. 
ausencia de iniciativas de ^ ^ 
autoridades del Ministerio e^-^ 
los últimos años para regula^ 
normativamente las retribucicj 
nes que correspondan al cuer’ 
po de inspectores de Educad ~ 
ción creado por la Ley Orgáí 
nica 9/1995 noviembre de 19^1 j^ 
así como por la reprobación j. 
que les merecen las medidaf 
adoptadas en relación con 1^^ 
organización de los servicios d$-¿ 
inspección que, en su opinióni'^ 
está generando un deterioro er| 
el ejercicio de las funcione^ j^ 
que esta Ley les atribuye. ■. ¿

Por ello, los inspectores def 
Educación reclaman a los reSí 
ponsables políticos del Minisi 
terio la inmediata apertura deí 
un proceso de negociación^ ^ 
sobre el desarrollo normativo! 
de las condiciones retributivas^ j. 
del cuerpo de inspectores del 
Educación creado por la Leyi' 
Orgánica 9/1995 de 20 deL^ 
noviembre, de la Participación.?' 
la Evaluación y el Gobierno!. 
de los centros docentes. • j,

Asimismo, solicitan 14 
homologación retributiva con! ^ 
los inspectores de las comu-- 
nidades autónomas con trans- J 
ferencias educativas como es! 
el caso de Andalucía y Galicia ! 
donde se perciben los comple- 
mentos derivados de la con- - 
dición docente definida en Ui ■ 
Ley para el cuerpo de inspec
tores, “y que se nos niega en¡ . 
las comunidades gestionadas! 
por el MEC”. ^

También piden que elf 
desarrollo normativo de las! 
condiciones de trabajo para elj 
ejercicio de sus funciones, ah 
ser el colectivo de trabajadores) 
con condición docente en elf 
Ministerio con mayor número i 
de horas semanales. También i 
exigen el desarrollo normativos 
de la organización del servicio! 
de inspección y de las atribu
ciones de los inspectores, para 
garantizar el pleno y eficaz 
ejercicio de las funciones que 
la Ley les encomienda, priU' 
cipalmente en la defensa de 
los derechos de los distintos 
sectores que forman la comu
nidad educativa.
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Durante el fin de semana pasaron 12.000 personas, un éxito sesún los orsanizadores

^1.500 novios visitaron la 
|lll edición de Feriboda

LT

La celebración de la tercera 
edición de feriboda en Alba- 

^^ete capital durante el pasado 
fin de semana fue todo un éxito 
en opinión de la empresa orga
nizadora, Reserva S.L., ya que 

Q fueron casi 1.500 los novios y 
cerca de 12.000 las personas 
que pasaron por la Feria, una 

r cifra considerablemente supe- 
«irior que en la edición del 96.

Recordar que Feriboda volverá 
a celebrarse a finales de 1998 
en Albacete.

Casi 5.000 personas pasaron 
. por la Feria durante la jornada 
■ del domingo y especialmente 

_ por la tarde, con momentos de 
f aglomeraciones para poder 
entrar a las dependencias del 

' ^ITAP. La organización había 
| repartido 20.000 invitaciones a 

'^través de los comercios par- 
Tticipantes durante los pasados 
.^ meses.

*^^' Buenos resultados
El numero de visitantes se incremento respecto a la edición del 96.ica 

■gá 
195 
iót

É La opinión mayoritaria de 
1 los 47 expositores presentes en 

da¿^^ ^^^^‘^ h^ ^^‘^Q ’^^y favorable 
1^ ^jespecto de sus resultados 
j^^directos e indirectos. La cifra 

ón.l^^ ^^'^^^^ 9*^^ ^^^ pasado 
ei&^'J^^’^^^ ^^ ^^^ ‘^^ semana es 

neT^^^ ^^P’^^^^'-inidad única, para 
■^ los establecimientos presentes, 

contactar con sus clientes 
. ^predilectos.

El gerente de la empresa 
jJ^rganizadora, Antonio Mohí- 

iónL*^^’ ’^*^*8‘ó unas palabras de 
ivob^8’‘a^$c’miento a público y 

‘^^ Albacete por 
def ^^^®^ apoyado otra vez con su 
^vt P^^^^^®^^ ®^^^ feria comercial 
déb^^® ^'®^^ a los novios de Alba- 

5^^^ verdaderos 
protagonistas.

El cantante y compositor 
hl?*^^^^ P^®° Blans interpretó 

onr ^^*^^ ®^^®^ories de su amplio 
lui ^®P®rtorio en lo que fue una 
ris.^ P®9aeña ceremonia de clausu- 
esP ^9, oficial de esta tercera edi- 
ia.p‘°V ‘^® Feriboda en Albacete 
le-t.^ séptima de las celebradas en

Castilla-La Mancha en estos 
tres años.

Otra feria

Por otra parte, la empresa 
organziadora de Feriboda ya 
ha decidido celebrar en Alba
cete, en junio de 1998, la pri
mera edición de mercamano, 
la feria de la segunda mano, 
de la que ya se han celebrado 
dos ediciones en Ciudad Real 
capital. Esta feria está pensada 
para que tanto profesionales 
como particulares puedan ven
der cualquier producto usado 
o de ocasión.

El mercado de segunda 
mano está teniendo en toda 
Europa y también en españa 
un gran auge que se refleja 
en la aparición de tiendas espe
cializadas en varias ciudades 
españolas, así como también de 
publicaciones específicas con 
tiradas muy importantes. Satisfacción en los organizadores por el desarrollo de la tercera edición

23 trabajos de 
Albacete concurren 
al premio de relatos 
NH Hoteles

Ííl

Un total de 23 trabajos de 
Albacete concurren al premio 
de relatos NH, que es el más 
novedoso en su género y el 
mejor dotado de los que se 
convocxan actualmente en 
España, con 5 millones de 
pesetas.

El próximo 9 de diciembre 
se fallará el premio, en el 
transcurso de una cena en el 
hotel Eurobuilding de Madrid.

A la segunda convocatoria 
de este premio, organizado por 
NH Hoteles, se han presentado 
este año 1.587 cuentos inde
pendientes y 174 libros, lo que 
le convierte en uno de los pre
mios de relatos de mayor 
participación.

Entre las ciudades que más 
trabajos han presentado des
tacan Madrid con 274 y Bar
celona con 178. Señalar que 
también se han recibido tra
bajos de otros países como 
Francia, Alemania, Bélgica, 
Italia, Argentina, Suiza, Méji
co, Ecuador y Estados Unidos.

Jurado

El jurado, que destacará 
también con el premio 
j^^jj***** gj mejor libro de 
relatos editado durante el año 
1997, está formado por Gabrie
le Burgio, Francisco Rico, 
Almudena Grandes, José 
María Merino, Ricardo Sena
bre y José Luis Martín Noga
les.

En la convocatoria anterior, 
los ganadores de este premio 
en sus distintas modalidades 
fueron Almudena Grandes, 
Gonzalo Calcedo y Jorge G. 
Aranguren.

El premio NH de relatos tie
ne como objetivo apoyar a los 
escritores de cuentos, abrir 
puertas a los autores y fomen
tar, así, la creación literaria y 
la lectura como una forma de 
ocio, el premio conlleva, ade
más de la dotación económica, 
la publicación y difusión de las 
obras ganadoras y finalistas a 
través de los hoteles del grupo 
NH.
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ABIERTO TODO EL AÑO
APERITIVOS VARIADOS

Dirección: Pilar Rueda
Arq. Julio Carrilero, 44 (junto a los jardinillos)

Teléfono: 50 40 30

cure nnn manolo
GRAN SÜRTIDO EN TAPAS VARIADAS 

ESPECIALIDAD EN CALLOS A LA MADRILEÑA
ABIERTO DESDE LAS 6 DE LA MAÑANA CON CHOCOLATE Y CHURROS

AVDA MENENDEZ PIDAL, 30 ALBACETE

ANTIGUOS lOCRUS 
0€ lA TAIBUNA

Se alquila entreplanta 
de 410 m^

C/ Salamanca, 17 
Teléfonos: 21 79 54 

907/37 96 86-21 83 01
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Diciembre de 1^16 ALBACETE

Orsanizado por el Cine Club Astoría, la proyección será el jueves en la sala Candilejas

Continúa el ciclo en versión
original con la película “Ponette”

LI

Dentro del ciclo de películas 
en versión orginal subtitulada, 
organizado por el Cine Club 
Astoria, el jueves día 4 de 
diciembre, se ofrecerá la pelí
cula dirigida por Jacques Doi- 
llon “Ponette”, premio Inter
nacional de la Crítica del Fes
tival Internacional de Cine de 
Venecia, 1996.

La protagonista de este film, 
Victoire Thivisol, es una niña 
de cuatro años sometida a la 
prueba de interpretar ante las 
cámaras el papel de la trau
matizada hija de una mujer 
muerta en accidente de auto
móvil. El premio de interpre
tación concedido a la más 
joven actriz jamás galardonada 
en un festival cinematográfico 
confirma el éxito de la ope
ración perpetada por Jacques 
Doillon.

Próxima semana

La próxima semana se pro
yectará la película “Belle de 
Jour”, con guión de Luis 
Buñuel y Jean-Claude 
Carriérre, según la novela de

, F

La película Ponette recibió el Premio de la Crítica del Festival de Venecia del 96.

Joseph Kessel.
El 18 de diciembre se pasará 

la película del director John 
Huston “Dublineses”, con la 
que realizó uno de sus viejos 

sueños: llevar una obra de 
James Joyce a la pantalla.

El 15 de enero, se proyec
tará el clásico de Alfred Hitch- 
cock, “Vértigo”, en una nueva 

copia restaurada con sonido 
remasterizado.

Las proyecciones tendrán 
lugar en el cine Candilejas, en 
pases a las 20,15 y 22,30 horas.

Hoy se procede 
a la elección de 
la Corporación 
municipal 
infantil

Dentro del programa 
“Conoce tus derechos”, 
que está llevando a cabo 
el Ayuntamiento de 
Albacete,, y en el que 
participan 700 niños de 
diferentes colegios de la 
ciudad, hoy martes se 
procederá a la elección 
de la Corporación muni
cipal infantil.

Dicho acto se realizará 
en el Colegio público ■ 
Ana Soto y comenzará a ' 
las 4 de la tarde, estando ■ 
prevista su finalización a i 
las 5,30 de la tarde. '

Una vez elegida la 
Corporación municipal, i 
tras un período de roda
je, en el que se irán per
filando algunas de las 
propuestas para mejorar 
la ciudad, el programa 
“Conoce tus derechos” ¡ 
culminará con la celebra- i 
ción de un Pleno muni
cipal por parte de la Cor
poración infantil.

No obstante, aunque 
la celebración del Pleno 
será el broche final, se . 
pretende que esta inicia
tiva tenga continuidad en 
el tiempo.

i 
r
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EXPOSICIONES

* Exposición de pinturas de Canogar.
- Hasta el 10 de diciembre en el Museo de 

Albacete.
* Exposición “Ignacio Zuloaga. Dibujos”.
- Hasta el 14 de diciembre en el Museo 

Municipal.
* Actividades de la Obra Social y Cultural de 

Caja Castilla La Mancha
- Exposición de esculturas de Rosa Hidalgo, hasta 

el 5 de diciembre. En horario de 18 a 21 horas.
- Exposición “De Picasso a Barceló”. El arte 

contemporáneo español a través de la obra gráfica. 
Del 15 de diciembre al 10 de enero.

- Inauguración del Belén. El 15 de diciembre, 
a las 20,30 horas.

- Exposición “La fábrica de la Opera”. Foto
grafías del Rossini Opera Festival. A partir del 
16 de diciembre.

Todas estas exposiciones tendrán lugar en las 
salas de la calle San José de Calasanz, s/n.

- Mesa redonda organizada por el Consejo Muni
cipal de Discapacitados, el día 3 de diciembre, 
a las 19 horas, en el salón de actos de la calle 
San José de Calasanz, s/n.

TEATRO

* Programación de teatro para el actual trimestre 
suscrita entre la Junta y la Fundación del Instituto 
Internacional de Teatro del Mediterráneo.

- Albacete, 5 de diciembre, Comediants pondrá 
en escena “Anthología” y Pentatlón con “Una 
noche con los clásicos”.

* Programación de teatro organizada por Cul
tural Albacete para diciembre.

- Jueves, 4, a las 20,30 horas y viernes 5, a 
las 22,30 horas, se representará la obra “La Maleta”, 
de Julio Mauricio. En el Auditorio Municipal, al 
precio de 1.500 pesetas.

MUSICA

* Programación de música para el actual tri
mestre, suscrita por la Junta de Castilla-La Mancha 
y la Fundación del Instituto Internacional de Teatro 
del Mediterráneo (ITTM).

- El Ballestero, 3 de diciembre, actuación de 
la Compañía Larumbe Danza.

* Muestra de música y danza. Organizado por 
la Asociación de Vecinos San Pablo, a beneficio 
de los afectados de Extremadura.

* XIII Encuentro de Corales 1997. Organizado 
por la Diputación de Albacete.

- Villarrobledo. Día 6 de diciembre, a las 20 
horas, en la iglesia parroquial San Blas. Unión 
Musical, Tierra Llana, Quercus Robur y AMEV.

* Programación musical organizada por Cultural 
Albacete para diciembre.

- Jueves, 4, a las 20.15 horas. Diccionario de 
Música, de la “A” a la “Z”, impartido por Joaquín 
Arnau. Sala de Cultura de Caja España.

- Lunes, 8, a las 19.30 horas, en el Auditorio 
Municipal, “Cascanueces” de Chaikovsky por el 
Ballet Clásico de Minsk, al precio de 1.500 pesetas.

CONFERENCIAS

* Ciclo de conferencias “Los conflictos en el 
Mundo” organizado por la Universidad regional 
y “Entrepueblos”.

- Día 4 de diciembre. “El conflicto del Sahara”. 
Actuará como ponente Juan Miguel Ortega, pro
fesor de Derecho Internacional Público de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha.

Todas las conferencias serán en el Aula Magna 
de la Facultad de Derecho del campus albaceteño, 
a las 20 horas.

* Conferencias programadas por Cultural Alba
cete para diciembre.

- Miércoles, 3, a las 20.30 horas, en la Sala 
Cultural de Caja España “Las mil y una noches: 
Historia de la esclava Tawadudd”, a cargo de 
Ramón Bello.

CONCURSOS

IX Certamen Literario San Jorge 1998 de i 
Madrigueras.

Convocado por Angel Escribano Fuentes (cro
nista oficial de la villa) y patrocinado por el Ayun- • 
tamiento de Madrigueras y un grupo de empresas 
locales colaboradoras, podrán participar todos los ! 
escritores nacidos o residentes en España. Los tra
bajos, en lengua castellana, deberán ser inéditos 
y se enviarán por quintuplicado, mecanografiados í 
o procesados a doble espacio y por una sola cara. 
La extensión será de tres-cinco folios y deberán 
ajustarse obligatoriamente al tema que en esta con
vocatoria es el siguiente: “La Generación del 98: i 
Cien años después”. Los trabajos se enviarán en i 
un sobre sin remite alguno ni señal de identidad j 
del autor, adjuntándose un sobre en cuyo exterior i 
figure el título del trabajo y en el interior estén ' 
los datos personales del autor, número de teléfono, t 
así como un breve currículum. Se concederán los 
siguientes premios: Primero de 100.000 pesetas; j 
segundo, 75.000 pesetas y tercero, 50.000 pesetas. : 

EI plazo de admisión finalizará el 8 de marzo 1 
de 1998 y se mandarán a: Certamen Literario San i 
Jorge (C/ Virgilio Molina, 22 CP.02230 Madrigue- J 
ras). Los ganadores serán informados telefónica
mente tan pronto como se produzca el fallo, y 
deberán dar lectura a sus trabajos durante la velada 
de entrega de premios, la noche del sábado 4 
de abril de 1998, como “pórtico” de las Fiestas 
Patronales en honor de San Jorge.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (PIC) de la 
Junta de Comunidades. Consejería de Educación 
y Cultura.

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 14 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, San José 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454.

* En la sección del Libro, Archivos y Bibliotecas 
de la Delegación de Educación y Cultura, en el 
teléfono 215012.
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1 PUBUCIDAD

CON PÁGINAS COMO ÉSTA,

ESTE PERIÓDICO

HA EVITADO

QUE MUCHAS NOTICIAS

LLEGUEN A PUBLICARSE.

Porque en muchas ocasiones, los graves efectos 

de las drogas acaban siendo noticia.

Y nuestro trabajo de prevención, durante 10 años, 

habría resultado imposible de no 

contar con la colaboración desinte-

resada de muchos medios

de comunicación, como este 

períodico.

10 AÑOS
PREVENIR ES VIVIR.

FUNDACIÓN DE AYUDA 
CONTRA LA DROGADICCIÓN

M.C.D.2022



El arca de los recuerdos
ISABEL MONTEJANO

Albacete, escaparate de antiguas culturas

U
n alcalde de Albacete, don José Jerez 
Colino, matritense, de nacencia en un 
pueblo de la sierra Norte, Colmenar Vie
jo, decía en el prólogo de “Historia de Albacete”, 

catálogo de la magna exposición que con este 
mismo título se organizó en 1991, y que resultó 
un excelente libro que debería ser de cabecera, 
(pese a su volumen) de todo albacetense orgulloso 
de sus raíces: “...Uno de los objetivos más impor
tantes de la Historia, es conservar y desarrollar 
de manera sistematizada, la memoria colectiva”. 
Y es verdad.

La exposición, había sido organizada, -con 
antecedentes en otra, de 1982, “Albacete, 600 
Años”, que con éxito sin precedentes nos había 
hecho sentir el orgullo de lo que fuimos y lo 
que somos-, por el Excelentísimo Ayuntamiento 
de la ciudad, el Instituto de Estudios Albace
tenses, la Asociación de Amigos del Museo, la 
Institución que la acogía y la Consejería de Edu
cación y Cultura de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, contando con la cola
boración de otras instituciones y entidades, como 
Caja Albacete, escuela Taller Municipal, Exce
lentísima Diputación Provincial, Maestranza 
Aérea y Obispado.

Ambas muestras, con la distancia de nueve 
años entre una y otra, consiguió que 
muchos se asombraran de lo que 
se contaba que habíamos sido en 
el pasado y, todos, de lo que seguía
mos siendo. Echo mano en la biblio
teca de estos recuerdos, abro páginas 
del libro, leo y releo a Luis G. Gar
cía-Saúco, Fernández Miranda, 
María Dolores Fernández Pose, 
Concepción Martín Mora, Juan 
Blánquez Pérez, Rubí Sanz Gamo 
y Sonia Gutiérrez Lloret y, entre
metiéndome por “La Edad del Bron
ce”, “Los Iberos”, “Romanos, Visi
godos y Musulmanes” me llego, con 
Aurelio Pretel Marín, al “Albacete 
Medieval”. Esto fuimos y éstas son nuestras 
raíces.

Todos vienen a decimos lo mismo. Desde la 
antigüedad, fuimos grandes. Los albacetenses, lo 
de los acervos lo llevamos muy en el alma. Y 
cuando viajamos, sin prisa, sin mucha prisa, 
tomando notas en el sosiego de las habitaciones 
de las fondas o ventas de camino, charlamos 
con las gentes del pueblo o la aldéa y hablamos 
con expertos y arqueólogos, nos empezamos a 
enterar de qué va.

Todo esto, con el tiempo y la paciencia, me 
fue situando, asombrada a la vera de esas civi
lizaciones que llegaron hace milenios, por la Vía 
Heraklea. Y con respeto y admiración profundos, 
he aprendido del lenguaje de los que más saben, 
apoyados en la ciencia y el rigor, más allá del 
amor por lo nuestro, tantas cosas que me han 
dejado el alma agradecida. He sabido, también, 
que desde los periódicos, además de la noticia 
de todos los días que nos encontramos a la vuelta 
de cada esquina de la vida, se puede contar 
que esta tierra albacetense, en cuyo nombre, como 
en el de Dios y el de Quijote, nos signamos, 
es grande, altiva, universal, eterna. Lo será siem
pre, siempre.

Esto que ahora busco y encuentro en mi arca 
de los recuerdos, -es un arca que le gusta que 
abra de vez en cuando a doña Amparo Gavidia 
de García Solana y a Victoria de García-Car- 
bonell, quizá a muchos más- son otros tiempos 
y otros pasos por la memoria y el corazón, siempre 
entrañado en las raíces de mi tierra del alma. 
Muchas de estas cosas que yo repaso ahora, están 
escritas ya en la “Historia del Arte” de Salvat, 

en la de Pijoán, en el volumen “Albacete en 
su Historia, en la “Memoria” que redactó Augus
to Fernández de Avilés en 1962; en dos libros, 
“La Villa de Montealegre” de Julián Zuazo y 
Palacios, con prólogo de Amador de los Ríos, 
publicado en 1915 y “Montealegre del Castillo. 
Breve Historia”, de Antonio Martínez Molina. 
Pero aquí confieso que la primera vez que me 
lancé al camino, hace muchos años, a bordo 
del ya famoso “seita”, mi guía turística, era el 
libro del periodista Demetrio Gutiérrez Alarcón 
colección “Crónica”, titulado “Albacete, al paso 
de su Historia y su Arte. Me lo había dedicado, 
con un fuerte abrazo de amigo, en el mes de 
julio de 1979.

He consultado también “Tierras de España”, 
de Alfonso E. Pérez Sánchez “La Escultura 
Humana de Piedra en el mundo Ibérico” de 
Encamación Ruano: “Los exvotos del santuario 
ibérico del Cerro de los Santos” de Mónica Ruiz 
Bremón; el catálogo del Museo de Albacete; 
a los autores Fernández Avilés, Riaño, Biosca, 
Mejía, Sáez del Caño, Savirón, Dánvila, García 
Bellido, José María Blázquez, profesor Juan 
Blánquez de la Universidad Autónoma de 
Madrid, doña María del Carmen Valenciano 
Prieto, del equipo de éste último, que es autora 

Cuando las exposiciones abren a la 
mirada de Europa la Cultura Ibérica, 
los albacetenses presumimos con 
razones que la civilización que afirmó 
su pertenencia a la comunidad 
mediterránea pasó por Albacete

de una tesis doctoral sobre el yacimiento de 
los Llanos de la Consolación. Y he hablado, 
-siempre a salto de “voy corriendo”, tanto ella 
como yo-, con Rubí Sanz Gamo, directora del 
Museo Arqueológico Provincial de Albacete, que 
este año, cumple su veinte aniversario.

Pero antes de continuar debo hacer un ejer
cicio de humildad profesional ante los ilustrados 
y expertos. También ante los eruditos. Es para 
pedir sus disculpas anticipadas por los presu
mibles errores, que, sin duda, encontrarán. Así 
lo hago porque, no he pretendido contar nada 
que no se sepa, ni descubir nada que no esté 
ya en los papeles. Pero creo a pies juntillas, 
que los periódicos, llegan, hoy por hoy, a todas 
partes y también a las hermosas gentes de estos 
queridos pueblos nuestros, de la sierra al llano, 
que quizá me hagan el honor de sentarse, al 
sogato los recuerdos, junto a las lumbres cam
pesinas en las que se prepara el ajomataero; 
o en la linde de la huerta donde el azadón 
abre las entrañas de la buena tierra; o a la 
solana de las tapias, cuando se vuelve de la 
besana que, en algunos casos, se labora, todavía, 
con el arado romano, a arrimarse con los viejos 
a echar un cigarro; o al calorcillo del brasero, 
en la mesa camilla, junto a la ventana, como 
hace mi amigo Eugenio, el de Barrax, sorbién
dose mientras fuera cae la tarde, “lo último 
que se le ha ocurrido a la Montejano en “LA 
TRIBUNA”, que ahora dice que nuestra Anti
güedad, también es grande”... Querido y res
petable Eugenio, gracias por leerme con tanto 
cariño.

Estas son mis gentes manchegas, a las que 

yo quiero llegar, para enorgullecerme con ellas, 
de esas cosas que ocurrieron, milenios atrás. 
Esos manchegos que irán al sol que se pone 
en el horizonte de los siglos y piensan: “¡Pero 
pijo y hay que ver lo grandísimos que fuimos 
también nosotros en la antigüedad más antigua... 
Y anda, que no eran artistas ni na nuestros 
abuelos!”...

Si le echamos siglos a la espalda de la Pre
historia, al abrir este hermoso libro de lo nuestro, 
principiamos por convencemos de que, Alpera, 
donde en 1910 un maestro de escuela, don Pas
cual Serrano Gómez, que paseaba al sol del 
invierno por las estribaciones del Cerro de Gira- 
valencia, dio con una cueva denomiada “de la 
Vieja” a la que se acogieron las gentes de los 
pueblos antiguos que llegaban en seguimiento 
de la caza, es la Altamira manchega. El tes
timonio que ellos dejaron en esta cueva, “está 
todavía vivo”, dice en su libro Demetrio 
Gutiérrez Alarcón, “de su permanencia y de su 
arte, en el maravilloso exponente de sus pinturas, 
clasificadas en el Prehistórico Levantino”.

Cita este autor a otro excepcional manchego, 
al que los albacetenses de bien, tenemos la sacro
santa obligación de no olvidar jamás, como al 
hombre que fue, eminente, sabio y bueno, don 

Samuel de los Santos, quien sucedió, 
en la dirección del Museo Arqueo
lógico, al pofesor Sánchez Jiménez. 
Y es que Samuel -todavía le recuer
do el día que me “enseñó” para 
ABC el Museo y me dijo que le 
faltaban muchas cosas y que “an
daban escasos de dinero para aten
der a todos los gastos y de per
sonal”-, dijo de esas pinturas de 
la Cueva de la Vieja, milenarias, 
que, “nada como éstas, en las que 
aquella humanidad prehistórica, 
plasmó sus deseos, inquietudes y 
recuerdos”.

En el libro-guía de Gutiérrez
Alarcón se insiste: “Impresiona la sensibilidad 
artística con que fueron realizadas, la gracia de 
su diseño, la durabilidad de las sustancias emplea
das. Pero las pinturas rupestres de la provincia 
de Albacete, no son interesantes por su calidad 
y por los milenios transcurridos sólo. Es que, 
además, son las más importantes del mundo”. 
(Demetrio no se habrá arrepentido de aquel 
juicio. Yo le creo a pies juntillas).

Habría que hablar del Valle de Nerpio, Mina- 
teda, Socovos, Letur, Ayna, Pétrola, Él Mugrón 
en Almansa, Ontur, Balazote, Liétor... y tantos 
y tantos lugares de nuestra provincia, donde la 
huella del hombre, se fue convirtiendo en el 
prefacio histórico del Arte de la Antigüedad, 
dejando un testimonio vivo, auténtico. Habría 
que contar, uno por uno, todos los tesoros 
arqueológicos encontrados. ¿Qué fueron estos 
pueblos? Sin duda que grandes y cultos. Eso, 
los manchegos de la sierra al llano, lo enten
demos muy bien y lo creemos siempre. Como 
creemos, que si el Abate Beouvil, que investigó 
exhaustivamente los testimonios del Mesolítico, 
dijo que Alpera era “la única ventana por la 
que poder asomarse al Mundo de la Prehistoria”, 
eso también es una verdad como un templo.

Por eso cuando las exposiciones “Los Iberos, 
Príncipes de Occidente” y “Cien Años de una 
Dama”, abren a la mirada crítica de Europa 
la Cultura Ibérica, los albacetenses, que estamos 
ahí, presumimos con razones de que la civi
lización que con tan profunda originalidad afirmó 
su pertenencia a la vieja comunidad mediterrá
nea, como ha dicho Ricardo Olmos, del Lan
guedoc a la Alta Andalucía, pasó por Albacete.
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de 1) El PP califica de “torpe y fruto de 

la ceguera” la decisión de Bono de 
presentar un recurso contra el 
modelo de financiación sanitaria 
del Gobierno central

El diputado califica de ''torpe” el recurso anunciado por la Junta

Rupérez critica a Bono
por el modelo sanitario
El diputado deJ PP por Ciu
dad Real, Javier Rupérez, 
calificó ayer de “torpe y fru
to de la ceguera” la decisión 
del presidente de Casti
lla-La Mancha, José Bono, 
de recurrir el sistema de 
fínanciación de la Sanidad 
aprobado por el Gobierno 
central para todas las 
comunidades autónomas.

LT

El diputado del Partido 
Popular por Ciudad Real, 
Javier Rupérez, calificó ayer de 
'‘torpe y fruto de la ceguera” 
la decisión del presidente de 
.Castilla-La Mancha, José 
Bono, de recurrir el sistema 
de financiación de la Sanidad 
aprobado por el Gobierno cen
tral para todas las comunida 
des autónomas.

Bono anunció el sábado en 
Albacete su intención de 
denunciar jurídica y politica
mente el reparto “arbitario” 
que el Estado ha asignado a 
las comunidades autónomas en 
materia sanitaria y comunicó 
que continuará solicitando del 
■Gobierno central las compe
tencias sanitarias para Casti
lla-La Mancha.

Rupérez, que ofreció en 
Ciudad Real una rueda de 
prensa para hablar del sistema 
de pensiones, aseguró que “me 
parece muy torpe porque Bono 
está tomando actitudes y medi
das que cada vez reflejan más 
su ceguera con respecto a las 
necesidades de Castilla-La

Los autónomos de la región piden que 
se descentralicen sus órganos directivos

ti

. La Organización de Profe
sionales Autónomos de Casti
lla-La Mancha (OPA) ha soli
citado a su dirección nacional 

descentralización de sus 
árganos Ejecutivos “para que 
cada comunidad autónoma 
goce de total autonomía en las 
ccisiones, negociaciones y 

propuestas” que puedan plan- 
^^r en los distintos ámbitos 

los que esta Organización 
c Profesionales y Autónomos

%

Rupérez arremete contra Bono por el recurso anunciado al sistema de financiación sanitaria.

Mancha”.
Así, agregó que “se equivoca 

en cuanto a las necesidades de 
la comunidad autónoma, pues 
le hace mucho daño a la 
región, a los ciudadanos e 
incluso a su partido y a él mis
mo”, tras lo que sugirió que 
Bono “siga la línea del pre
sidente de Andalucía, Manuel 
Chaves”.

En este sentido, el diputado 
por Ciudad Real añadió que 
“Bono está todavía en buena 
hora para reconsiderar sus acti

trabaja.

Finalidad

La finalidad de esta pro
puesta formulada por la Orga
nización de Profesionales y 
Autónomos de Castilla-La 
Mancha es “mejorar y agilizar 
la gestión en cada comunidad 
autónoma, para poder ofrecer 
un mejor servicio a sus afilia
dos, al tiempo que se pueda 
trabajar de forma más acorde 
a los intereses propios de cada 

tudes y seguir la línea que le 
marcan otros dirigentes socia
listas”.

Respecto a la última encues
ta del Centro de Investigacio
nes Sociológicas (CIS) que 
refleja el aumento del 3,5 por 
ciento del PP respecto al PSOE 
en estimación de voto, Rupé
rez mostró su satisfacción, aun
que señaló que “en el PP siem
pre hemos sido sobrios con las 
encuestas porque las eleccio
nes no están ganadas ni per
didas por la publicación de

región”.

Asamblea General

Para la aceptación definitiva 
de esta propuesta formulada 
por la Organización de Pro
fesionales y Autónomos de 
Castilla-La Mancha será nece
sario convocar una Asamblea 
General.

En la celebración de esta 
Asamblea General cada una de 
las comunidades autonómas en 
las que Organización de Pro

unos sondeos”.

Candidato popular

Además, el diputado popu
lar, Javier Rupérez, restó 
importancia a la ausencia de 
un candidato del Partido Popu
lar en Castilla-La Mancha para 
las próximas elecciones regio
nales e indicó que “estamos 
en buena situación para ganar 
en esta comunidad autónoma 
y el líder será elegido en el 
momento idóneo”. 

fesionales y Autónomos tiene 
representación, deberán pre
sentar un borrador de los 
Estatutos.

A partir de la elaboración 
de los borradores^ se empeza
ría a trabajar en cada una de 
ellas.

La reunión de la Ejecutiva 
Nacional Ordinaria tuvo lugar 
el pasado fin de semana en 
la Universidad Popular “Enri
que Tierno Galván”, ubicada 
en el municipio alicantino de 
Pinoso.

Más de 22.000 
cabezas de ganado 
entraron en 
noviembre en el 
Mercado Nacional 
de Talavera

U

Más de 22.000 cabezas de 
ganado vacuno, ovino, caprino 
y caballar entraron durante el 
pasado mes de noviembre en 
las cuatro sesiones celebradas 
en el Mercado Nacional de 
Ganado de Talavera, según 
informaron ayer a Efe fuentes 
de estas instalaciones.

La cifra es superior a la de 
noviembre de 1996 cuando el 
Mercado registró una presen
cia de cabezas de ganado de 
21.461 unidades, y por contra 
-como es habitual en invier- 
noes inferior a la del pasado 
mes de octubre, cuando hubo 
una afluencia de bovino, ovino, 
caprino y equino superior a las 
30.000 cabezas.

El Mercado Nacional de 
Ganado de Talavera celebra 
sesiones todos los miércoles 
del año, excepto los festivos 
en que se traslada a otro día 
de la semana, y su mesa de 
precios propone en el conjunto 
de los nueve mercados repre
sentativos de España los pre
cios de corderos y vacuno de 
carne para la obtención del 
precio comunitario en Bruselas 
(Bélgica).

En noviembre el número de 
cabezas de vacuno mayor que 
entró en el Mercado casi dupli
có al mismo período del año 
en 1996, con un total de 6.344 
unidades frente a las 3.907 de 
noviembre de 1996.

Respecto al ganado ovino, 
en noviembre de este año hubo 
una menor afluencia del ovino 
mayor -3.721 este año frente 
a 6.434 de 1996- y mayor pre
sencia del ovino menor -7.844 
en noviembre de 1997 frente 
a 6.438 en noviembre de 1997-, 
según las mismas fuentes.

El caprino permaneció simi
lar a otros ejercicios en cuanto 
a entrada de cabezas, con 2.569 
piezas de caprino mayor y 
1.010 de caprino menor, y el 
equino registró 141 entradas de 
caballar y 20 de mular asnal 
en las dos sesiones de noviem
bre en que hubo ya que desde 
principios de este año y por 
petición de los ganaderos del 
sector el ganado equino acude 
al Mercado quincenalmente.

Mayor afíuencia

La jornada de noviembre en 
que más presencia de ganado 
hubo (5.690 cabezas) fue el día 
19 -cuando el consejero de 
Agricultura y Medio Ambien
te, Alejandro Alonso, visitó las 
instalaciones del Mercado- y el
día en que menos afluencia se 
registró (5.274 unidades) fue 
el día 26.
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El Gobierno municipal ha 
efectuado algunos tanteos sobre 
posibles ubicaciones para el nuevo 
centro a través de la Concejalía de 
Urbanismo

Pide tener en cuenta a la Comisión de Educación para ubicarlo ,

CC.OO. media en el
tema del Instituto
Cotnisiones Obreras^ tras 
considerar positivo que 
Hellín cuente con un nuevo 
Instituto^ es partidaria de 
que se tenga en cuenta el 
criterio de la Comisión de 
Educación a la hora de pen
sar en el sitio donde se 
construirá. Además, advier
te sobre el peligro de que 
se especule con los terrenos.

Angel ROMERO GARCIA

El tema de la ubicación del 
nuevo Instituto de Enseñanzas 
Medias que se construirá en 
la ciudad sigue siendo motivo 
de toda clase de comentarios, 
tras considerarse muy positivo 
que Hellín pueda contar con 
un nuevo centro educacional 
de este tipo, habida cuenta de 
las necesidades que existen en 
cuanto al censo de alumnos de 
los tres centros hasta ahora 
construidos. El equipo de 
Gobierno municipal no ha res
pondido todavía al plantea
miento que hace unos días les 
formulaba el Partido Popular, 
en el sentido de que se con
vocase un Pleno de carácter 
extraordinario para buscar el 
lugar más idóneo donde edi- 
fícarlo, así como tampoco se 
ha pronunciado sobre la soli
citud que el PP también suge
ría en su escrito dirigido a la 
alcaldía, para que se reuniese 
la Comisión de Educación con 
el fin de que este organismo 
se pronunciase sobre el asunto. 
Con posterioridad a la pro
puesta formulada, el Partido 
Popular ha vuelto a realizar 
nuevas manifestaciones en las 
que se ratifica sobre sus peti
ciones de que el Ayuntamiento 
comience a realizar las gestio-

La Escuela Taller acometerá el
cerramiento del Parque Municipal

A.R.G.

Como informamos el pasado 
fin de semana, uno de los tra
bajos a llevar a cabo por la 
futura Escuela Taller que se 
ha solicitado tras el pronun
ciamiento favorable de la Cor
poración hellinera, serán 
actuaciones en el Parque

Francisco Javier Morcillo advierte sobre el peligro de especulación en los terrenos donde se construya.

nes necesarias y de manera 
especial que se solicite el pro
nunciamiento de la referida 
Comisión de Educación.

Mientras y en lo que se 
refiere al Gobierno municipal, 
es conocido que ya han efec
tuado algunos tanteos sobre 
posibles ubicaciones para el 
nuevo centro a través de la 
Concejalía de Urbanismo. 
Igualmente parece que el alcal
de ha mantenido ya reuniones 
sobre este asunto, de las que 
hasta ahora no se ha infor
mado, en cuanto a los aspectos 
tratados ni sobre quienes han 
sido los interlocutores.

Francisco Javier Morcillo, 
secretario comarcal del sindi-

Municipal, encaminadas a su 
cuidado y cerramiento.

Con respecto a ello cabe 
indicar que los trabajos con
cretos en el Parque se dirigirán 
a la construcción de un cerra
miento con el fin de que en 
las horas nocturnas no se vea 
afectado por acciones destruc
tivas.

cato Comisiones Obreras, ha 
realizado unas declaraciones a 
LA TRIBUNA en las que se 
manifiesta favorable a que sea 
la Comisión de Cultura quien 
se pronuncie sobre el asunto: 
“En principio recordamos que 
lá creación del nuevo instituto 
es algo que nosotros hemos 
venido reivindicando desde 
hace tiempo a través del Libro 
Blanco que el sindicato ha rea
lizado sobre el tema de la Edu
cación. A partir de ahí el prin
cipal peligro que puede surgir 
es que se dé especulación sobre 
los terrenos donde se construi
rá, en cuanto se conozca que 
existe interés por una deter
minada zona y eso es algo que

Hasta ahora se ha podido 
comprobar que mucho del tra
bajo realizado en el Parque ha 
sido destruido por el compor
tamiento de los gamberros de 
turno, ante lo que se ha con
siderado idónea la instalación 
de este cerramiento que pre
serve el entorno de la zona 
lo más posible.

se debe intentar evitar. Tras 
esto consideramos que sería 
muy importante que la Comi
sión de Educación municipal 
se pronuncie sobre el asunto, 
ya que es un organismo en el 
que están representados todos 
los sectores afectados. Espera
mos que desde el Ayuntamien
to se proceda a convocaría 
para que su opinión pueda ser 
tenida en cuenta”.

En cuanto a la ubicación del 
instituto, Javier Morcillo no se 
decanta por una zona especí
fica de la ciudad, aunque apun
taba la idoneidad de la parte 
alta, exclusívamente porque ya 
existen dos de los tres centros 
actuales en el lado contrario.

El presupuesto de los tra
bajos a realizar en este lugar 
se estiman en unos dos millo
nes y medio de pesetas, aproxi
madamente, de acuerdo a los 
presupuestos presentados 
cuando se sometió a la apro
bación del Pleno la referida 
Escuela Taller el jueves de la 
pasada semana.

El próximo día 15 [ 
de noviembre se 
realizará el > 
concurso “Cuentos 
iwr la igualdad” 5

A^^OM^gT

Los Servicios Culturales del: v 
Ayuntamiento hellinero, enki 
unión de la Biblioteca Muni-^s 
cipal y el Centro Integrado de¿r 
Empleo e Igualdad de Oporat 
tunidades para la Mujer hanBe 
convocado el I Concurso» 
Regional de Cuentacuentos, 
que bajo el título de “Cuentosrt 
por la Igualdad” se llevará aBc 
cabo el próximo día 15.

En el mismo podrán parti-l.( 
cipar todos los jóvenes conUl 
edades comprendidas entre 14^ 
y 18 años que residan en la^( 
Comunidad Autónoma y 
atengan al único requisito de®; 
la actividad: contar el cuento, 
en lugar de leerlo. F

Las narraciones, por el moti-r i 
vo indicado, no deberán ser^ i 
excesivamente largas, teniendo^ - 
cada participante un máximot , 
de diez minutos para desano- 
llar su historia, cuya temática’, 
versará sobre la igualdad entre 
hombre y mujer, educación no| 
sexista, corresponsabilidad yl 
reparto de tareas, igualdad de» 
derechos, etc. Tendrán cabida* 
todo tipo de cuentos: clásicos,^' 
originales, adaptaciones de- 
otros autores, o creaciones de? 
los propios concursantes, pre-^ 
miandose el mejor “Cuenta- , 
cuentos” de cada modalidad y ' 
categoría con lotes de material" 
educativo o deportivo por valor. 
de 25.000 ptas. ?

Se establecen dos grupos de 
participación, los “cuentacuen- ' 
tos” individuales, divididos a su, 
vez en narradores con edades - 
entre 14 y 15 años y aquellos? 
que estén comprendidos entre, 
los 16 y 18, El otro grupo será ' 
el de los colectivos, entendién
dose estos a partir de los dos 
narradores, con los mismos' 
limites de edades anteriores en' 
los grupos.

‘Rincón de los cuentos

La inscripción, que será gra
tuita, podrá llevarse a caboL 
hasta el próximo dia 9, por las v 
mañana en el CIEM, ubicado 
en la calle Juan Martínez 
Parras y por la tarde en la^ 
Biblioteca.

El concurso se iniciará a las 
diez de la mañana del lunes,- 
día 15 en el denominado “Rin
cón de los cuentos”, en la Casa 
de la Cultura, supervisado por < 
un jurado de expertos en la. 
materia, que podrá dejar 
desiertos algunos de los pre- / 
míos si lo estima oportuno-,

“El rincón de los cuentos”?; 
será un espació habilitado para 
la realización de este concurso, 
que desea convertirse en una 
narración ininterrumpida, a la 
que también se invita para par
ticipar a los profesores de los * 
colegios hellineros, a modo de' 
exhibición y sin incluirse por 
tanto en el concurso.
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LA RODA

La Agrupación Local de Comercio 
inicia su plan de actuaciones

LAMORA

J | La recién creada Agrupa- 

i ción Local de Comercio de La 
| Roda ha comenzado a desarro- 

llar el plan de trabajo previsto 
R0?:para la actual temporada. Las 

fechas navideñas constituyen 
del uno de los apartados más 
ení importantes en la serie de 

inP acciones que se pondrán en 
deí marcha para lograr un mayor 

lor-^acercamiento de los rodenses 
nanBal comercio de su localidad. 
rsoK La Agrupación de Comer- 
tos.Bciantes de La Roda fue cons- 
itosrtituida oficialmente el pasado 
á afe-día 10 de noviembre, quedando 

^aprobados sus estatutos y 
irti-f.designándose su Junta Direc- 
confc tiva. Esta asociación está inte- 
lu grada en FEDA y forma parte 

1 latde la Federación Provincial de 
se||Comercio, teniendo plena 
de- autonomía y capacidad de 

itoílágestión.
F No ha sido nada fácil lograr 

oti-í que se agrupen los comercian- 
set^ tes rodenses, pues se ha inten- 
itdohtado, sin éxito, constituiría en 

otras muchas ocasiones. Pero 
TOj" ha sido ahora cuando, defini- 
hC2| tivamente, se ha visto hecho 
^hCu realidad el proyecto tan per
no^ ___ ______________________  1 y,__________________________  

seguido durante los últimos 
años, gracias a la iniciativa sur
gida de un pequeño grupo de 
empresarios que, debido a la 
importancia que para La Roda 
tiene el comercio, en cuanto 
a sus estructura económica, 
vieron la necesidad de agrupar 
este sector.

El fin que se persigue desde 
la Asociación es disponer de 
un órgano jurídicamente válido 
de representación a efectos de 
gestión y defensas de los inte
reses de los comerciantes.

En la actualidad, existen 
unos 300 establecimientos 
comerciales en La Roda. De 
todos ellos, 50 ya se han com
prometido a formar parte de 
la nueva Agrupación. Entre los 
planes más inmediatos de este 
grupo de comerciantes asocia
dos, destaca el darse a conocer 
mediante una campaña con la 
que se pretende conseguir dos 
objetivos fundamentales: cap
tar más socios y explicar a los 
consumidores cuáles son las 
ventajas que conlleva realizar 
sus compras en los comercios 
locales.

La Federación Provincial de 
Comercio ha ofrecido todo su

La Agrupación busca un mayor acercamiento de los rodenses al comercio local.
1

apoyo a la todavía joven Agru
pación Local de Comercio. Las 
ventajas de las que disfrutarán 
los comerciantes rodenses que 
decidan unirse a la relación de 
agrupados “dispondrán de toda 
la información que puedan 

necesitar para desarrollar ópti
mamente su labor al frente de 
sus respectivos negocios. De 
igual forma, todas las inicia
tivas que pudieran ser plan
teadas, estarán apoyadas desde 
la Federación, que también les

ofrecerá algunos conductos 
abiertos para resolver los 
temas que estén relacionados 
con la Junta”, según manifestó 
a LA TRIBUNA el presidente 
de la Federación Provincial de 
Comercio, Manuel López.
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CLINICA DE 
MEDICINA ESTETICA 

Dr, J.I. López González 
Tratamientos especializados en: 

♦Obesidad - celulitis - varices 
♦Cirugía estética (Dra. Reig Pérez) 
Mayor. 31 2° Izda. Tel.: 24 06 09 
ALBACETE UNTOSMESE SIN COMPROMISO!

I
CUN/CA DENTAL

Colfgiivia n'2288

MARQUÉS DE MOLÍNS, 3-2°

Teléfono: 24 4S 87-ALBACETE

DRA. PAIOMR H SANTIAGO
Todo tipo de tratamiento odontológico

* Primera visita y presupuesto gratuito
* Compromiso de atenderle antes de 15 días

JUAN MARTINEZ TENDERO
^PSICOLOGIA

Clínica / Educativa
Sexología 

^ 246976 Ed. TOSCANA 
^ 222937 c/Rosario 6,2^ PLANTA »

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR
N8C0L. 1141

• Odontología general, endodoncia, prótesis.

• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética.

• Cirugía oral e implantología.

* Hemorroides
*Flsuros
*FÍ5tulos Anales
*droaío Ambolotorld—toser

ClínicQ de los Dres. J 
. PABCPCS V BUCNDlW

Avda. Primo de Rivera, 9 
Entlo B (Murcia)

Telf. 968-23 23 75

• Analgesia y sedación. Anestesia general.

• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular

• Ortodoncia niños y adultos.

C/ Rosario, 3 * Teléfono: 21 1 2 21 * Albacete

- CONSULTA EXCLUSIVA - URGENCIA 24 HORAS - PSIQUIATRIA INFANTIL - OPTOMETRISTA
- PREPARACION AL PARTO - ASISTENCIA PEDIATRICA - PSICOLOGIA - LABORATORIO
- ANESTESIA EPIDURAL - ASISTENCIA MATRONA - ORTOPEDIA - CIRUGIA PEDIATRICA

Y HOSPITALIZACION
CSTOS SON ALGUNOS DC LOS SCRVICIOS OUC PODRAN CNCONTRAA CN LA CLINICA ACCOLCTAS

XUW SERVICIO IIWTEOILAEX
PLAZA DEL MADROÑO, 11. Teléfono Centralita; 967-24 71 00. (10 líneas) Consultas Externas: 19 00 72 - 19 00 73 (Directo)
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►
 Ramón Arocas y Juan Sánchez, 

secretario comarcal de CC.OO. y 
presidente de la Junta de Personal 
del Ayuntamiento, negaban las 
imputaciones de UGT

Acusan a UGT de convertir en juicios sumarísimos las reuniones de la juntas de Personal j

CC.00.: “Callado ordenó
la edición del convenio” i
Ramón Arocas y Juan Sánchez, en representación de 
CC.OO., han manifestado respecto a la polémica de la 
publicación del convenio del Ayuntamiento, que Antonio 
Callado autorizó su edición en el mes de julio pasado. 
CC.OO. acusa a UGT de convertir en juicios sumarísimos 
las reuniones de la Junta de Personal.

Luis BONETE PIQUERAS

El pasado fin de semana, 
Ramón Arocas y Juan Sánchez, 
secretario comarcal de CC.OO. 
y presidente de la Junta de 
Personal del Ayuntamiento 
respectivamente, negaban las 
imputaciones de. que fueron 
objeto por parte de UGT res
pecto a la polémica de la edi
ción del convenio de los tra
bajadores del Ayuntamiento de 
Almansa. Desde el punto de 
vista de los dos representantes 
almanseños de CC.OO., la 
mayoría de las afirmaciones de 
UGT,en tomo a este asunto 
son completamente falsas, “lo 
que debieran de hacer desde 
UGT ya que no han firmado 
el convenio -dijeron- no es 
quejarse por su publicación, 
sino ser consecuentes y respon
sables de su decisión y luchar 
con todas las armas posibles 
para que éste no se aplique 
al conjunto de los trabajadores 
del Ayuntamiento”.

Juan Sánchez, presidente de 
la Junta de Personal del Ayun
tamiento de nuestra ciudad y 
liberado por CC.OO., explicó 
que las declaraciones de UGT 
de hace unos días, les habíabn 
molestado por la ausencia en 
las mismas de verdades. “Es 
por ello que hoy nos vemos 
obligados a salir a la opinión 
pública para rebatir tales 
declaraciones” -dijo Sánchez-. 
El máximo responsable de la 
Junta de Personal hizo un poco 
de historia respecto al conve
nio colectivo asegurando que 
en el Pleno de diciembre de 
1977 en el que se ratificó el 
mismo por la Corporación, “los 
compañeros de UGT acudie
ron a la sesión plenaria con 
unos escritos en los que afir
maban que el mismo era con
secuencia del pacto de gobier
no suscrito entre PSOE e IU. 
Posteriormente, en enero de 
este año aseguraban que con 
ese convenio los trabajadores 
perdían una serie de derechos, 
en definitiva una serie de fala
cias y mentiras -añadió Sán
chez- que el tiempo ha venido 
a desmontar una por una”. 
Sánchez denunció, que en la 
asamblea celebrada el pasado

mes de julio, UGT, lejos de 
adherirse al convenio, previo 
ofrecimiento de CC.OO., “mi
litantes de ese sindicato se 
situaron a las puertas de la 
asamblea intentando reventar 
la misma y confundiendo a los 
compañeros trabajadores”.

Callado, responsable de la 
edición

A propósito de la edición 
ddl convenio colectivo en la 
imprenta municipal, Juan Sán
chez manifestó que, a los largo 
del pasado mes de julio man
tuvo una conversación con 
Antonio Callado al respecto y 
que tras entregarle un disquet- 
te con el contenido del con
venio y, después de su estudio, 
“Antonio Callado autorizó 
directamente que el texto se 
editara en la Imprenta Muni
cipal cuando las necesidades de 
trabajo de la misma lo per
mitieran”.

Una de las acusaciones de 
UGT se basaba en que Juan 
Sánchez había retirado las 
publicaciones sin contar con 
nadie. Sánchez reconoció que 
efectivamente él las había reti
rado, “pero lo hice con el cono
cimiento de los responsables 
del Ayuntamiento”. Posterior
mente, siempre según la ver
sión del presidente de la Junta 
de Personal, “procedimos a 
repartir el convenio entre los 
trabajadores, no a depositarios 
en nuestra sede sindical. En 
estos momentos, se puede 
decir que el 95% de los com
pañeros trabajadores tienen en 
su poder la publicación del 
convenio, y les han sido entre
gados por los delegados de 
CC.OO.”.

Desde el punto de vista de 
CC.OO., como UGT ha recha
zado el convenio del Ayunta
miento, al menos sus delegados 
debieran de haber planteado 
su no aplicación, que no se 
les hubiera aplicado a ellos, y 
haber luchado por todos los 
medios a su alcance como los 
jurídicos o reivindicativos de 
todo tipo contra la aplicación 
de ese convenio, cosa que no 
han hecho hasta la fecha.
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Antonio Callado habría autorizado directamente que el texto se editara en la Imprenta Municipal.

^ Juicios sumarísimos

Luis BONETE

Respecto a las denuncias realizadas por UGT 
sobre la ausencia de reuniones de los órganos 
colegiados del Ayuntamiento, Juan Sánchez 
explicó que nada más lejos de la realidad. “Re
cientemente ha habido una reunión del Comité 
de Empresa, pero nosotros queremos decirles 
a los compañeros de UGT que si no se realizan 
más reuniones con más frecuencia, es por un 
sencillo motivo; ellos intentan convertir las reu
niones en juicios sumarísimos contra los dele
gados de CC.OO., y que yo sepa, entre todos 
los integrantes de la sección de UGT no hay 
ningún juez que pueda llevar adelante estos 
juicios”. Sánchez hizo especial énfasis en las 
grandes dificualtades que tenían para celebrar 
reuniones conjuntas con UGT. “En el Comité 
de Empresa ^ijo Sánchez- las reuniones las 
hecemos para debatir temas y solucionar asun
tos, no para discutir conjuntamente. Esto es 
un mal endémico, ya que periódicamente no 
hemos podido celebrar reuniones con UGT por
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Sánchez desmintió que Salvador Alemán; 
departa exclusivamente con él asuntos relacio4 . 
nados con los trabajadores. “El día que Alemañy g 
habla conmigo cualquier asunto, a continuación 
lo hace con la compañera delegada de UGÍ r
unas veces a primera hora con ella o viceversa.| 
este argumento esgrimido por UGT es* total*f 
mente mentira” -aseguró Sánchez-. R

Por último, Juan Sánchez hizo referencia at 
las acusaciones de connivencia con CC.OO. lan-fc 
zadas por UGT al concejal de Personal Salvado! t 
Alemañy. E

“A este respecto la opinión pública debe ^ 
de saber, que CC.OO. tiene grandísimas dife- | 
rencias con el criterio del concejal Salvador r
Alemañy, como por otra parte es normal qu^ 
suceda, por lo que desmentimos la existencia 
de esa connivencia. Ahora bien -matizó Sán* 
chez- si UGT al hablar de connivencia quiera 
decir que CC.OO. no ha llegado a las manos 
con Alemañy, entonces sí que llevan razón”-

Cl
n< 
la

el 
es 
tr

' ai



i 199' Martes, 2 de Diciembre de 1997 23

Un centenar de sendas de la 
localidad serán rehabilitados en los 
próximos años, mejorando la red 
de caminos rurales que vertebran 
el término municipal

Bi

El presupuesto es de 450 millones, a financiar en diez años

El Plan de Reparación de
Caminos comenzará en 1998
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Un centenar de caminos de la localidad serán rehabilitados 
en los próximos años, mejorando la red de caminos rurales 
que vertebran el término municipal de Villarrobledo. Esta 
actuación se recoge en el Plan de Reparación de Caminos, 
elaborado por el servicio de obras públicas del Ayun
tamiento, y contempla las obras y el presupuesto necesario 
para acometer trabajos de reparación y pavimentación.

Juan MARTINEZ

Este año se iniciaran las 
obras de reparación de un gran 
número de kilómetros de cami
nos radiales de Villarrobledo, 
englobadas dentro de una 
actuación que se desarrollarán 
en el próximo decenio. En este 
período se rehabilitarán 450 
kilómetros de caminos radiales 
de la localidad, que sufren con
tinuos deterioros por las con
diciones meteorológicas. El 
servicio de obras municipal lle
vó a-cabo una primer estudio 
encargado por la concejalía de 
agricultura y caminos, que pos
teriormente fue modificado, 
para ampliar el ámbito de la 
reparación. Una parte de los 
caminos reparados serán asfal
tados, y el resto serán some
tidos a una rehabilitación ade
cuada, para impedir su rápido 
deterioro.

La labor de reparación de 
caminos se realiza en Villarro
bledo desde el año 1980, pro
cediéndose a la pavimentación 
con materiales granulares pro
cedentes de aportación, y con 
el aprovechamiento de los pro
pios existentes en los terrenos 
por donde discurren. Este aca
bado de la calzada con material 
granular implica que al poco 
tiempo de su entrada en ser
vicio, los caminos se deterioren 
con la formación de baches, 
debido al efecto del tráfico, las 
agresiones climatológicas y 
aquellas que los propios agri
cultores producen con maqui
naria y aperos utilizados en las 
labores del campo.

La solución propuesta por 
el servicio de obras municipal 
es completar los trabajos de 
razado, reparación y pavimen

tación con la aplicación de un 
doble tratamiento superficial, 
formado por la preparación de 
la superficie existente, aplica
ción de ligante bituminoso, 
extensión y compactación de 
áridos, segunda aplicación de 
ligante bituminoso y segunda 
extensión y compactación del 
árido correspondiente. Esta 
actuación se completa con las 
obras de mejora de limpieza, 
regularización y formación de 
cunetas, pasos de agua, vados 
y señalización vertical. Los 
caminos radiales tendrían una 
calzada formada por 4 metros 
de doble tratamiento superfi
cial, y bernas de 0,50 metros 
de anchura a ambos lados.

Financiación

La financiación de esta Plan 
de Reparación de Caminos ha 
sido el punto más discutido 
desde su presentación en el 
pleno del Ayuntamiento. Esta 
actuación inicial se incremento 
con un mayor número de cami
nos, provocando un incremen
to en el presupuesto. Así, se 
destinarán 500 millones de 
pesetas a la mejora de la red 
de caminos, que se distribuirán 
en anualidades de 50 millones 
durante el próximo decenio. Se 
trata de una inversión impor
tante, que permitirá a los agri
cultores de la localidad y a 
otros usuarios disfrutar de 
unos caminos en buen estado.

El Ayuntamiento se ha com
prometido a aportar anual
mente una cantidad de 33 
millones de pesetas a este pian, 
que se incluirán en los pre
supuestos ordinarios.

El ejercicio de 1998 será el 
primero en recoger esta apor-

1

Mejorarán sensiblemente los caminos rurales que vertebran el término municipal de Villarrobledo.

1

tación municipal a la mejora 
de los caminos rurales de 
Villarrobledo. La cantidad que 
completará esa inversión anual 
de 50 millones de pesetas lle
gará de los agricultores. El sec
tor agrario, a través de la Con
tribución Rústica, aportarán 
todos los años una cantidad 
apróximada de 17 millones de 
pesetas. De esta manera, el 
sector agrario cubriría algo 
más del 30% de la inversión 
necesaria para arreglar estos 
450 kilómetros de caminos. 

I S

mientras que el Consistorio 
Villarrobletano aportaría casi 
el 70%.

Consenso

Los dirigentes municipales 
han destacado en las últimas 
semanas el consenso alcanzado 
con Ias asociaciones agrarias y 
otros colectivos de la localidad, 
para realizar esta plan.

En ese sentido, hay que 
recordar las discrepancias ini
ciales de algunas organizacio

nes agrarias con el modelo de 
financiación, que parecen 
resueltas actualmente. Por su 
parte, el Grupo Popular, que 
expresó su apoyo a este plan, 
continua demandando más 
información sobre este tema, 
así como su debate en los foros 
correspondientes.

La oposición considera 
imprescindible alcanzar un 
consenso absoluto en eta 
actuación, puesto que tendrá 
que desarrollarse durante diez 
años.
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LIETOR

El Pleno pedirá una mejora del 
servicio de transporte con Hellín

Ana SAEZ

El pasado viernes se celebró 
sesión ordinaria en el Ayun
tamiento de Liétor con 22 pun
tos dentro del orden del día, 
entre los cuales se encontraban 
cuatro mociones del Partido 
Popular, que se aprobaban por 
unanimidad.

Las mociones presentadas 
hacían referencia a los daños 
en los caminos rurales y ace
quias del término sufridos por 
las últimas lluvias, él estado de 
la presa “El Guarro”, el ser
vicio de viajeros Liétor-Hellín 
y la cuarta moción sobre la 
paralización de las obras de la 
variante de Liétor.

La moción del servicio de 
viajeros de la línea regular Lié
tor-Hellín, propiedad de la 
empresa Unión de Benisa S.A. 
informaba sobre el hecho que 
se viene realizando desde hace 
algún tiempo.

La empresa, que ha venido 
realizando la línea los últimos 
años, era contratada por el 
Ministerio de Educación y Cul
tura para el transporte de los 
alumnos de Educación Secun
daria en Hellín con lo que a 
su vez ofrecía mayor servicio 
por aumentarse el número de 
desplazamientos a la localidad 
vecina.

Durante los años anteriores 
el autobús salía a primera hora 

de la tarde. El problema se 
ha producido al aumentar el 
número de viajeros ante la 
posibilidad de volver a medio 
día y no por la noche como 
ocurría antes, con lo que el 
autobús estaba completo, y 
había días en los que era prác
ticamente imposible desplazar
se a Hellín en el transporte 
público. Ante esta situación, el 
Ayuntamiento se dirigirá 
urgentemente a la empresa 
para que a la mayor brevedad 
subsane las deficiencias en este 
servicio de manera que ningún 
vecino tenga que sufrir las con
secuencias de un servicio defi
ciente.

A pesar de aprobar por una
nimidad la moción de realizar 
mayor presión, el equipo de 
gobierno informaba que tem
poralmente Unión de Benisa 
S.A. ha puesto dos autobuses 
para paliar este problema.

Fiestas locales

Asimismo, se fijaban las 
fechas de los días declarados 
fiesta local que serán el 16 de 
julio, día de Nuestra Señora 
del Carmen, patrona de la villa, 
y el 24 de agosto, fecha en 
la que comienzn los tradicio
nales encierros de toros.

La cesión del contrato de 
recogida de basuras también se 
debatía por el Pleno, aprobán-

f

El pasado viernes se celebró sesión plenaria con veintidós puntos en el orden del día.

dose por ocho votos a favor 
y una abstención legal por 
parentesco.

En dicho punto se producía 
un acalorado enfrentamiento 
entre los grupos políticos que 

se quejaban de la mala gestión 
realizada al comprar un vehí
culo de recogida de basura que 
continuamente sufre averías y 
provoca que el servicio no sea 
regular. El equipo de gobierno

se defendía diciendo que hl 
compra fue realizada con el| 
consenso de toda la Corpora-1 
ción y tras diversas reuniones^ 
en las que los concejales dieronk 
su aprobación. [

Según la alcaldesa, Elisa Pagan, Caudete
quiere adherirse al Plan Cultural de la Junta

REQUENA

La alcaldesa de Caudete, 
Elisa Pagán, manifestó a LA 
TRIBUNA sentirse molesta 
por las acusaciones del Grupo 
Socialista de “faltar a la ver
dad”, recogidas en este diario, 
acerca de la no adhesión de 
Caudete al “Plan Estratégico 

, de Cultura de Castilla-La Man
cha”.

“Me sentí ofendida -señaló- 
porque me llamaron mentirosa 
y es el Grupo Socialista quien 
dice una mentira tras otra”. La 
alcaldesa aseguró que el dele
gado de Cultura de la Junta, 
Federico Pozuelo, sabe que 
Caudete quiere adherirse al 
Plan cultural de la Junta.

En relación al apartado de 
bibliotecas del citado Plan Cul
tural, Elisa Pagán señaló que 
la biblioteca de Caudete sigue 
funcionando con completa nor
malidad en colaboración con 
la Junta de Comunidades y que 
no hay nada paralizado. La 
biblioteca de Caudete se ha 
informatizado “y eso es una 
colaboración con la Junta”, se 
va a hacer una adquisición 
bibliográfica "mediante sub

vención de la Junta” y se prevé 
instalar una fonoteca “fruto de 
la colaboración con la Junta”. 
La de Caudete también podría 
ser una de las primeras biblio
tecas de la región en contar 
con acceso a Internet”.

Red de teatros, auditorios y 
casas de cultura

Acerca del apartado de ges
tión cultural, la alcaldesa seña
ló que Caudete está en trámite 
de entrar en la ”red de teatros, 
auditorios y casas de cultura” 
y el delegado de Cultura, Fede
rico Pozuelo, lo sabe. Si hasta 
ahora no se ha hecho nada 
“es porque el auditorio todavía 
no está en condiciones y Cau
dete no cuenta con un recinto 
que responda a las esigencias 
de algunas actuaciones, cuando 
lo inauguremos, el próximo 
mes de mayo o junio, ya podrá 
haber actuaciones”.

Elisa Pagán se preguntó, en 
referencia al Grupo Socialista 
en el Ayuntamiento, “cómo 
pueden decir que no quiero 
que haya actividades culturales 
en Caudete” y puso como 
ejemplo de buen funeiona-

Elisa Pagán, alcaldesa de Caudete, manifíesta que el Grupo Socialista miente.

miento el Consorcio Cultural 
de la Diputación, al que Cau
dete también pertenece. Tam

bién matizo que las subvencio
nes que recibiría de la Junta 
serían del 60 por ciento, al

estar Cuadete en el tramo de 
población entre 5,000 y 10.000 
habitantes.
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199 El ex banquero Mario Conde se
Ir enfrenta junto a diez de sus 

antiguos caUboradores, a las 
acusaciones de estafa, apropiación 
indebida y falsedad documental La
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Las operaciones irregulares causaron a Banesto un quebranto de 12.000 millones

Conde y su equipo, en el
banquillo de los acusados
El juicio por el caso Banesto, en el que el ex banquero 
Mario Conde y su equipo de ex colaboradores se enfrentará 
a unas penas totales de 179 años de cárcel por varios 
delitos de apropiación indebida, estafa y falsedad, comenzó 
ayer a las 10,30 horas en la Audiencia Nacional. Este 
“macroproceso” podría ser interrumpido durante unas 
semanas, hasta enero.

MADRID. (Agencias).- El
juicio se inicia cuatro años des
pués de la intervención de 
Banesto por parte del Banco 
de España, lo que derivó meses 
más tarde en la presentación 
de una querella criminal por 
la Fiscalía de la Audiencia 
Nacional, que encargó el asun
to al fiscal Florentino Ortí, 
contra antiguos gestores de la 
entidad, encabezados por Con
de.

A lo largo de la instrucción 
de este caso, en la que han 
intervenido dos jueces, Manuel 
García Castellón y Teresa 
Palacios, se han detectado una 
decena de presuntas operacio
nes irregulares, que provoca
ron a Banesto un quebranto 
económico cercano a los 12.000 
millones de pesetas.

Por esas operaciones, son 
juzgados el ex presidente 
Mario Conde, al que se exigen 
entre 35,5 y 44 años de cárcel, 
según el antiguo y el nuevo 
cógigo penal; el ex vicepresi
dente Arturo Romaní, que se 
enfrenta a una pena de entre 
22,5 y 29 años de cárcel; el 

director general Fernando 
Garro, entre 13 y 15 años; y 
el ex consejero delegado Enri
que Lasarte, entre 4,5 y 8 años.

Tarnbién se sientan en el 
banquillo los ex consejeros 
Rafael Pérez Escolar, al que 
pide el fiscal entre 17,5 y 23 
años de prisión;y el ex secre- 
Jario del consejo Ramiro 
Nuñez, con una pena de entre 

y 8 años, al igual que el 
ex consejero delegado Juan 
Belloso.

Los imputados ajenos a la 
irección del banco son el pre

sunto testaferro de Conde 
1 Martínez, entre 12 y 

años de cárcel; el financiero 
ñeques Hachuel, 6 años de 

^eel; el abogado Mariano 
Y^mez de Liaño y el ex pre
nden te de Asturiana de Zinc, 

rancisco Sitges, ambos con 
Hua petición de 12 años de cár
cel.

El tribunal de la Sala de lo 
«nal que preside este juicio 

t ^orinado por los magis- 
^ados Siro García, Antonio 

laz Delgado y José Antonio

Choclán. Este último será el 
encargado de redactar la sen
tencia.

Ayer por la mañana el fiscal 
y el resto de acusaciones per- 
sonadas en el caso Banesto han 
rechazado la petición de la 
Asociación de Usuarios de 
Banca (AUSBANC) de cam
biar la situación de libertad 
provisional del ex banquero 
Mario Conde, aunque algunas 
partes se han adherido a la 
solicitud de elevar su fianza.

El juicio contra Mario Con
de y diez de sus antiguos cola
boradores fue interrumpido 
para habilitar un descanso, 
después de la lectura de los 
hechos y del inicio de las cues
tiones previas.

Estas fueron expuestas por 
el fiscal del caso, Luis López 
Sánz y por Ausbanc, quien ha 
solicitado elevar a 2.000 millo
nes la fianza impuesta a Conde 
y modificar su situación de 
libertad provisional por enten
der que su capacidad econó
mica le permitiría huir de 
España.

Cinco partes se han adhe
rido a la solicitud de elevar 
la fianza de Conde, pero nin
guna a modificar su situación 
de libertad, ya que, según el 
fiscal, la propia asistencia del

Once acusados, frente ai 
^ tribunal que les juzgará

Mario Conde y diez de sus antiguos colaboradores se encuen
tran ya ante el Tribunal de la Audiencia Nacional, que les 
juzgará de varios delitos de estafa, apropiación indebida y fal
sedad en domumento mercantil errocho operaciones irregulares 
cometidas en perjuicio de Banesto. El tribunal de la Sala de 
lo Penal que presidirá este juicio está formado por los magis
trados Siro García, Antonio Díaz Delgado y José Antonio Cho
clán. El elevado número de partes personadas en el caso, 23 
en total, ha obligado a la sala a habilitar un banco más de 
los inicialmente previstos para que pudieran tomar asiento 
todos los abogados. Los once acusados y la veintena de abo
gados personados en la causa llegaron a la Audiencia Nacional 
de forma escalonada y accedieron al edificio de forma rápida 
y sin que se produjera ningún altercado.

Ni Mario Conde, ni el resto de los acusados, que son abogados, han ejercido su privilegio de ponerse la toga.

ex banquero al juicio descarta 
la posibilidad de fuga.

En sus cuestiones previas, el 
fiscal ha solicitado la suspen
sión del juicio por entender 
que varias sociedades, conside
radas responsables civiles sub
sidiarias no estaban represen
tadas en la causa.

La solicitud del fiscal ha sido 
rechazada por el Tribunal, que, 
no obstante, podría decidir este 
aplazamiento si lo considera 
conveniente tras escuchar las 
alegaciones del resto de las 

partes.
El fiscal ha pedido además 

más pruebas testificales y ha 
anunciado que está a la espera 
de recibir un importante docu
mento para la causa, que le 
enviara la Reserva Federal de 
Estados Unidos.

Antes del receso, también 
han intervenido los represen
tantes de la Asociación para 
la Defensa del Accionista, que 
han solicitado la inclusión 
como prueba documental de la 
sentencia de un tribunal de 

Nueva York contraria a la 
“macroampliación” de capital 
realizada por Banesto en 1992.

De las 31 partes personadas, 
entre acusaciones y defensas, 
hasta el momento, sólo cuatro 
expusieron sus cuestiones pre
vias.

Ni Mario Conde, ni el resto 
de los acusados, que son abo
gados, han ejercido su privi
legio de ponerse la toga para 
defenderse a sí mismos, por 
ló que todos ellos ocupan el 
banquillo de los acusados.

En el primero de estos ban- 
eos se encuentra Conde, junto 
al ex consejero delegado de 
Banesto Enrique Lasarte y el 
ex presidente de Asturiana de 
Zinc Francisco Sitges.

En el segundo banco están 
el ex vicepresidente Arturo 
Romaní, el ex consejero Rafael 
Pérez Escolar y el ex secretario 
del consejo Ramiro Nuñez, 
mientras que en el tercero se 
encuentran el ex director gene
ral Fernando Garro, el ex con
sejero delegado Juan Belloso 
y el presunto testaferro Auge- 
nio Martínez.

En el último de los bancos 
se sientan el financiero Jacques 
Hachuel y el abogado Mariano 
Gómez de Liaño. En conjunto, 
los once acusados se enfrentan 
a penas que suman 179 años 
de cárcel por varios delitos de 
apropiación indebida, estafa y 
falsedad por presuntas opera
ciones irregulares cometidas.

M.C.D.2022
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E
ntre las primeras, el últi

mo Consejo de Minis
tros celebrado en 

Tenerife, y el XI Encuentro 
Hispano-Francés que ha 
comenzado en Salamanca. 
Entre las segundas, el persis
tente olvido de Melilla en la 
atención que el Estado le debe, 
y la larga secuencia de des
propósitos por el solo hecho 
de que se haga justicia e ingre
sen en prisión los condenados 
por el caso Filesa.

Que el Gobierno vaya a 
Canarias —que se acuerde de 
que existe, vaya— es un éxito. 
Se trata de la región española 
con mayor crecimiento natural, 
y sin embargo, soporta una 
ofensiva “naturalidad” en olvi
dos estatales. Ahora, como sus 
diputados aprietan de firme las 
tuercas parlamentarias, se la 
atiende. Debería atendérsela 
sin tanto cálculo. El empeño 
prosigue: el Príncipe Felipe ha 
iniciado un viaje por las Siete 
Islas. Seis días de atención 
hacia ellas y ni una hora para 
Melilla.

Melilla es esa Cenicienta 
española que parece encerrada 
en una cárcel, en pleno Estre
cho, encadenada a un pacto 
de susurros entre dos Estados 
y dos dinastías. Ya es difícil 
entender tal convenio; pero en 
nada se entiende el riesgo ins
titucional que así se corre. 
Melilla es, hoy por hoy, la ciu
dad más republicana de Espa
ña. Su enfado ideológico está 
más que justificado, y la fugaz 
estancia en ella de la infanta 
Cristina —en estudiada visita 
de segundo rango, en la que 
fue acompañada por el vice
presidente Alvarez Cascos—, 
siendo de alabar, no calma los 
recientes desaires. El Estado 
debe afírmarse en toda su talla.

En ninguna nación, libre y 
soberana, bajo Monarquía o 
República, puede haber ciuda
des “prohibidas” por un rey o 
presidente extranjero. Mante
ner tal aspecto “moral” de 
no-compromiso, de no-sobera
nía, es, aparte de una ofensa 
a su ciudadanía, un peligro 
para el Estado y un aviso noto
rio de desinterés estratégico y 
militar hacia nuestros aliados. 
Si nos desentendemos de lo 
nuestro no lloremos luego

Cosas buenas y malas
JUAN PANDO
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cuando los demás nos lo 
recuerden (después de haber
nos dejado solos).

Francia llega a la cátedra de 
Unamuno. Del “que inventen 
ellos” se ha pasado al invento 
común en cuestiones geopolí
ticas. Francia y España deben 
formar la armazón de esa 
Sureuropa pujante y renovado
ra de las instituciones comu
nitarias. Los franceses (algu
nos) nos quemarán los camio
nes y nos tirarán las frutas por 
los suelos, pero sus poderes 
públicos —y su cultura— nos 
apartan de no pocos incendios 
terroristas y otras caídas de 
nuestra seguridad nacional. En 
11 meses, 50 terroristas -otros 
tantos proyectos de homicidio 
frustrado— han pasado a cavi
lar lo que es la fuerza de Euro
pa, concertada en la ley, dentro 
de las cárceles del Hexágono. 
Honor, pues, a Francia. Y un 

aplauso para Lionel Jospin, su 
primer ministro. Un gran 
socialista y un gran hombre.

Mientras, aquí, el alboroto 
de la grey de Almunia es total. 
Resulta envilecedor que, bajo 
el argumento de “todos roba
ban”, los socialistas españoles 
robaran tanto y más. ¿Que 
también lo hizo el PP? Pues 
claro. Y fatal eso estuvo. Para 
los que así hicieron, vergüenza 
es que no esté también cayen
do sobre sus cabezas el peso 
de la ley. Hásta ahí de acuerdo 
con Ibarra. Que luego ya des
barra. Pues resulta bochornoso 
oirle decir al presidente de la 
Junta de Extremadura no ya 
que va a “exiliarse” (y encima 
a Portugal, noble país que no 
se merece tal amenaza), sino 
verle crisparse y advertir ante 
el siguiente supuesto: si no cae 
el hacha justiciera sobre Conde 
y los canallas de HB -terro

rismo engominado, empresa
rial y mediático, frente a terro
rismo de boina, duro, mortal 
y euskaldún—, prometemos, sin 
más, “la ruptura institucional”. 
Morir matando. Muy ibérico.

¿Y cuál es esa temible 
expectativa que anuncia 
Ibarra? ¿Un PSOE republica
no? ¿La publicación de un dia
rio anónimo con el detalle de 
los mayores robos nacionales 
o las más grandes juergas de 
Estado? En lugar de amenazar, 
hay que pasar por los juzgados 
y denunciar. Pésima política es 
esa de levantar el mentón de 
la soberbia, o alzar la mano 
del miedo sobre todos, cuando 
se ha sido sorprendido en gra
ve falta. Humildad, serenidad 
y renovación a fondo es lo que 
necesita el socialismo español. 
Que se merece un gran líder 
y no el lamentable gallinero 
que hoy presenta.

''Algo más que 
un juicio \

, FERMIN BOCOS J 

í

A
lgo más que un juicio 
se ha iniciado esta, 
semana en la Audien j 

cia Nacional. Con el juicio af 
Mario Conde por los presuntos: 
actos delictivos cometidos por 
el otrora bien afamado finan-j 
ciero, entra en fase de recta- 
final el juicio cntico de buenaf 
parte de la sociedad española¡ 
a una forma de hacer riqueza । 
-rápida, sin escrúpulos, toman-f 
do casi siempre el atajo anti-: 
social de la especulación-que • 
hizo furor a mediados de losi 
ochenta, durante el período.^ 
central de la gobernación socia-í 
lista. '

Fueron los años de la deno-i 
minada “cultura del pelotazo”J 
Días de ministros verbosos (Sol-1 
chaga) que invitaban a enrique-' 
cerse sin caer en la cuenta de;, 
que con sus palabras -y sobre’ 
todo con algunos de susS 
hechos-estaban propiciando la 
peor de las caras del sistema ii 
capitalista: aquel que los estu-i 
diosos denominan significativa-? 
mente como “capitalismo de: 
casino”, porque trasvasa dinero i 
de manos sin crear verdadera- 
riqueza. Días en los que -todo! 
hay que recordarlo-media Espa- f 
ña imitaba los gestos y reía lasf 
gracias -gomina y sevillanas- 
incluidas- del hoy caído Mario í. 
Conde. Un abogado del Estado^ 
que de la noche a la mañana | 
saltó a las páginas salmón de^. 
los periódicos como el “banque- L 
ro de oro”, el “ciclón” que se^ 
hacía con la presidencia de | 
Banesto, el hombre, en fin, de^ 
moda, al que los estudiantes de f 
Empresariales, invariablemente, í 
decían querer parecerse. Casis 
todos le hacían la pelota; enL 
algunos medios de comunica-1 
ción, incluso algo más que laf 
jaculatoria permanente. No fal- • 
taron quienes le animaban en? 
sus columnas e informaciones ¡ 
a dar el salto “a la política”, j 
Invitación que a Conde parecía l 
complacer a deducir por su 
manía de encargar encuestas - 
para conocer su índice de [ 
“aceptación política” entre la ? 
ciudadanía... &

Todo aquéllo es espuma. { 
Ahora va a ser juzgado por pre- 
suntos delitos muy concretos. El 
sigue diciendo que es una víc- j 
tima política del sistema. Sea ? 
cual sea la sentencia, lo que r 
está claro es que con este juicio i 
se cierra toda una época. i
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t 
DON SANTIAGO CLEMENTE VILLOTA 

(Sastre jubilado)
Falleció en Albacete el día 23 de Noviembre a los 86 años de-edad habiendo recibido 

los Santos Sacta/^entos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Sus hijos, Enrique y Carmen; hijo político, Anto
nio; hermano, José; hermanas políticas, Rosa y 
Africa, nietos, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar hoy Martes día 2 a las DIECIOCHO TREINTA, 

en la Parroquia de Franciscanos.
Albacete, Diciembre de 1997



La Tribuna
Martes, 2
Diciembre de 1997 27tes, 2;

199-;
El TS le condena, por colaborar con ETA, a una multa de 500.000pesetas
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Siete años de cárcel para cada 
miembro de la cúpula de HB

MADRID. (Europa-Press).- 
La Sala Segunda del Tribunal 
Supremo ha condenado a siete 
años de prisión a cada uno de 
los 23 miembros de la Mesa 
Nacional de HB, por un delito 
de colaboración con banda 
armada, en relación con los

íodoL vídeos de ETA que acordaron
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difundir en la campaña elec
toral de 1996. Según la sen
tencia, dada a conocer ayer, 
los 23 miembros de la Mesa 
de HB también son condena
dos al pago de una multa de 
500.000 pesetas.

Los miembros de la Mesa - 
Nacional de HB fueron juz
gados por el Supremo entre 
el 6 de octubre y 5 de noviem
bre pasados, por la difusión de 
un video de ETA durante la 
campaña de las elecciones 
generales de 1996, así como 
por la emisión de dos comu
nicados tras los asesinatos de 
Francisco Tomás y Valiente y 
Fernando Múgica.

El tribunal que les ha juz
gado, formado por los magis
trados José Augusto de Vega, 
Ramón Montero y Roberto 
García Calvo, les considera 
autores de un delito consuma
do de colaboración con banda 
armada.

Por otra parte, el ministro 
del Interior, Jaime Mayor Ore
ja, rnanifestó ayer que la rein
serción de los presos de la 
organización terrorista ETA 
“depende de cómo vean éstos 
a la banda terrorista”.

Para el ministro “si perciben 
una banda terrorista fuerte 
habrá poca reinserción pero si 
la perciben más débil,, habrá 
más”. Mayor Oreja, en decla
raciones a Onda Cero, señaló, 
en este sentido, que hoy por 
hoy si los presos de ETA “no 
se reinsertan es porque creen 
que hay una organización muy 
fuerte detrás de ellos que les 
arregla los problemas”, por lo 
que reiteró que la reinserción 
depende de lo que quieran 

los penados”.
En relación a las palabras

Dos de los dirigentes de ia coalición Herri Batasuna, durante una rueda de prensa.

r
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del lehendakari Ardanza, 
quien afirmó que “ya no hay 
excusas para comenzar el acer
camiento de presos, puesto que 
no hay ningún secuestrado”, el 
ministro se mostró partidario 
de “hacer una política peni
tenciaria más activa”, aunque 
reiteró que en este tema “no 
se trata de excusas o de no 
excusas sino de saber si hay 
condiciones para hacer una 
política penitenciaria más acor
dada, pero sin olvidar las cir- 
custancias que han rodeado 
una determinada situación”.

Mayor Oreja dejó en manos 
“de la actitud de los penados, 
y no de la Gobierno” el hecho 
de que se pueda hacer una 
política penitenciaria “más 
activa o no”, ya que, en su 
opinión, en una organización 
como ETA “la política peni
tenciara no depende del ale
jamiento ni del acercamiento 
de los presos, sino de como 
los penados vean a ETA”.

Matutes afirma que los días 
~ de la banda están contados

El ministro de Asuntos Exteriores, Abel Matutes, expresa 
su “convicción de que los días de ETA están contados” y 
que la “próxima generación de españoles no tendrá que 
soportar esta plaga”, en una entrevista publicada ayer por el 
periódico francés “Le Figaro”.

Tras la detención por la policía francesa en noviembre de 
1996 de diez dirigentes de la organización terrorista ETA, se 
han realizado “este año en Francia un total de 32 detenciones 
de etarras. El golpe dado así contra este grupo armado es 
de una importancia considerable”, añade el ministro de 
Exteriores.

Por su parte, el ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, 
asegura en una entrevista a “Le Parisién” que, “siempre 
presente en Francia, ETA se ha desplazado hacia ei norte 
para escapar a la presión policial y se dispersa por todo el 
territorio”. La cooperación franco-española en la lucha 
antiterrorista se debatirá ampliamente durante la cumbre 
bilateral que se celebra estos días en Salamanca.

Fraga llama al 
diálogo y promete 
reafirmar la política 
galleguista en el 
debate de 
investidura

SANTIAGO DE COMPOS
TELA. (Europa-Press).- El 
candidato del Partido Popular 
en las pasadas elecciones auto
nómicas, Manuel Fraga, inició 
ayer el debate de la Sesión de 
Investidura en el Parlamento 
de Galicia con un llamamiento 
al diálogo “sin imposiciones” 
y con una promesa de reafir
mar la “política galleguista”.

Manuel Fraga- que fue pro
puesto candidato a la Presi
dencia de la Xunta por el pre
sidente del Parlamento, des
pués de que su partido obtu
viese 42 de los 75 diputados 
de la Cámara- explicó en el 
inicio de su intervención que 
en la próxima legislatura está 
dispuesto “a oír a todos, al diá
logo con todos, con el único 
objetivo de servir a Galicia”.

El futuro presidente de la 
Xunta, que asume este debate 
por tercera vez consecutiva, 
advirtió que diálogo “no quiere 
decir imposición”, sino ejerci
cio se su propia responsabili
dad, por lo que tampoco admi
tirá “imposiciones ni condicio
nes de los demás”.

Fraga, que cumplió 75 años 
de edad el pasado 23 de 
noviembre, reiteró su “com
promiso firme de luchar por 
Galicia, pensando sólo en sus 
intereses”. “Con todo mi 
esfuerzo y mi voluntad”, agre
gó-

Además, prometió reafirmar 
la política galleguista, ya que 
supone defender los principios 
básicos que unen a todos los 
gallegos y que deben perma- 
nercer “siempre por encima de 
cualquier bandera política”.

Tras la intervención del can
didato se suspendió la sesión 
para reanudarse mañana miér
coles, justo 48 horas después.

Ese día participarán los por
tavoces de los cuatro grupos 
representados en el Parlamen
to gallego, que, en el caso del 
BNG, PSdeG-PSOE y EU-EG, 
ya anunciaron que votarán en 
contra de Manuel Fraga.

No obstante, la elección de 
Fraga se producirá gracias a 
la mayoría que tiene el PP.
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( astilb-l a Maiu ha

7

Agencia Tributaria
MINISTERIO DE ECONOMÍA Y HACIENDA

Para atender/e mejor, la 
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Joaquim Nadal insta a Almunia a alcanzar un acuerdo slobal con Aznar sobre Filesa

Becerril apoya un pacto sobre 
financiación de los partidos

SEVILLA. (Europa-Press).- 
La alcaldesa de Sevilla, Sole
dad Becerril (PP), expresó ayer 
su apoyo a la propuesta del 
presidente de Unió Democrá
tica de Catalunya (UDC), 
Josep Antoni Durán i Lleida, 
para alcanzar un pacto de 
Estado sobre la financiación de 
partidos políticos, pero rechazó 
que este acuerdo incluya el 
indulto para los condenados 
por el caso Filesa.

En declaraciones a Canal 
Sur Radio recogidas por Euro
pa Press,* Becerril considera 
positivo un acuerdo entre los 
partidos sobre la financiación 
de sus actividades, pero recor
dó que, en el caso Filesa, “ya 
hay sentencia judicial y los acu
sados deben utilizar todos los 
recursos a su alcance, como 
cualquier ciudadano en el 
Estado de derecho”.

En este sentido, la dirigente 
popular abogó por alcanzar un 
pacto “lo más amplio posible” 
entre todas las formaciones 
políticas “para mejorar la 
democracia interna de los par
tidos, reformar algún aspecto 
ta Ley Electoral y hacer más tario general del PSOE, Joa-
transparente y sencilla la finan
ciación de los partidos”.

A juicio de Soledad Becerril, 
“los partidos necesitan una 
financiación que no esté limi
tada a los Presupuestos Gene
rales del Estado (PGE), sino 
también de la sociedad, pero 
siempre con transparencia y 
contabilidad clara”.

Por su parte, el presidente 
del Grupo Parlamentario 
socialista en el Parlament, Joa
quim Nadal, anunció ayer que

Aznar, Chirac y Jospin subrayan la 
excelente relación entre España y Francia

SALAMANCA. (Efe).- El 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, subrayó ayer en 
la úndécima Cumbre bilateral 
con el presidente francés, Jac
ques Chirac y con su primer 
ministro, Leonel Jospin, la 
excelente relación que une a 
ambos países.

Se tratará de una cumbre 
de contenido más político que 
técnico, según fuentes oficiales 
españolas, a la que acuden 
menos ministros de ambos 
gobiernos que en anteriores 
ocasiones, debido al buen fun
cionamiento de los seminarios 
ministeriales y a las numerosas 
citas que miembros de los gabi
netes sostienen sobre asuntos 
concretos.

Acuden a Salamanca los dos 
presidentes y el primer minis
tro, junto a los titulares de 
Asuntos Exteriores, Interior, 
Economía, Industria y Asuntos 
Europeos para celebrar sesio-

Carlos Navarro ingresó el pasado domingo en el centro penitenciario de Can Brians por el caso Filesa.
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aprovechará la visita del secre

quin Almunia, a Barcelona 
para “instarle a que en las con
versaciones que mantiene con 
José María Aznar se acuerde 
un pacto global” sobre política 
española entorno al caso File
sa.

Nadal hizo estas declaracio
nes a “Com Radio”, donde 
también reflexionó que “los 
políticos, para no sentimos tan 
solos, lo que tenemos que 
hacer es no perder de vista 
el run-run de la sociedad, y

nes de trabajo.
Aznar tuvo la oportunidad 

de conversar en primer lugar 
con el presidente Chirac en el 
Ayuntamiento salmantino, 
mientras los ministros acuden 
a las reuniones sectoriales. En 
aplicación de la cohabitación 
entre el presidente francés y 
el primer ministro socialista, la 
conversación entre los dos jefes 
de Gobierno se producirá hoy 
martes en un desayuno de tra
bajo que precederá a una breve 
visita a las Catedrales Nueva 
y Vieja, a la tradicional foto 
de familia y a la reunión ple
naria de los dos gabinetes.

La intención de ambos 
gobiernos es subrayar la coor
dinación de las políticas euro
peas e incrementar la eficacia 
de la colaboración antiterroris
ta entre ambos países, consi
derada en fuentes españolas 
como “estrecha y ejemplar” 
después de las 50 detenciones 

la sociedad hace mucho tiempo 
que hace un run-run diferente 
al que hacen los políticos. O 
volvemos a aterrizar y pone
mos los pies en el suelo entre 
nuestro discurso y lo que la 
gente reclama, o nos vamos 
alejando de la sociedad”.

Mientras, el presidente del 
Comité de Gobierno de Unió 
Democrática de Catalunya 
(UDC), Josep Antoni Duran 
Lleida, aseguró ayer que “es 
necesario un planteamiento 
profundo de reforma del sis
tema político”, concretando así 

La Cumbre Hispano-Francesa reúne a Chirac y Jospin con el presidente Aznar.

S

de etarras realizadas en el últi
mo año en Francia. Asimismo, 
buscarán soluciones a asuntos 
como los conflictos ocasiona

las declaraciones efectuadas 
anteayer donde reclamaba un 
pacto global a raíz del caso 
Filesa. Durán Lleida, sin 
embargo, rechazó que esté 
pidiendo un indulto para los 
socialistas encarcelados.

Duran Lleida afirmó en 
“Com Radio” que propone 
“que de una vez por todas nos 
sentemos en una mesa y acor
demos una nueva forma de 
hacer política. Cambiemos la 
ley electoral, el sistema del 
Parlament y la estructura inter
na de los partidos”. 

fe

dos por las huelgas de camio
neros y los ataques que sufren 
en Francia transportistas espa
ñoles de frutas y hortalizas.

El defensor de Luis i
Roldán pide su 
absolución porque 
no ha habido 
ningún delito

MADRID. (Efe).- El defen
sor de Luis Roldán en el juicio 
que se sigue contra él desde 
junio en la Audiencia Provin
cial de Madrid pidió ayer lunes 1 
su absolución porque está con- i 
vencido de que “desde un pun-1

R 
A 
aito de vista estrictamente jurí- ¡ 

dico, no ha cometido ningún P‘ 
delito”, por lo que pide su 
absolución.

Eugenio Rubio, defensor del t 
ex director general de la Guar-! p 
dia Civil, dijo a Efe que “otra 
cosa son las cuestiones éticas;; |^ 
o morales” utilizadas por Luis 
Roldán para su supuesto enri-|lja 
quecimiento ilícito, pero el pipi 
abogado defensor insistió en ’ ui 
que la “razón jurídica” indica ta 
que su defendido no cometió, g(
ningún delito.

Rubio expuso su informe i 
definitivo ante la Sección Sexta ! 
de la Audiencia Provincial de ; 
Madrid, que juzga a Roldán 1 
por los supuestos delitos de j 
malversación de caudales 1 
públicos, cohecho, estafa y con- i 
tra la Hacienda Pública, entre ¡ 
otros.

El letrado, que expresó su 
satisfacción por el escrito remi-
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ta 
sitido por las autoridades suizas 

según el cual no puede enjui- g
ciarse a Roldán por un pre- p 
sunto delito fiscal en relación 
con el dinero que mantuvo en g P' 

o
el país helvético, anunció que g g 
su informe definitivo será “du- f ^

C

ro .
Añadió sobre la acusación 

de malversación que el ex 
director general de la Guardia 
Civil, Luis Roldán, no tenía la 
custodia de los fondos reser
vados de los que supuestamen
te se apropió, sino que el res
ponsable era el ex secretario 
de Estado para la Seguridad 
Rafael Vera.
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EI juicio entra en la recta 
fínal

El juicio contra Roldán, que 
comenzó el 2 de junio, entra 
ya en su recta final, con los 
informes definitivos de los abo
gados defensores de los ocho 
procesados, entre quienes se 
encuentra el supuesto testa
ferro de Roldán, Jorge Espar
za; su esposa, Blanca Rodrí
guez Porto, y su ex novia Elisa 
Rodríguez.

También están acusados el 
ex director de una sucursal del 
BBV, Juan Jorge Prieto Par- 
dina; el general Manuel Lla
neras, ex responsable del Ser
vicio de Acuartelamiento de la 
Guardia Civil desde donde se 
tramitaban las obras; Agustín 
Blázquez, amigo de su ex 
novia, y el constructor José 
Herminio Lastra.

Tras la exposición de los 
informes en los que los defen
sores pedirán la absolución, 
tendrán derecho a la última 
palabra los encausados, 
muchos de los cuales no acu
den a las sesiones por diversos 
motivos.
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LIS Dedicó su se^ndo día de estancia en Cañarías a mantener encuentros con las autoridades
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Don Felipe destaca el papel 
esencial de los ayuntamientos
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SANTA CRUZ DE TENE
RIFE. (Efe).- El Príncipe de 
Asturias destacó ayer en un 
acto en la capital tinerfeña “el 
papel esencial” de los ayun
tamientos en la consolidación 
y el crecimiento de la dre- 
mocracia.

“La democracia -dijo don 
Felipe- crece y se consolida 
cuando somos capaces de rea
lizaría a través de nuestras acti
tudes personales y en nuestras 
tareas cotidianas”, y “en este 
proceso -añadió-, corresponde

5^ ; un papel esencial a los ayun- 
I*ca tamientos, que defienden y 
-lió gestionan los intereses más 

próximos a sus conciudada-
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Santa Cruz de Tenerife fue 
ayer el primer municipio en 
recibir al Heredero de la Coro
na en su visita oficial a Cana
rias.

El alcalde, Miguel Zerolo, 
en el salón de plenos agradeció 
la presencia del Príncipe y elo
gió la figura del Rey. Esta visi
ta, dijo, no es un hecho aislado, 
sino que se inscribe en la 
“acertada sensibilidad” de la 
Casa Real.

“Muy a pesar nuestro no 
podemos decir lo mismo de 
otras altas representaciones del 
Estado, que hace pocos días 
han estado aquí ignorando y 
despreciando a Santa Cruz y 
a sus legítimos representan
tes”, dijo el alcalde en alusión 
a la reciente celebración en 
esta capital de un Consejo de 
Ministros.

Zerolo alabó las excelencias 
de su ciudad al afirmar que 
Santa Cruz “es capital de 
Canarias; una ciudad que crece 
de forma imparable”.

Como contrapunto, el pri
mer edil repasó los problemas 
tanto de la ciudad como de 
las islas, entre los que citó a 
las multinacionales del plátano, 
el paro, las comunicaciones, la 
aroga y la necesidad de com
prensión por parte de la Unión 
Europea.

Hace mucho tiempo -afir
mó- los canarios éramos los 
primeros”, pero “ahora sólo 
pedimos que nos dejen las 
herramientas necesarias para 
que podamos trabajar”.

Recogiendo un pasaje del 
discurso de Zerolo en el que 
® decía que en su figura “re
side hoy la fuerza del mañana” 
y le indicaba que “toda su bis
aría es futuro, no pasado”, 

Felipe señaló que “del 
pasado siempre hay lecciones 
que retener, errores que hemos 

^ asumir para no volver a 
repetidos y esperanzas que aún 

tiempo de actualizar y 
lograr”.

El Príncipe dijo que el pre
sente que hemos de vivir “es 
u democracia de todos los 
*us, que no se ventila sólo en 

^s altas instancia o declara
ciones institucionales, sino que 
^ todos nos corresponde y 
pertenece”.

El Príncipe Felipe conversa con el presidente canario, Manuel Hermoso.

El Príncipe mostró su interés por el gran telescopio que se pretende instalar en el Instituto de Astrofísica.

Se cumplen once 
meses de la 
desaparición del 
reportero gráfico 
zamorano Víctor 
Rodríguez

ZAMORA. (Euro- 
pa-Press).- Ayer se cumplieron 
once meses de la desaparición 
del fotógrafo del diario La 
Opinión-El Correo de Zamora, 
Víctor Rodríguez, de 22 años, 
en paradero desconocido des
de la pasada Noche Vieja.

Desde entonces, la campaña 
de búsqueda iniciada por su 
familia, amigos y compañeros 
de trabajo no ha servido para 
esclarecer la misteriosa desa
parición del joven, cuya foto
grafía ha sido distribuida por 
todo el país y Portugal.

En un principio, se llegó 
incluso a rastrear el río Duero 
a su paso por la capital zamo
rana, aunque el fuerte caudal 
de agua dificultó los trabajos. 
Los amigos del desaparecido 
se trasladaron igualmente a 
localidades de otras provincias 
de lá Comunidad, entre ellas 
Ponferrada, donde existían sos
pechas de que pudiera encon
trarse.

Sin embargo, la ausencia de 
datos sobre su paradero-las 
primeras referencias lo situa
ban en Galicia-y de movimien
tos en su cuenta bancaria han 
intensificado la incertidumbre 
sobre la suerte que haya podi
do correr Víctor Rodríguez. 
Sus familiares llevaron el caso 
al programa televisivo “Quién 
sabe dónde”, también sin éxito.

El joven salió de su casa la 
madrugada del día 1 de enero 
tras cenar en casa con su fami
lia. En el momento de su desa
parición, Víctor Rodríguez, de 
1,72 metros de estatura y de 
pelo corto moreno, vestía pan
talón vaquero verde y una 
cazadora azul forrada en gris.

Don Felipe felicitó a la ciu
dad por las iniciativas recogi
das en su plan general y se 
mostró conocedor de las “di
ficultades de toda índole que 
tendréis que vencer en este 
recorrido”.

“Sé que nos os resignáis a 
sufrirías sino que os aplicáis 
a remediarías con dedicación 
y constancia”, agregó.

Don Felipe firmó en el libro 
de oro del ayuntamiento y des
pués pasó a reunirse con el 
alcalde y los portavoces de los 
grupos municipales. El Prínci
pe Felipe dedicó ayer su segun
do día de estancia oficial en 
Canarias a mantener encuen
tros con las primeras autori
dades de la isla de Tenerife 
y visitar el Parlamento de la 
comunidad autónoma.

Los Duques de Lugo con los 
damnifícados de Melilla

Los Duques de Palma de Mallorca visitaron ayer los tres 
centros de acogida de Melilla donde aún se encuentran alojadas 
128 personas, que perdieron sus viviendas tras la rotura de 
un depósito de agua el pasado 17 noviembre. Acompañados 
por el vicepresidente primero del Gobierno, Francisco Alvarez 
Cascos, que los recibió en el aeropuerto melillense pasadas 
las 11.00 horas, los Duques de Palma se dirigieron en primer 
lugar ai centro asistencial donde aún permanecen 56 personas 
que están a la espera de poder trasladarse a las nuevas 
viviendas que se les van a conceder. La llegada de la infanta 
Cristina y de su marido, Iñaki Urdangarin, fue muy aplaudida 
por un centenar de jubilados que también vive en el centro 
y que entregaron un ramo de flores a Doña Cristina.

La nieve hace 
necesario el uso de 
cadenas en Huesca

ZARAGOZA. (Efe).- La 
nieve caída en la provincia de 
Huesca hace necesario el uso 
de cadenas para los vehículos 
que circulen por tres tramos 
de otras tantas carreteras 
oscenses, en el Pirineo ara
gonés.

La Jefatura Superior de Trá
fico de Zaragoza informó ayer 
de que a las 06,30 horas de 
ayer era necesario el uso de 
cadenas a causa de la nieve 
entre los puntos kilométricos 
673 y 675,2 de la carretera 
Nacional-330 (Alicante-Fran- 
cia), en el Puerto de Aínsa.

Asimismo, se necesitan 
cadenas para transitar por el 
puerto de El Portalet, términos 
municipales de Sallent de 
Gállego y Escarrilla, entre los 
kilómetros 15 y 27,9 de la 
carretera A-136 (Biescas-Fran- 
cia). En la carretera A-138 
(Barbastro-Francia), en el tér
mino municipal de Parzán, 
también son necesarias las 
cadenas para transitar entre los 
kilómetros 83 y 92, entre Par
zán y el túnel transpirenáico 
de Bielsa.



►
 No se ha demostrado que una 

reducción generalizada de la 
jornada de trabajo traiga consigo 
un efecto positivo en términos de 
crecimiento de empleo ECH

Advierte que la medida podría ser negativa para muchas empresas

El Gobierno no prevé
reducir la jornada laboral
El Gobierno opina que la 
reducción generalizada de 
la jornada de trabajo no 
favorece la creación de 
empleo y, por el contrario, 
podría ser muy negativo en 
algunas empresas, según 
afirma en una respuesta 
parlamentaria al diputado 
socialista Miguel Angel 
Heredia.

MADRID. (Agencias).- A 
este respecto, el Ejecutivo rei
tera que no tiene previsto pro
mover una reducción legal de 
la jornada, ya que considera 
que es un tema que debe ser 
abordado por los interlocuto
res sociales.

“El Gobierno pretende ser 
muy respetuoso con el debate 
abierto por empresarios y sin
dicatos, verdaderos protagonis
tas de las relaciones laborales, 
en un tema que es un elemento 
esencial de organización tanto 
de la actividad de las empresas 
como de la vida de las personas 
que trabajan en ellas, y cuya 
efectividad en términos de 
empleo va a depender de su 
aplicación flexible en cada sec
tor y empresa”.

Ahora bien, el Gobierno se 
propone apoyar y facilitar 
dicha negociación, a través de 
una permanente colaboración 
y la eventual asunción de medi
das de acompañamiento que 
puedan derivarse de los acuer
dos que puedan alcanzarse.

No obstante aclara que “no 
se ha demostrado que una 
reducción generalizada de la
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Javier Arenas explicará la experiencia española en materia de pactos sociales.

jornada de trabajo traiga con
sigo un efecto positivo en tér
minos de crecimiento de 
empleo, ni para el colectivo 
juvenil ni para cualquier otro 
colectivo”. “Por el contrario 
-subraya- el efecto podría ser 
muy negativo en aquellas 
empresas cuyo funcionamiento 
puede verse obstaculizado por 
dicha reducción legal de la jor
nada, ya que el beneficio de 
una medida de esta naturaleza 
depende fundamentalmente de 
su adecuación a la situación 

de cada sector y empresa”.

Mercado laboral

Por su parte, el ministro de 
Trabajo y Asuntos Sociales, 
Javier Arenas, dijo que el lla
mado “medicamentazo” no es 
“en ningún caso lesivo para la 
salud de los ciudadanos” y opi
nó que un mercado laboral más 
flexible no es sinónimo de 
“temporalidad y precariedad”.

Arenas se encuentra desde 
el sábado en Montevideo con 

el fin de participar en un foro 
de reflexión sobre “Empleo, 
flexibilidad laboral y protec
ción social” y firmar un nuevo 
convenio hispano-uruguayo en 
materia de Seguridad Social 
para reemplazar al vigente des
de 1979. También ha sido invi
tado por el Gobierno uruguayo 
a exponer la experiencia espa
ñola en pactos sociales durante 
la inauguración de la tercera 
ronda de diálogo social entre 
Gobierno, empresarios y sin
dicatos de este país.

Piqué: “El Ejecutivo 
valora privatizar
Endesa en dos 
tramos”

BARCELONA. (Efe).- La 
Sociedad Estatal de Participa
ciones Industriales (SEP!) 
estudia privatizar en dos tra
mos el 40% de Endesa, uno 
en el primer semestre de 1998 
y otro en el mismo periodo 
del 99, y también venderá el 
52% de Tabacalera durante el 
próximo año.

EI ministro de Industria, 
Josep Piqué afirmó ayer, que 
el Gobierno está valorando 
esta posibilidad, durante la 
presentación ayer en Barcelona 
de la jornada sobre el control 
comunitario organizada por el 
Patronato Catalán por Europa.

El ministro no precisó en 
qué fecha de 1998 tendrá lugar 
la privatización de Tabacalera, 
pero avanzó que la venta del 
28% de Argentaría se realizará 
en los primeros meses del año 
que viene y anunció que la 
Comisión Europea ha dado luz 
verde a la operación de venta 
de la compañía de aluminio 
Inexpal.

Piqué reiteró que el Gobier
no tiene el compromiso de que 
en el año 2000 las únicas 
empresas públicas sean las 
minerías del carbón y que el 
resto de sectores estén en 
manos privadas.

El ministro ha afirmado que 
el Gobierno tiene la intención 
de presentar ante el Parlamen
to el decreto de Tarifas “en 
torno a la tercera semana de 
diciembre”, en el que se esta
blecerá definitivamente cuál va 
a ser la rebaja en el recibo 
eléctrico, que Piqué ha augu
rado que será del “5 % de 
disminución real para los con
sumidores domésticos”.
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Adjudicados los S
proyectos de 148 to
kilómetros del AVE 
Madrid-Barcelona

Las ventas de las pymes crecerán
este año más del cuatro por ciento

MADRID. (Agencias).- Las 
ventas de las pequeñas y 
medianas empresas crecerán 
este año un 4,5 por ciento, un 
1,9 por ciento más que el año 
pasado, según el X estudio eco
nómico y financiero realizado 
por Prodemsa y presentado 
ayer por su director general, 
Juan Carlos Para.

El beneficio neto de las 368 
pymes analizadas en el estudio 
alcanzó en 1996 los 3.649 
millones de pesetas, lo que 
supone un incremento del 28,8 

por ciento respecto al año 
anterior y la rentabilidad se 
situó en el 5,1 por ciento frente 
al 4,1 por ciento del año ante
rior. El número de empresas 
que tuvieron pérdidas el año 
pasado se redujo en un 13 por 
ciento respecto a 1995, con lo 
que se situó en el 23,7 por 
ciento.

Los gastos de personal de 
las pymes creció en 1996 un 
3,5 por ciento respecto al año 
anterior y en el presente ejer
cicio el gasto está siendo lige

ramente superior al IPC y al 
incremento de ventas, lo que 
puede provocar una pérdida de 
productividad al final del ejer
cicio.

También destacó que por 
segundo año consecutivo los 
gastos financieros representa
ron menos de un 3 por ciento 
de la cifra de negocio y se pre
vé que en 1997 se mantenga 
esta tónica debido a la bajada 
de tipos de interés de los últi
mos meses.

Para pidió que se amplíen 

las normas para las transmi
siones por jubilación del 
empresario, que se eliminen 
situaciones en las que se retra
sa artificialmente el cambio de 
titularidad y la exigencia de 
avales en las contrataciones 
públicas y que se reduzcan los 
plazos de pago.

También pidió que se reduz
can las cotizaciones de los 
empresarios a la Seguridad 
Social para que se incremente 
la creación de puestos de 
trabajo.

| tu
El ente Gestor de Infraes- - p^ 

tructuras Ferroviarias (GIF) ha 
adjudicado la asistencia técnica ¿^ 
para la redacción de los pro- 8 sé 
yectos de 148 kilómetros de la Í g. 
línea de alta velocidad in 
Madrid-Barcelona-Frontera | (jg 
Francesa, por un importe de | pj 
3.291 millones de pesetas. - de

Se trata de los proyectos de ^ pg 
nueve subtramos comprendí- 8 co 
dos entre los kilómetros 68 y 8
216 del tramo Madrid-Zarago- B de 
za desde Chiloeches a Cala- rj^ 
tayud. El GIF, adscrito al k de 
Ministerio de Fomento, ha p el 
adjudicado estos tramos con el de 
objeto de agilizar los trámites di 
administrativos, y en espera de de 
la preceptiva Declaración de ai 
Impacto Medioambiental
(DIA) que está ultimando el za 
Ministerio de Medio Ambien- ^ y 
te. Ü de
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LUCHA CONTRA EL FRAUDE

Campaña contra el 
fraude en las bajas

MADRID. (Europa-Press).- 
Ayer comenzó la campaña 
publicitaria lanzada por la 
Seguridad Social para lucha 
contra el fraude en incapacidad 
temporal, que se desarrollará 
en los medios de comunicación 
hasta el 15 de diciembre, con 
un coste de 200 millones de 
pesetas. La campaña, que 
incluye anuncios en televisio
nes, radios, periódicos, revistas 
y trenes, así como carteles en 
vallas y cabinas telefónicas, tie
ne como lema “Fingir una 
enfermedad no es un juego de 
niños, es un fraude en el que 
perdemos todos”, y presenta a 
niños intentando engañar a sus 
padres con supuestas enferme

dades y dolores para no ir al 
colegio. “Esta actitud no es 
exclusiva de los más pequeños. 
Hay muchos adultos que se 
comportan como niños. Cada 
año nos gastamos más de 
medio billón de pesetas en 
bajas laborales, que en ocasio
nes son simuladas. Fingir una 
enfermedad no es un juego de 
niños”, explican los “spots” 
publicitarios, que concluyen 
con un llamamiento: “Comba
tir el fraude en la incapacidad 
temporal es trabajo de todos”.

La Seguridad Social ya con
siguió en los diez primeros 
meses un ahorro del gasto en 
incapacidad temporal (IT) del

15 por ciento en relación al 
mismo periodo de 1996. Las 
actuaciones llevadas a cabo 
han tenido como consecuencia 
una contención del gasto, que 
hasta octubre ascendió a 
198.419 millones de pesetas, 
frente a los 233.327 millones 
del pasado año.

Estas actuaciones se concre
taron en la adopción de acuer
dos de cooperación entre el 
Instituto Nacional de la Segu
ridad Social (INSS) y las orga
nizaciones públicas sanitarias, 
tanto con el Ministerio de 
Sanidad como con las comu
nidades que tienen las trans
feridas la atención sanitaria 
(Andalucía, Canarias, Catalu-

La Seguridad Social lucha contra el fraude en las bajas laborales.

1

ña, Galicia, Navarra, País Vas
co y Valencia).

En este sentido, de enero 
a octubre se revisaron 39.109 
procesos de incapacidad tem
poral, de los que en 14.588 se 
dio el alta médica (37,3 por 
ciento), en 3.497 se hicieron 
propuestas de incapacidad per
manente (8,9 por ciento) y en

21.024 se mantuvo el proceso 
(53,7 por ciento).

Se contrataron 154 médicos 
desempleados mediante la sus
cripción de un convenio con 
el INEM, que han realizado 
hasta ahora 75.228 reconoci
mientos, en los cuales se esti
maron la subsistencia de inca
pacidad en 44.109 (58,6%).

OPV DE ACERALIA

Finalizó el plazo de 
peticiones de ‘acerabas’

MADRID. (Europa-Press).- 
El plazo para formular man
datos de compra de acciones 
del grupo siderúrgico Aceralia 
por parte de inversores del tra
mo minorista finalizó ayer 
según un comunicado de la 
Sociedad Estatal de Participa
ciones Industriales (SEPI). A 
Ias dos de ayer finalizó el plazo 
fijado en la Oferta Pública de 
Venta de acciones (OPV) de 
Aceralia para formular man
datos de compra de acciones 
con prioridad en el prorrateo 
en el tramo minorista, donde 
la demanda alcanza ya los 
714.000 millones de pesetas, 
superando en nueve veces la 
oferta inicial.

En total, se han recibido un 
total de 285.000 peticiones. A 
partir de hoy martes, y hasta 
las dos de la tarde del próximo 
viernes, los inversores particu
lares pueden presentar solici
tudes de compra, que ya no 
podrán ser revocadas.

El precio definitivo de venta 
de Ias acciones de Aceralia 
será fijado por la Sociedad 
Estatal de Participaciones 
Industriales (SEPI) el lunes 8 
de diciembre, y estará com
prendido dentro de la banda 
de precios que va de las 1.840 
pesetas a las 2.320 pesetas 
como límite máximo.

Sobre el precio final, los 
demandantes del tramo mino
rista general dispondrán de un 
descuento del 5 por ciento, en 
el caso de que el valor medio 
de cotización durante los 30 
días anteriores al 15 de abril 
de 1998 sea igual o inferior 
al precio de compra.

Si el valor medio de coti
zación se sitúa entre el 100 
y el 105 por ciento del precio 
de compra, el descuento será

Logotipo de Aceralia.

del porcentaje que falte hasta 
el 105 por ciento.

Aceralia lanzó el pasado 24 
de noviembre la Oferta Pública 
de Vante (OPV) por la que 
colocará en el mercado el 52,8 
por ciento de su capital, repre
sentado por 65,95 millones de 
acciones.

El volumen de peticiones 
que se han formulado para la 
compra de acciones del grupo 
siderúrgico superan en siete 
veces a la oferta inicial prevista 
para el tramo minorista, según 
las últimas estimaciones de su 
presidente, José Ramón Alva
rez Rendueles.

Los inversores minoristas, 
particulares y empresas no 
financieras tienen reservado el 
66,6 por ciento de la oferta, 
y podrán comprar acciones a 
este grupo desde un importe 
mínimo de 200.000 pesetas 
hasta un valor máximo de 10 
millones.

AHORRE MUCHO DINERO EH LA 
TELEFONÍA DE SU EMPRESA

EJEMPLO PRACTICO DE AHORRO 
CON MOVISTAR-ENLACE

Llamada interprovincial de 5 minutos en tarifa punta 
sin MOVISTAR-ENLACE

, _ establecimiento . i c
’ ^ P^5 llamada * ^ minutos x 47,5 pts/minuto = 254,5 pts

Llamada Interprovincial de 5 minutos en tarifa punta* 
con MOVISTAR-ENLACE

establecimiento . _
20 pts llamada * ^ minutos x 25 pts /minuto -145 pts

* Tarifa aplicada sobre un Plan 16.000 consumiendo 300 minutos

AHORRO ESTIMADO 43%

OFERTA ESPECIAL PARA EMPRESASj
A PARTIR DE 3 LINEAS hÍ5Í

fí/Mav/Star
CENTRO ESPECIALIZADO EN TELEFONIA 

MOVIL PARA EMPRESA

Baños, 15-17. Tfno: 22 69 62
Caba, 33. Tfno: 55 00 45

ALBACETE

infer-alba. s.l.
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►
 Mañana comenzará sus tareas una 

comisión ministerial que, presidida 
por Netanyahu, determinará de 
qué territorios se replegará el 
Ejército israelí

Prevé la retirada militar gradual de los territorios ocupados en esa región

Arafat rechaza el plan 
israelí sobre Cisjordania
La declaración aprobada 
por el Gobierno israelí, en 
medio de un ambiente de 
total euforia, sobre la futura 
cesión de territorios ocupa
dos en la zona de Cisjor
dania fortaleció al primer 
ministro, Benjamín Netan
yahu, pero suscitó de inme
diato el frontal rechazo del 
presidente palestino, Yaser 
Arafat.

JERUSALEN. (Efe).- En 
medios del Gobierno israelí 
existe un ambiente de euforia, 
en tanto que dos emisarios de 
Netanyahu, el secretario Dany 
Navé y el asistente político Uzi 
Arad informaron ayer lunes en 
El Cairo de la medida al minis
tro egipcio de Asuntos Exte
riores, Amro Musa, y a Osama 
el Baz, principal asesor político 
de la Presidencia.

Por dieciséis votos de los 
ministros de la coalición y dos 
abstenciones, el Gabinete 
Nacional aprobó el domingo 
una resolución que viene a 
confirmar su voluntad de trans
ferir territorios de Cisjordania 
a la Autoridad Nacional Pales
tina (ANP), presidida por Ara
fat, pero no aclara de qué luga
res se replegará el Ejército 
israelí ni cuándo lo hará.

Las abstenciones fueron de 
dos ministros del Partido 
Nacional Religioso (Mafdal), 
identificado con los colonos de 
los asentamientos judíos, que 
rechaza la cesión de territorios 
de Cisjordania (Judea y Sama
ria bíblicas) con el argumento 
de que “los palestinos no com
baten el terrorismo”.

Reacción de Arafat

Arafat declaró anteanoche a 
seguidores de su movimiento 
Al Fatah reunidos en la ciudad 
autónoma de Ramala que “es
te es otro intento del Gobierno 
de Israel para eludir el cum
plimiento de los compromisos 
que asumió mediante los 
acuerdos firmados con los 
palestinos”.

También el ministro pales
tino de Cultura e Información, 
Yaser Abed Rabo, dijo que la 
resolución “ha sido una ren
dición de Netanyahu a los 
extremistas de la derecha israe
lí”, que amenazaban con derro
carle si cede tierras de Cis
jordania a la ANP.

El diario independiente 
Maariv informa de que “la
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Arafat considera que “estamos ante otro intento del Gobierno de Israel para eludir el cumplimiento de sus compromisos con el pueblo palestino”.

intención” del jefe del Gobier
no -que ha logrado con esta 
decisión dejar en un segundo 
plano una honda crisis de con
fianza con sus ministros y den
tro de su bloque populista 
Likud- es entregar a los pales
tinos un quince por ciento del 

Israel dejará un 15% de los 5.400 
knr que ocupa en la región

La decisión en tomo ai porcentaje de tierras de los 5.400 
kilómetros cuadrados de Cisjordania que han de pasar a la 
ANP, y en qué circunstancias se retirará de ellas el Ejército 
israelí, forman parte de las recomendaciones que la comisión 
interministerial tendrá que formular a los dieciocho ministros 
de Estado. El mapa que deberá recomendar la comisión dejará 
dentro de la jurisdicción israelí a los más de 140 asentamientos 
judíos de Cisjordania. A fin de estudiar todos los problemas 
relacionados con el repliegue ^previsto por la prensa local en 
un porcentaje de entre el seis y el 15 por ciento del territorio 
ocupado-, los ministros del Gobierno lo recorrerán para tener 
información de primera mano. Además, en la próxima reunión 
del Consejo de Ministros se debatirá una propuesta del general 
retirado Sharón para el caso de que el presidente de la ANP 
proclamase un Estado palestino.

territorio cisjordano, del cual 
Israel controla actualmente 
más del setenta por ciento.

Esta transferencia, hace pre
ver la resolución, será seguida 
de otra a debatirse en la última 
etapa de las negociaciones de 
paz para alcanzar un estatuto 

final o la “solución permanen
te” para los palestinos de Cis
jordania y Gaza, algo que el 
Gobierno de Netanyahu está 
decidido a comenzar de inme
diato.

El miércoles comenzará sus 
tareas una comisión ministerial 
que, presidida por Netanyahu, 
determinará hasta finales de 
este mes de qué territorios se 
replegará el Ejército israelí, y 
recomendará al Gabinete 
Nacional cuándo hacerlo.

Medidas contra el terrorismo

A cambio de ello y hasta 
entonces, las fuerzas de segu
ridad de la ANP tendrán que 
tomar medidas tangibles contra 
el terrorismo según lo acorda
do en enero de este año por 
Arafat al producirse la retirada 
israelí de los barrios palestinos 
de Hebrón.

La resolución israelí de 
hecho sólo confirma de 
momento la voluntad de trans
ferir territorios pero revoca 
unilateralmente lo que Netan
yahu acordó entonces con el 
Gobierno palestino, esto es, 
que el repliegue militar de las 

1“ 

g n

zonas rurales de Cisjordania se 
hará en tres etapas hasta 1 
mediados del año próximo. 1'

La interpretación de Arafat |; 
del acuerdo de enero de este| 
año en torno de la ciudad 
sagrada de Hebrón es que I 
Israel, que ocupó Cisjordania | 
en-la Guerra de los Seis Días,| 
de 1967, tendría que transferir! 
a su Gobierno un 90 por ciento 1 
de ese territorio antes de | 
comenzar a negociar la “so':;| 
lución permamente”. if

El líder del bloque pacifista ], 
israelí Merets, losi Sarid, cali- | 
ficó la resolución del Gobierno t 
de “estafa” pues “no dice de j 
qué territorios (de Cisjordania) 
se retirará ni cuándo”. ^]

Netanyahu ordenó informar f 
de la resolución al coordinador y 
de los Estados Unidos para el A 
proceso de paz en Oriente 
Medio, Dennis Ross, y se supo- ¿ 
ne que también enviará a un | 
emisario a Washington para A , 
gestionar el respaldo de ese | 
P^rs. B

A este respecto el diputado | 
Sarid comentó que “a la pa2 f 
tendremos que llegar con los | 
palestinos, no con los estadou- s 
nidenses o los egipcios”. 1



le 19g

Martes, 2
Diciembre de 1997

La Tribupa

33

La postura de EE.UU., que señera el 25% de los s^ses de efecto invernadero, será clave La ONU aumentará

- Comienzan los debates en la 
Cumbre sobre el Cambio Climático

KYOTO. (Efe).- Los deba
tes sobre la reducción de la 
emisión de gases del efecto 
invernadero comenzaron ayer 

| en Kyoto con un llamamiento 
a los sectores industriales para 
que abandonen la búsqueda de 
beneficios como única política 
empresarial.

Esta petición fue hecha por 
Michael Zammit Cutajar, 
secretario ejecutivo de la Ter
cera Sesión de la Conferencia 
de la ONU sobre el Cambio 
Climático, en el acto inaugural 
de esta reunión, que se pro
longará hasta el próximo día 
10 de diciembre.

El experto afirmó que la 
búsqueda exclusiva de benefi
cios no es justificable, a menos 
que sea amortiguada por “la 
responsabilidad y la sensibili
dad hacia las necesidades 
sociales y ambientales de la 
comunidad a la que sirven”.

“Esta actitud racional -pro
siguió- ofrece un contraste con 
la propaganda defensiva que 
emana de ciertos sectores 
industriales, combinada con 
desvergüenza hacia las eviden
cias científicas y las estadísticas 
del cambio climático”.

También confió en que “los 
resultados de la conferencia 
servirán para tender puentes 
con la comunidad empresarial, 
que debe tener una visión 
estratégica para mirar a un 
futuro lejano y la confianza 
para aprovechar las oportu
nidades”.

En una rueda de prensa tras 
la sesión inaugural, Zammit 
Cutajar recordó que sin Esta
dos Unidos, que genera entre

La Cumbre de Kyoto busca reducir la emisión de gases del efecto invernadero.

el 20 y el 25 por ciento de 
los gases de efecto invernade
ro, no es posible llegar a un 
acuerdo en Kioto.

En la sesión plenaria de 
ayer, EE.UU. propuso incluir 
en las negociaciones todos los 
gases -CO2, metano, ácido 

nitroso, hidrofluorocarbonos 
(HFC), perfluorocarbonos 
(PFC) y sulfuros hexafluoruros 
(SF6)- y fijar una reducción 
de sus emisiones globales en 
el 30 por debajo de la cantidad 
establecida en el año 2020 si 
no hay un protocolo en Kioto.

Sin embargo, algunos movi
mientos ecologistas, como 
Greenpeace, consideran estas 
cifras insuficientes, al ser Esta
dos Unidos el mayor contami
nante con sólo el-4 por ciento 
de la población mundial.

Antes de la reunión de Kyo
to, Washington defendía man
tener sus cifras de emisión 
entre los años 2008 y 2012 en 
los niveles de 1990, pero en 
su intervención de ayer reiteró 
la propuesta de establecer una 
cifra única de emisiones para 
todos los países industrializa
dos, aunque no especificó su 
nivel.

Según un portavoz de 
Greenpeace, esta versión nor
teamericana es una estratage
ma para impedir el avance de 
la conferencia, puesto que obli
garía a todos los países indus
trializados a negociar cuotas 
coincidentes en lugar de las 
propuestas presentadas.

La Unión Europea (UE) 
propone hasta el año ?010 un 
recorte de las emisiones de 
CO2 del 15 por ciento en rela
ción con las cifras de 1990, 
mientras que Japón aboga por 
unos valores de emisión del 5 
por ciento entre el 2008 y el 
2010.

EE.UU. criticó la opción de 
la Unión Europea (UE) de 
crear una “burbuja”, que per
mitiría a algunos países como 
España, Grecia y Portugal, 
aumentar sus cifras de emisión 
entre el 17 y el 42 por ciento 
hasta igualarías con los miem
bros comunitarios más con
taminantes.

el programa 
“petróleo por 
alimentos” para 
Irak

WASHINGTON. (Efe).- La 
ONU y EE.UU. coincidieron 
el domingo en aumentar el 
programa que permite a Irak 
vender petróleo a cambio de 
alimentos y medicinas, pero 
recordaron que ese país debe 
cumplir todas las resoluciones 
de Naciones Unidas sobre 
desarme.

El secretario general de la 
ONU, Kofi Annan, avanzó en 
declaraciones a la cadena de 
televisión “ABC” que el infor
me que presentó ayer lunes 
propondría un aumento de ese 
programa.

Annan descartó que esa 
decisión pueda ser vista “como 
una recompensa” al presidente 
iraquí, Sadam Husein, después 
de las dificultades creadas a 
los inspectores de armamento 
de Naciones Unidas.

El liberal Carlos 
Flores, presidente 
electo de Honduras

TEGUCIGALPA. (Efe).- 
Carlos Flores, del gobernante 
Partido Liberal de Honduras, 
se declaró presidente electo de 
los comicios generales celebra
dos el domingo, en los que las 
primeras cifras oficiales le dan 
una amplia ventaja sobre su 
principal rival, Nora de Mel
gar, del Partido Nacional.

Flores se declaró presidente 
a las 23.15 horas locales del 
domingo (05.15 GMT) en una 
rueda de prensa que ofreció 
en un hotel de Tegucigalpa, 
acompañado de su esposa 
Mary Flake, sus dos hijos y 
sus más cercanos colaborado
res del Partido Liberal.
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1 0 0O OPEL VECTRA 2

3 (3

Nuevo Ofiel Vectra TD/, elfirimer turismo 2.0 Turbodiesel 16V con inyección directa. Cínico en el mundo: 195 fCm/h de velocidad mdxima con 100 CV de potencia y un reducido consumo extraurbano 4,91/100 (EC 93/1 id). Eijuifiamiento 
de serie: susfiensión trasera indefiendiente Multilink. Dirección asistida. ABS de cuatro canales. Asiento del conductor ajustable en altura. Elevalunas elóctricos delanteros. Aire acondicionado ecológico. Airbag conductor gran tamaño. 
Pretensores cinturones de seguridad. Radiocassette RDS. Cierre centralizado con mando a distancia de código variable. Inmovilizador electrónico antirrobo. Tercera luz de freno. Opel Vectra TDI 100 CV por 2.977.000 Ptas*

VECTRA. ARTE EN MOVIMIENTO.
f^J^cjorc^mendado fabricante. Uraruporie, I.V.A., impuesto de matriculación y Plan Prever incluidos. Gastos de matriculación no incluidos. Modelo visuaiiiadocon llani^dcaleaciónyftros aniinicblaopcionalcs.
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wBADO de VEHICULOS DE OCON

MARCA

CITROEN 
OPEL 
PEUGEOT 
PEUGEOT
AUDI
LAND ROVER 
BMW 
RENAULT 
RENAULT 
RENAULT 
LADA
FIAT
NISSAN 
FIAT
OPEL

S.L

za
r A

i

MODELO

AX3P
VECTRA 1.7
405 BR
405 SRDT 
100 2.2 
RANGE ROVER
5201
R-21 GTS 
SAFRANE
R-21 TXE
NIVA 
UNO 
TERRANO 
REGATA MARE
KADETT1.6 SV

AÑO 

91 
91 
91 
92 
89 
92 
88 
89 
93 
88 
93 
87 
93 
89 
88

MODELO MARCA MATRICULA
VAN 1.6 OPEL 0-8531-AS

GOLF GTIAA+CC+EE WAGEN AB-9323-L

PRISMA- LANCIA P0-549O-M

SIERRA 2.3 FORD SE^256-AC

FIORINO FIAT AB-6848-L

8X1.4 CITROEN V-3533-BC

CORDOBA 1.8 SEAT CU-8489-H

HORIZON AUTOMATICO TALBOT M-9210-FU

205 GR PEUGEOT AB-7621-H

C0UPE2.O FULL HYUNDAI AB-3962-P

AUTOMAEN, S.l
CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETE
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Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

ROMO VIL
NISSAN

.p
'r^

í

MATRICULA
AB-4151-G
AB-8640-H
AB-0467-L
MU-5470-AL
AB-4840-N
AB-8249-K
AB-7179-N
AB-3925-G

MODELO
Wolkswagen Polo Class¡c
Renault-11 TXE
Ford Escort 1.6 CLX
Gitroén C-15 Isotermo
Seat Toledo 1.9 Diesel
VoIks Jetta 1.6 TD
Nissan Primera 2.0 SLX
Renault 9 GTD

1

(S^ TOYOTA
AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TER 21 83 81 

ALBACETE

MODELO MATRICULA ¡^ GARA?™

CITROEN XANT1A19DX L0-6761-N 95 6 MESES
RENAULT R-19 D AB-0525-N 93 6 MESES
CITROEN SAX016VTL AB-1477-S 97 12 MESES
VOLKSWAGEN ESCARABAJO A&-5019-O 74
FORD COURIER 18 D AB-4113-0 95 6 MESES
VOLKSWAGEN GOLF 14 I AB-6855-N 94 6 MESES
RENAULT CLIO 19 D AB-9763-M 93 12 MESES
RENAULT R-19 D AB-7396-M 92 6 MESES
NISSAN PRIMERA CL D AB-4528-M 93 6 MESES
CITROEN ZX 14 AVANTAGE AB-1300-M 92 12 MESES
RENAULT R-19 TXE CS-0535-U 89 3 MESES

Vehículos de ocasión. Coches de primera.
Red Citroen Eurocasión

K

AUTOMOVILES 
SERVIMOTOR

FINANCIACION EXCEPCIONAL 
C/ AVILA, 8 TLF. 52 20 62

VEHICULO A^ 1^ PRECIO

MERCEDES 190E FEB-88 111.000 DESDE 35.000 PTAS/MES* FULL EQUIPE
MERCEDES 190 E NOV-87 178.000 DESDE 34.000 PTAS/MES* FULL EQUIPE

SEAT CORDOBA D JUL-97 4.200 DESDE 29.000 PTAS/MES FULL EQUIPE

SEAT CORDOBA 1.6 ABR-97 3.600 DESDE 27.000 PTAS/MES FULL EQUIPE
OPEL CORSA 1.4 JUN-97 1.700 DESDE 21.000 PTAS/MES A.A.,D.A.
FORD ESCORT 16 V NOV-94 55.000 DESDE 27.000 PTAS/MES* FULL EQUIPE
SEAT TOLED01.81 MAY-94 71.000 DESDE 28.000 PTAS/MES* A.A..D.A.,E.E,
TALBOT HORIZON NOV-84 220.000 DESDE 6.000 PTAS/MES* DIESEL

TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS POR ESCRI I

CONDUCE 
Y DISFRUTA

CONCESIONARIO NISSAN EN LA RODA Y PROVINCIA DE ALBACETE 
C/ MARTIRES, 209 - TEL. 44 34 44 - 02630 LA RODA
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j^w Los aficionados cosecharon otra 
decepción tras la nueva derrota del 
Albacete. La marcha del equipo, 
aun con tiempo para rectificar, no 
es precisamente triunfal DEMIES

\El equipo, con 5 puntos menos que en la 16-jornada del año anterior

Nadie encuentra al
f “gran Albacete”

Laderrota del Albacete Balompié en Almendralejo puso 
en evidencia una vez más las carencias de un equipo 
que, al menos en las dieciséis Jornadas transcurridas, 
no ha sido capaz de ofrecer un nivel mínimo para ser 
un serio aspirante al ascenso de categoría. La imagen

de “gran Albacete” diseñada desde la pretemporada por 
el consejo de administración y la secretaría técnica no 
está respondiendo en absoluto a la realidad habiendo 
quedado claro, además, que el problema no estaba en 
el banquillo y sí en las exageradas expectativas creadas.

Miguel Angel Lotina.

1

Cristóbal GUZMÁN

Las acusaciones veladas al 
anterior entrenador como 

;:|ináximo responsable de la 
dubitativa marcha del equipo 
encontraron cierto éxito con 
las dos victorias que el Alba
cete Balompié había consegui
do sobre el Jerez y el Elche, 
dos recién ascendidos que ya 
ocupan unas posiciones algo 

. más que comprometidas en la 
^ 1 parte baja de la clasificación. 
Si^L Sin embargo, el partido del 

pasado domingo contra el 
|I Extremadura, que se mostró

muy superior al Albacete 
durante buena parte del par
tido, volvió a poner en eviden
cia las carencias de un equipo 
sobre el que recayeron tanto 
elogios desmesurados estruen-
dosas dudas, todas ellas pro- 

¿ ^5^dentes del propio club.
- A pesar de que Miguel 
í • Naharro se afana por sacar 

Impartido a la plantilla siendo 
I .^pherente con sus propios prin- 
|c*pios, lo cierto es que cada 

vez queda más en entredicho 
el mensaje triunfalista de los 

sjj dirigentes, los mismo que las 
.^ ^t)ntinuas excusas esgrimidas 

íj para pasar de puntillas sobre 
sus propios errores y los que, 

^, como segundo de abordo, per- 
tenecen al ahora primer entré

is nador.
^^ ^^ jornadas consumidas 

- evan implícita la posibilidad 
e una reacción que acabe con 

as dudas. Cierto es que en 
a campaña anterior se con- 

stguió remontar un buen 
primero de puntos en la segun- 

vuelta y que se alcanzó un 
P'^^^^Q 9^^ supuso 

presos millonarios, pero tam- 
Pow se puede obviar que 

^^5^^ ^^ llevaban cinco pun- 
s más que en la actualidad 

v ^^ crédito del consejo 
Í Mariano García Remón 

- ab^ ^ prácticamente intacto, 
80 que, desgraciadamente, 

no sucede ahora.
inmensa mayoría no nie- 

*.n plantilla del Albacete I ^'®oe la suficiente
^Pacidad para andar desaho- 

P°^ ^^ Segunda División, 
^nenta con buenos futbo- 

va ^^^’ ^^ definitiva, no se 
pasar apuros.

La irregular marcha del equipo pone en duda que el problema estuviera en el banquillo.

Lo que no concuerda con 
el mensaje inicial, ratificado 
por el presidente, es la realidad 
palmaria de que este no es el 
“gran Albacete” que se anun
ció en principio, de que carece 
de algún jugador que marque 
las diferencias de forma defi
nitiva y de que se han vuelto 
a cometer errores, graves en 
algún caso, que va a pesar de 
forma gravosa sobre las arcas 
del club. '

El próximo domingo, el 
Albacete recibirá al Badajoz en 
el Carlos Belmonte en un par
tido que debería contarse por 
una victoria en función del mal 
momento que atraviesa el club 
pacense. Ün triunfo podría 
hacer olvidar la última derrota, 
aunque no la realidad.

El filial blanco se impuso 
^ en Pedro Muñoz (0-2)

El Albacete B, en un partido marcado por el viento, el 
mal estado del campo y las pérdidas de tiempo, se impuso 
a domicilio al Pedro Muñoz por 0-2, con lo que consolida 
su posición de líder en el Grupo I de Primera Autonómica.

A los cinco minutos, Leandro consiguió el 0-1, llegando el 
0-2 a diez minutos del final, tanto marcado por Raco.

El encuentro tuvo momentos de dureza y cierta agresividad 
por parte local, aunque la mayor calidad de los de Yoyo acabó 
imponiéndose.

Por parte del Albacete B jugaron Raúl (portero juvenil); 
Salva, Cano, Quico, Sila; José Vicente, Raco, Febrón, Bodipo; 
Horacio y Leandro. También jugaron Zamora, Engo, Zafrilla 
y Quico.

£1 Badajoz, con 
su entrenador 
destituido, 
próximo visitante

CG.

El CD Badajoz visitará el 
próximo domingo el Carlos 
Belmonte en una mala 
situación deportiva y des
pués de que su entrenador, 
Miguel Angel Lotina, haya 
sido destituido tras su últi
ma derrota a manos del 
Toledo (0-1).

Al cierre de esta edición, 
nada se sabía en tomo al 
sustituto de Lotina, aunque 
se ha hecho cargo del equi
po José Manuel Generelo, 
segundo entrenador.

En estos momentos, el 
cuadro pacense ocupa la 19- 
posición, lo que le enviaría 
a Segunda División B, y tan 
sólo ha sido capaz de ganar 
un sólo partido (5-0 al 
Elche). Para el partido del 
próximo domingo en el Car
los Belmonte, seguirá sien
do baja Gerardo, que con
tinúa sancionado, mientras 
por parte albacetense David 
Belenguer tampoco podrá 
actuar debido a la quinta 
tarjeta que vio el pasado 
domingo en Almendralejo.

Tolo dice que el 
Manchego se 
reforzará

CIUDAD REAL 
(Efe).Antolín Ocaña “To
lo”, secretario técnico del 
Albacete Balompié, confir
mó que el CD Manchego 
se reforzará con cuatro fut
bolistas antes del 17 de ene
ro, fecha tope para las altas 
de jugadores en esa cate
goría.

Tolo aseguró que al Man
chego “llegarán un delan
tero alto y goleador, un 
medio centro y dos hombres 
de bandas, uno por la dere
cha y otro por la izquierda”.
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Los máximos responsables del fútbol regional asistieron ai partido. TONlFERNANDEZ
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La afición hellinera, volcada con su equipo.
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El Hellín Deportivo

Ha^ta tres goles anotaron los de Tébar en la segunda parte.

Santa Ana volvió a k 
disfrutar con el 
fútbol del líder '

El Hellín Deportivo es ¡J 
líder del Grupo XVII de Tet{ 
cera División por méritos pr(j 
pios.

El pasado domingo, Sanii 
Ana volvió a vibrar con In 
suyos, que se hicieron con uní.^^^ 
incuestionable victoria sobre í ^^ 
Consuegra por 3-0, demostráis^^1 
do que la posición de privilegié''' 
que ostenta el Hellín no es floly^ 
de un día, más bien sólo 
comienzo de una temporadf.^^' 
que puede ser la buena. |

Tras su victoria, el conjunt|-^^’ 
de Andrés Tébar aumenta s|®h 
diferencia con relación 
segundo clasificado, Tornell»go' 
so, a cuatro puntos, lo qin. ' 
supone un empuje notabli^^e 
para la ilusión de sus a», de» 
clonados. | '

A la matinal futbolística asisí (A 
tieron los máximos responsdaf ' 
bles del fútbol regional, quí cht 
vivieron “in situ” la nueva vicí ' 
toria hellinera. Allí estuvieroiL(Y 
Antonio Escribano, presidenif ' 
de la Federación de Castilla-^ (A 
Mancha; Rafael Silvestre, vicef ' 
presidente; y Estanislao Mar-F (Y 
tínez Valero, nuevo delegad^ (If 
federativo en la provincia det Pa 
Albacete. t (0
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, un equipo en alza.

El público se lo pasó en grande.

1
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STríis su sol ^¡ Albacete, Gluscevic, delantero del Extremadura, se acerca ai grupo de cabeza

continúa al frente de los
Jmáximos goleadores de Segunda

U

J~ Marcelino Díaz, del Las Pal- 
Jiñas, se ha situado en el grupo 
Sde cabeza de goleadores de 
^Segunda División al marcar 
¿tres en esta jornada y sumar

0'^ ^^*^’ c’J^^ro menos que 
,1 Manuel Serrano, del Alavés, 
gJque sigue líder.
y Pablo Gómez, también del 

jlÍAlavés, hizo ante el Levante 
Jel gol que convirtió a su equipo 
Ten el nuevo líder de la cate- 

llof.goría.
^uí Clasificación de goleadores 
¿ij de segunda división tras la 
a¿{- decimosexta jornada:

1 Con 10 goles: Serrano (Ip) 
sis! (Alavés).
da# Con 9 goles: Eloy (Ip) (E1- 
lucche).
de ’ Con 8 goles: Gluscevic 
oí ÍXYUG) (Extremadura).
ih •, Con 7 goles: Tevenet (Ip) 

(Atlético B).
Con 6 goles: Paunovic 

(YUG) (Atlético B); Rueda 
(ic¡ (Ip) (Jaén); Marcelino (Las 
díLPalmas); Momar (CRO) 

[ (Orense); Iván Rosado (Rayo 
Vallecano).

Con 5 goles: Pablo Gómez 
'' (4p) (Alavés); Bolo (Hércules); 

Turu Flores (ARG) (Las Pal- 
Emas); Llorens (5p) (Leganés); 

Vicente (Lleida); Molnar 
(DIN) (Sevilla); Salillas (2p) 
/Villarreal).
■ Con 4 goles: Aquino (ARG)

]□[ y Menéndez (Albacete); Kali
Garrido y Quico (Eibar); Alfa
ro (Ip) y Rodríguez (Hércu
les); Orlando (Las Palmas); 
Calderón (3p) (Lleida); Eze
quiel Castillo, Onésimo (Ip) y 
Prieto (Rayo Vallecano).

Con 3 goles: Vanic (Alba
cete); Carlos Torres (PAR) 
(Badajoz); Cortina (Eibar); 
Rodri (Elche); Ronald Gómez 
(Ip) (CRC) (Hércules); Agos
tinho (POR) (Las Palmas); 
Fede Marín y José María (Ip) 
(Levante); Yasunaga (JAP) 
(Lleida); Quique Estebaranz 
(Orense); Arteaga (Ip) y De 
Freitas (Osasuna); Tsartas 
(GRE) (Ip) (Sevilla); Maciel 
(ARG) (Toledo); Méndez (Xe- 
rez).

En relación a tres goles que 
valieron la victoria a la U.D. 
Las Palmas sobre el Jerez 
Deportivo, dejaron a su autor, 
el canterano Marcelino, “con
tento y tranquilo”.

“La asistencia y colabora
ción de mis compañeros fue 
vital para que yo consumara 
en el remate final”, añadió.

A Marcelino no le agradó 
relevar esta vez a su compa
ñero Orlando, que quedó en 
Gran Canaria por motivo de 
una lesión en una de las rodi
llas, pero se congratuló de “ha
berle sido útil al equipo”.

El delantero de la U.D. Las 
Palmas, que ha logrado seis

Aquino es, junto a Menéndez, el máximo goleador del Albacete.

I ‘b

tantos en esta temporada, dijo 
que mantendrá su línea de 
“trabajo” con la finalidad de 
actuar ante el Mallorca el 
próximo martes en el Estadio 
Insular, aunque aclaró que la 
decisión final en este sentido 
será de su entrenador, Mariano 
García Remón.

La posibilidad de jugar ante 
el Mallorca y ante su buen ami
go, el exjugador de la U.D. 
Las Palmas Juan Carlos Vale
rón, supone para Marcelino 
una “gran ilusión”.

El punta canario no descarta 
eliminar al Mallorca, porque, 
pese a que un equipo es de

Primera y otro de Segunda, no 
“existen demasiadas diferen
cias” y matizó que: “Creo que 
ante ellos podremos desarro
llar bien nuestro juego”.

“Estamos concentrados en la 
Liga pero también pretende
mos continuar en la Copa”, 
concluyó.

|Paco, el portero menos 
boleado de Tercera

T Paco, portero del Hellín, es
juno de los protagonistas del
¿Grupo XVII de Tercera Divi
sión junto al resto de sus 
^compañeros.

IF El guardameta, formado en
Iglas categorías inferiores del 
t-Albacete Balompié, es el 
W menos goleado del Grupo, con 

goles, merced al buen trabajo 
R'defensivo de sus compañeros
Ey a su calidad debajo de los 
Bpalos.
B En las catorce jornadas
■ transcurridas, el Hellín ha
■encajado un solo gol en las 
■ Últimas doce. Curiosamente, 
■en el segundo partido el cua- 
■ dro de Andrés Tébar encajó
Bun 4-0 con el Conquense que 
K ha supuesto su única derrota, 
B antes de comenzar su irnpa- 
K rabie racha.
■ Por lo que respecta a los 
■goleadores, Juli, del Torpedo 
Bú6, anotó tres de los cuatro 

goles que su equipo hizo al 
■Belmonte y se ha situado en 
Bla tercera plaza de tabla de 
■ goleadores del Grupo XVII, 
■con 9 dianas, a uno del torri- 
■jeño Félix Cuesta, que sigue 
■ siendo el perseguidor del des
atacado líder Edu (Cuenca).
B No hay cambios en la cuarta

^ plaza, al seguir con ocho Sito 
(Belmonte) y Treviño (Tome-
lioso), y la quinta. Montero 
(Guadalajara), en tanto con 
seis tantos a Carmelo (La Sola
na) e Israel (Tomelloso) se les 
han unido Víctor Balufo (Al
mansa), Juanjo González 
(Conquense) y Pedro Ruiz 
(Guadalajara), este que anotó 
el único tanto materializado 
desde el punto de penalti.

La décimo cuarta jornada 
validó 26 goles, tres menos que 
en la anterior, con al menos 
un tanto en cada campo (en 
el Pedro Escartín y los muni
cipales de Alcázar y Valdepe
ñas), destacando el 2-3 del 
Almagro-Socuéllamos y el 4-1 
del Torpedo al Belmonte.

La jornada tuvo un claro sig
no local, pues se saldó con seis 
triunfos de los locales, entre 
ellos el del incontestable líder 
Hellín (3-0 al At. Consuegra), 
dos igualadas a uno (el Tere
siano en Puertollano y el 
Tomelloso en Bolaños) y dos 
derrotas de los visitantes: 
Socuéllamos y Torrijos.

Clasificación:
Con 15 goles: Edu (Cuenca).
Con 10 goles: Félix Cuesta 

(Torrijos).
Con 9 goles: Juli (Torpedo 

66).
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Paco, portero del Hellín Deportivo, el menos goleado del Grupo XVII.

Con 8 goles: Sito (2p) (Bel
monte) y Treviño (Ip) (To
melloso).

Con 7 goles: Montero (Gua
dalajara).

Con 6 goles: Víctor Balufo 
(Almansa); Juanjo (Conquen
se); Pedro Ruiz (Ip) (Guada
lajara); Carmelo (La Solana), 
e Israel (Tomelloso).

Con 5 goles: Zurdi (G. Alcá
zar); Rojo (Hellín), y Antonio

(Tomelloso).
Con 4 goles: Amores (Ip) 

(Almagro); José Cristóbal (Al
mansa); Lite (Azuqueca); 
Morales (At. Consuegra); 
Cabrera (2p) y Morales (Puer
tollano); Mario (3p) (Socuélla
mos); José Ruedas (At. Tere
siano); Guillermo (Tomelloso); 
Ramón (Valdepeñas), y 
Mejías, Mir y Ramón (Villarro
bledo).

Con 3 goles: Mora (2p) (Al
mansa); Valero (Azuqueca); 
Cañadas (Conquense); Carro 
(At. Consuegra); Borrás (Ip) 
(Hellín); Julio (Socuéllamos); 
Roso (La Solana); Cachas I 
(At. Teresiano), y Mariño y 
Solana (Villarrobledo).

Con 2 goles: Tirado (UD 
Almansa); Arsenal y Parada 
(Hellín Deportivo); Julio (Ip) 
(CP Villarrobledo).
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La Tribuna
inm obiliaria

INMOBILIARIA 
SANCHEZ DEL RIO-CATEDRAL

ELIJA COMODIDAD, 
SEGURIDAD, 
BIENESTAR, 

CALIDAD, 
ENTORNO...

ELIJA SU VIVIENDA 
EN EL CENTRO

ELIJA, SANCHEZ DEL 
RIO-CATEDRAL

EDIFICIO 
CONCEPCION, 7
- VIENDAS DE 2 y
4 dormitorios
- GARAJE
- TRASTERO

EDIFICIO 
CATEDRAL, III 

-VIVIENDAS DE 2 y 
3 dormitorios 
- GARAJE 
- TRASTERO

Le atendemos de 
lunes a sábado en 
Plaza Virgen de 
Los Llanos
Tlf. 52 26 00

Si UD. CONSIGUE ALQUIIAR. 
COMPRAR. VE.NDER Y TASAR 

PUEDE PRESCINDIR DE 
NOSOTROS.

C/ CERVANTES, 12

y 218011
AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

INmS6IN COMPROMISO. 8011

1

C/ TINTE, 25 S
•

VENDE PISO
Zona Alcalde Conangla, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, ascensor, calefac
ción individual. Precio; 7.500.000 ptas.

•

VENDE PISO
Zona Feria, 4 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, 2 baños, ascensor, calefacción. 
Precio: 13.800.000 ptas. negociables.

•

VENDE PISO
Zona Fiesta del Arbol. Nuevo a estrenar, 3 
dormitorios, salón, cocina, 2 baños, ascen
sor, calefacción individual, trastero. Precio: 
8.000.000 pts.

•

OCASION. VENDE PISO
Zona Luis Badía, 3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero. Precio. 5.800.000 
pts.

C/ Antonio Machado, 26 

Tef y Fax: (967) 23 55 55 - ALBACETE

mOBItHRIA-HOGAR
COMPRA SU PISO

1 j 
i

VENDE PISO
En Avenida de España, 4 
dormitorios, 2 baños, 125 
útiles, calefacción central, 
precio 18.500.000 ptas. Tfl. 
52 26 10

INMOBILIARIA

0/ 
4

VENDE 
PISO

Luis Rosales, 95 mtrs., 
dormitorios, salón, 2

ALQUILA
LOCAL COMERCIAL

En Octavio Cuartero, 120 
metros útiles, ideal para ofi- r
ciñas, 125.000 ptas. Tlf. l 
52 2610 t

ALQUILA PISOS
Amueblados en diferentes 
zonas de Albacete para 
estudiantes y trabajadores 
de 1. 2, 3 y 4 dormitorios, 
«“aquí es más económi
co’». Tlf. 52 26 10

PROMOCION VENDE
En Aguas Nuevas vivien
das pareadas, aquí está la 
calidad de vida: 90 útiles, 
4 dormitorios, salón, 2 
baños, cocina, parcela de 
200 m^. VISITE CHALET 
PILOTO precio; 
11.900.000 Ptas. Tlf. 
52 26 10

C/ Tinte, 25 
s 52 2610 
ALBACETE

baños, calefacción, traste
ro. Semi-nuevo. Precio: 
Entrada, 400.000 ptas y 
72.000 ptas. mensuales.

VENDE 
PISO

c/ Padre Pascual Suárez, 
90 mtrs., 3 dormitorios, 
salón, cocina, 2 baños, 
trastero, garaje, mármol.

1 bañera hidromasaje.
1 Nuevo a estrenar. Precio:
1 13.000.000.-pts.

VENDE 
PISO

c/ Paseo de La Cuba, 75 
mtrs., 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, aseo, cale
facción. Precio: 
10.000.000.pts.

VENDE 
PISO

c/ Churruca. Reformado. 18 
sin ascensor, superficie útil 
52 mtrs., 2 dormitorios, 
salón, baño y cocina. Pre
cio. 3.500.000.pts. Nego
ciables.

ALQUILA 
PISO

c/ Río Rosas, 90 mtrs., 3 
dormitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, trastero, gara
je, calefacción. Precio; 
12.500.000.- pts.

San Antón, 34
Telfs.24 40 30-24 42 79

ALBACETE

: Venta y Alquiler de:

» mOBILIARIA-HOGAr^X^
Rusticas, etc...

TENEMOS EL PISO GUIE NECESITA

VIVIENDAS EN CONSTRUCCION. PISOS Y ATICOS.
3 DORMITORIOS-SALON-COCINA- 2
BAÑOS-ASCENSOR-CALEFACCION
INDMDUAL-GARAJES Y LOCALES COMERCIALES-
PRECIOS DESDE 10.062.000 PTAS.

C/ Antonio Machado, 26 
Telf. y Fax (967) 23 55 55 

ALBACETE
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El Club Cinco se vio sorprendido en ¡a prórrosa por el Misuel Esteban (75-77)

Él CABA demostró su
superioridad (77-118) Paco MÁRQUEZ

LT

El CABA sigue al frente de la clasificación.

LTen

i Uerrofa casera del Cinen

"^^^ CB Cinco (39+29+7):

¡El Hellín no falló y barrió
al Puertollano (87-66)

13

El Hogares de Hoy-Hellín sigue firme.

e partes, 2 
^toviembre de 1997

LT Rural-La Roda, saliendo eli
minados Martín y De la Calle,

Lonientario:

| 77, Hermanos Ruiz Elvira 
1(45+32): Baeza (19), Sánchez 
1(13), Torres (5), Alises (4), 
■ Andrés (14), Porras (1), Rome
iro (21), Cuadrado.

118, CABA(61+57): Flores 
1(16), Gálvez (10), Morales 
1(11), Martínez (5), Cimas (2), 
Caballero (12), González {13), 
Vidal (17), Sánchez (32), 
Herráez y Esparcia.

Arbitros: Á.R. López (Alca- 
iar de San Juan) y Rosillo 
(Quintanar de la Orden). 

1 Señalaron 49 faltas personales, 
27 para el Ruiz Elvira y 22 
para el CABA, saliendo eli- 
minados los locales Alises y 
Sánchez. Señalaron dos técni
cas al entrenador visitante 
Í^odón, siendo expulsado, y 
técnica a Aito Torres.

Comentario:
Ante un equipo tan compen

sado como el CABA, poco 
podía hacer el Manzanares con 
las bajas de sus altos, Manolo 
García y Novés, y una plantilla 
tan corta, lo que al final se 
tradujo en una derrota clara 
de los manzanareños, aunque 
no es este el partido en el que 
los locales se juegan la liga.

Los primeros minutos fue
ron muy igualados, pero con 
Íun parcial 0-7, las cosas comen
zaban a tomar el cariz que se 
icsperaba, es decir, de superio- 
lidad de los albaceteños.

Los minutos iban pasando, 
y las diferencias iban aumen- 

otando a favor de los albace
teños, dejando el partido visto 
para sentencia al llegar al des
canso (33-45).
1 La segunda parte fue un 
1 auténtico paseo para los visi
tantes, con ventajas superiores 
a los veinte puntos, por lo que 

,los minutos fueron un autén
tico suplicio para los manza- 

pareñ()s, que acusaron 
f demasía las bajas.

<*« Hoy-Hellín
Tomás (5), Oscar 

Javi J^^^J*®®* ^^)’ Piñero (9), 
I ^^)’ liroénez (14), 

A. Vidal (8), ^íMann (8), Vayá (13).
(36+30): 

íl5)*V^k (1)’ Arroyo 
Í2n’r ^^^^ Vozmediano 
y <2). Bravo (12)

García y Piedad 
39 ^^^^^®^®)- Señalaron 

Heiií ^^^ P^’'^°"^ies, 17 al 
Puertollano, 

j^^ o eliminado Vozmedia-

T

Abarca, García, López (2), 
Gálvez (5), Sánchez (2), Rodrí
guez (14), Azorín (4), Soria, 
Abietar (16), Bernabéu (12) y 
Pérez (20).

77, Miguel Esteban: Ramos 
(27), Cantos, Morales, Saluda
dor (6), Lara (16), Oliva (5), 
Argumánez (3), Zafra (13), 
Gómez, Cervantes (5) y Velas
co (2).

Árbitros: Pérez y Romero. 
Señalaron 48 faltas personales, 
29 a los locales, siendo elimi
nados Gálvez y Abietar; y 19 
a los visitantes, resultadno eli
minado Saludador.

Comentario:
Saltó la sorpresa de la jor

nada en el CB Cinco-Migue! 
Esteban, con victoria de los 
toledanos que aleja a los alba
ceteños de los cuatro primeros 
puestos de la clasificación, al 
no saber jugar con el aplomo 
necesario en los minutos de 
prórroga, aunque el partido lo 
tenían que haber ganado antes.

El Hellín-Hogares de Hoy 
consiguió una cómoda victoria 
ante un Puertollano correoso 
y luchador, pero que con pocas 
armas para enfrentarse a los 
equipos mejores de la catego
ría, menos pudo hacer ante la 
avalancha de triples, catorce, 
con que “obsequió” a su rival 
ciudadrealeño.

Desde el principio se vio que 
la victoria iba a ser local, y 
solo quedaba por saber por 
cuánto, mientras sólo el hacer 
de Vozmediano y Bravo daba 
alguna oportunidad a los visi
tantes, pero sin inquietar nun
ca.

La Roda se impuso en 
^ Ciudad Real (62-69)

62, CB Ciudad Real 
(38+24): Rodríguez (20), Fer- 
nández-Simón, Jiménez (2), 
Mazuelas, J. Pérez (1), Carras
cal (1), Martín (17), Pérez, L.S. 
(11), De la Calle (5), Calcerra
da, Evangelista (6), Ortiz.

69, Caja Rural La Roda 
(39+30): López (8), Martínez 
(5), Toboso (21), Casas (4), 
Escudero (2), Álarcón (13), 
Lozano (2), Berruga (14).

Arbitros: De Lucas e Iván 
García (Guadalajara). Señala
ron 48 faltas personales, 30 al 
Ciudad Real y 18 al Caja 
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del Ciudad Real y a Berruga, 
del Caja Rural-La Roda.

Comentario:
El Ciudad Real se vio aho

gado por las personales, y 
cuando llegó al “bonus”, en el 
m. 12 de la segunda parte y 
en el m. 15 de la segunda, la 
superioridad de los rodenses se 
hizo más importante, llegando 
a remontar un partido que 
había tenido perdido.

En la segunda parte, el par
tido se decantó de parte roden- 
se merced a su acierto en el 
tiro exterior.

La Escuela 
Municipal de 
Fútbol de Almansa 
echa a andar

El viejo proyecto de la 
Escuela Municipal de Fútbol 
era un viejo proyecto que se 
ha hecho realidad en el actual 
semestre.

La inscripción se ha visto 
desbordada (cerca de dos cen
tenares de jugadores), y ha 
contado con la colaboración de 
la UD Almansa.

Las gestiones para ponerla 
en marcha han sido difíciles, 
y el reconocimiento federativo, 
rápido.

La Federación Castella
no-Manchega puso en marcha 
el Campeonato Interescuelas 
de fútbol, una competición 
interesante y que se desarrolló 
en su primera jornada el pasa
do fin de semana, compitiendo 
en las categorías alevín, infantil 
y cadete. Participan 19 escuelas 
de toda la región, y en el Gru
po A están todas las albace
tenses más algunas otras: EF 
Alcázar de San Juan, EMF 
Almansa, EF Cuenca, EF 
Hellín, EF La Roda, EF Jesús 
de la Ossa, EF Tomelloso y 
EF Villarrobledo.

Los equipos de la EF 
Almansa tienen los siguientes 
técnicos:Juan Pedro Serrano, 
Francisco Fernández y Adolfo 
Martínez (alevín; Juan Carlos 
Gómez, Ramón Carlos Gómez, 
Jorge Amedo y Antonio Jesús 
Pardo (infantil); Angel Ruano 
y Enrique Badipla (cadete).

También se cuenta con edu
cadores especialistas, médicos, 
profesionales de la Educación 
Física, etc.

El próximo fin de 
semana, IV 
Jomadas Técnicas 
de Natación

El próximo fin de semana 
(6 y 7 de diciembre) se cele
bran en el Hotel Universidad 
de Albacete las IV Jornadas 
Técnicas de Natación de Cas
tilla-La Mancha, en las que 
tomarán parte entrenadores, 
médicos, árbitros, fisioterapeu
tas y especialistas en este 
deporte.

La presentación de las Jor
nadas tendrá lugar a las 9,30 
horas del sábado, estando pre
vista la clausura a las 12,30 
de la mañana.

Coincidiendo con la clausu
ra, tendrálugar la imposición 
de lamedalla de oro de la 
Federación Territorial de 
Natación a sus cinco delegados 
provinciales, entre ellos el 
albacetense Ricardo Berrio, 
con motivo del X Aniversario 
de la citada Federación. Este 
galardón que se impondrá a 
los distintos responsables pro
vinciales castellano-manchegos 
se debe “a su labor desinte
resada y su trabajo en pro de 
la natación”.

M.C.D.2022
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Hoy se juega un interesante Las Palmas-Mallorca, dudo insular con una eliminatona incierta

La Copa vuelve con los 
partidos de tercera ronda

MADRID (Efe).- Las elimi
natorias Figueres-Valencia y 
Las Palmas-Mallorca, que se 
juegan hoy, martes, se presen
tan como las más interesantes 
del programa de la tercera ron
da de la Copa del Rey, con 
la mayoría de los encuentros 
previstos para el próximo miér
coles.

El Valencia tocó fondo con 
su derrota en Liga del pasado 
domingo ante el Salamanca en 
Mestalla y todo su entorno es 
un “polvorín”, por lo que el 
Figueres, que ya eliminó al 
Espanyol en la anterior elimi
natoria, puede pescar en río 
revuelto.

Un tropiezo del Valencia en 
la competición copera puede 
tener consecuencias imprevisi
bles, una vez que Francisco 
Roig, presidente del club, 
pusiese, tras el partido ante el 
Salamanca, su cargo a dispo
sición del consejo de admi
nistración.

El Mallorca se está desin
flando después de un gran 
comienzo de temporada, todo 
lo contrario que el Las Palmas, 
en Segunda División. El equipo 
canario es otro de los verdugos 
de un primera en la anterior 
eliminatoria, ya que eliminó a 
su rival regional, el Tenerife, 
en una emocionante elimina
toria.

El Las Palmas está en la 
octava posición de la categoría 
de plata a tres puntos de las 
posiciones de promoción a Pri
mera División.

Los enfrentamientos entre 
Osasuna y el Racing de San
tander también pueden resul-

Suscríbase a Ls Tribuna de Albacete
Sí desea recibir diariamente en su domicilio el periódico de Albacete, rellene el cupón adjunto y envíelo 
a La Tribuna de Albacete, apartado de correos 369, 02080 Albacete, o llame al teléfono 21 01 21.

Boletín de suscripción
FORMA DE PAGO

Mallorca y Zaragoza afrontan hoy sendos compromisos coperos.

tar igualados, aunque el 
Racing parte como favorito.

Extremadura le pondrá las 
cosas difíciles al Salamanca, 
preocupado sobre todo por la 
permanencia en Primera Divi
sión y eufórico tras su victoria 
en Valencia. El Extremadura 

está completando una buena 
temporada en Segunda Divi
sión y es uno de los grandes 
candidatos al ascenso.

Los equipos que participan 
o han participado en compe
tición europea entrarán en el 
bombo en la próxima elimina

toria, la cuarta, que se dispu
tará el próximo mes de enero.

Programa de partidos:
3a. Eliminatoria. Ida
Las Palmas-Mallorca (Gra

cia Redondo) h. ins. 21.00 
(hoy)

Osasuna-Racing (Díaz 
Vega) 17.00

Alavés-Compostela (Andra
das Asurmendi) 20.30

Recreativo-Celta (Esquinas 
Torres) 21.00

Novelda-Zaragoza (Rodrí
guez Martel) 21.00

Extremadura-Salamanca 
(Brito Arceo) 21.00

Figueres-Valencia (Megía 
Dávila) 21.15

Lorca-Mérida (Mejuto Gon
zález) 21.30

Jerez-Real Sociedad (Puen
tes Leira) 21.30.

Por lo que respecta al Figue
res-Valencia, varios jugadores 
valencianistas afirmaron que el 
partido es importante puesto 
que se trata de una compe
tición en la que las poisibili- 
dades se mantienen intactas, 
aunque no olvidan la compro
metida situación clasificatoria 
en la Liga.

Gaizka Mendieta afirmó que 
una victoria contra el Figueres 
sería importante, aunque nadie 
debe dejar de pensar en la liga. 
“No estamos como para cen
tramos sólo en la Copa, ya que 
hay que prestar atención a 
todos los frentes”, indicó.

“El partido contra el Figue
res es nuevo y el del Salamanca 
ya ha pasado y lo que hay que 
tratar es de que no vuelva a 
suceder lo mismo”, agregó.

Manq 
Diciembre de ------ ----------Idart

jOicic
El portugués
Nandinho, a punto Ho

de fichar por el 
Salamanca

OPORTO (Efe).- El posft 
traspaso del portugués Ferna 
do Santos “Nandinho” al Sij 
manca quedará decidido ei 1 
semana, afirmó en el futbol 
que pertenece al Salgueiros I 
Oporto. 1

La prensa deportiva de Pí^^ p 
tugal indicaba ayer que N^a, 
dinho había sido observado p^unt 
un emisario del Salamanca ^e i 
el partido que el Salguei£asa 
disputó el domingo pasase ai 
frente al Boavista. ticac

El presidente del Salgueir e! ca 
José Antonio Linhares, maídos e 
festó su disponibilidad a ne® Es 
ciar el traspaso de Nandinltreun 
mientras el representante i nistr 
jugador afirmó que “to^rá 
depende” de las cifras ofre;|sus 
das por la ficha. anur

Nandinho, de 24 años, P^*^^' 
centrocampista y ha sido int^J’ 
nacional sub’21 con Fortuny

La UD Las Palmad 
hará 

entre los posibles 
destinos del betico arnp

des.
La 

del t
Kowalczyk

en r 
dimi 
jeros

VARSOVIA (Efe).- É®*« 
delantero de la selección pol^j^^ 
ca Wojciech Kowalczyk, infor^^,^ 
mó el diario “Super Express® 
abandonará en diciembre del 
nitivamente el Betis de Sevitt 
equipo en el que ya no cueni  
para el entrenador. ^]

Kowalczyk precisó que tiejej y 
para escoger entre las ofei^c¡< 
que le han presentado el B4bajo 
fica de Lisboa, el Hertha fea, ( 
Berlín, el TSV de Munich 4tagoi 
mán, la UD Las Palmas y-sa el 
Birmingham inglés. larid 

¿(^ di 
-^ar/ 
Í R( 
“(Con 
ante 
ante:
denc 
su pi 
la e 
cuan 
cliad 
la pe 
no h

Nombre:
□ Cobrador (Sólo AB capital, Hellín 

y Almansa)
□ Domiciliación bancaria 

Entidad ......................................  
Oficina ........................................

Dirección: ............................................................................

Población: ..........................................................................

DNI/CIF: ................................................................................

□ Recibo mensual
□ Recibo trimestral
□ Recibo semestral
□ Recibo anual

(4.150 pts.) 
(12.300 pts.) 
(24.500 pts.) 
(48.500 pts.) M< 

Telí

□ Recibo mensual
□ Recibo trimestral
□ Recibo semestral
□ Recibo anual

(4.000 pts.) 
(11.700 pts.) 
(23.200 pts.)

UNA OrORTUN!DAD MOV MISINO
Ingrese su ayuda en la eta. cte.
n° I 3029 I 030 1 OO I 3255053 de la Caja Postal de
Adorros (Sue. Andrés Mellado, 96, 28003 Madrid,, o a
Jóvenes del Tereer Mundo. Lisboa. 6. 2°, 28008 MADRID- 
Tel. (9 1 , 544 76 20.
Jóvenes del Tercer Mundo es una Organización No Gubernamental inscrita en el
Servicio de Asociaciones dei Ministerio del Interior con el n" 8.2 7 11 (GIF. G 786 744 88)
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D.C. .... ..............................................
N^ cuenta .........................................

Gracias a la ayuda de personas particulares com 
Usted, apoycimos proyectos para Jóvenes riece- 

sitados del Tercer Mundo en Mali, Sud^*^' 
Mozambique, Brasil, Colombia, Bolivias
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Hoy se reúne el consejo de administración para tratar su continuidad en el carso
ahí

¡Paco Roig, contra las
Muerdas en el Valencia 
irosl

VALENCIA (Efe).- Francis- 
Pfico Roig, presidente del Valen- 

' í^í^cia, podría poner hoy, martes, 
dojipunto final a casi cuatro años 
ncaide mandato, en los que ha 
jueiifeasado de ídolo de la masa 
pasaipe aficionados del equipo a cri

ticado y abucheado por todo 
ueÍRel campo de Mestalla con gri- 
maúos en demanda de su marcha, 
nes Esta tarde está prevista la 

dinlfeunión del consejo de admi- 
te loistración en la que Roig pon- 
“t¿drá el cargo a disposición de 

ofre^sus compañeros, tal y como 
anunció a la conclusión del 

Q5 partido Valencia-Salamanca, 
intá*^'^ ''‘^^°^^^ P®^ Q’^ P^’’^ ’®^ 

j.jy^lmantinos.
* La afición que le encumbró 

“ha pedido en los dos últimos 
partidos su dimisión, aunque 

13^(00 se sabe con certeza lo que 
hará, ya que desde su marcha 

S definitiva a su continuidad en 
lós términos actuales, hay un 

CO amplio abanico de posibilida
des.

La creación de un portavoz 
del consejo, la continuidad de 

. |Roig como un consejero más 
^Jeon otro presidente, su aleja- 

iiif(i®*®”^° momentáneo del club 
ireá^®’*^ ''‘“g^^sar más adelante y, 
' pucho menor medida, la 
gyj&uiisión de todos los conse- 

^^^ algunas de las hipó
tesis que se barajan.
^ principio de su etapa en 

^°*8 ilusionó a la 
' !?W'ción con promesas de títulos 
“]oajo el lema de “Por un Valen- 

^cia, campeón” y de darles pro- 
^tagonismo, pero ahora atravie- 

»y' sa el momento de menor popu
laridad desde que accediera a 

:=í la dirección del club el 9 de 
-^arzo de 1994.

„ ^0*8 que confió en Romario 
icomo banderín de enganche” 
ante la afición desde mucho 
antes de acceder a la presi- 

Q encia del club, ha visto como 
5tí peor momento al frente de 

, a entidad ha llegado justo 
- ^^ jugador se ha mar-

ado a Brasil, sin descartar 
a posibilidad de que el viaie 

no tenga retomo.
-- -------_ ______________

-̂ '̂'
'í n

i

Si la etapa de Roig al frente 
del club estuviera acabada, la 
parte positiva, desde un prisma 
deportivo, pasaría por el sub
campeonato de liga de la tem
porada 95-96, tras haber alcan
zado la semifinal de Copa del 
Rey un año antes y la parte 
negativa por las expectativas 
levantadas y no alcanzadas en 
varias temporadas.

Desde el punto de vista 
extradeportivo, el club ha vivi
do unos años de gran inten
sidad, con cambios constantes 
en la estructura del consejo de 
administración y numerosas 
polémicas con otros clubes, en 
las que el presidente siempre 
ha tenido un protagonismo 
especial.

La decisión de Roig de 
poner el cargo a disposición 
de su consejo de administra
ción se produce más de un año 
antes de cumplir cinco en el 
club. En su decálogo previo a 
alcanzar la presidencia anunció

La afíción del Valencia mostró el pasado domingo su oposición a Roig.

que los consejeros no podrán 
ser reelegidos si no han con
seguido, al menos, un título 
oficial en ese plazo.

Roig contrató para su pri
mer proyecto a Carlos Alberto 
Parreira, ex seleccionador bra
sileño y campeón del mundo, 
al que le renovó ampliamente 
la plantilla, en la que destacó 
la llegada de Andoni Zubi
zarreta, con Penev y Mijatovic 
como estrellas del equipo.

El acierto de Luis

Tras no fraguar completa
mente aquel proyecto, la lle
gada de Luis Aragonés, unida 
a una nueva revolución en el 
equipo, se convirtió en el 
mayor acierto de Roig, que vio 
como el Valencia 95-96 era un 
equipo ganador que, conduci
do por Mijatovic, mantuvo has
ta el final ciertas expectativas 
de lograr un título.

La temporada 96-97 estuvo

O
T

marcada por la llegada de 
Romario, que tras dos meses 
en el club, regresó a Brasil y 
por la recomposición sobre la 
marcha del proyecto para esta 
campaña, cuyo punto de 
inflexión se produjo con la lle
gada de Jorge Valdano al ban
quillo en sustitución de Ara
gonés.

La actual, con catorce bajas 
y casi las mismas altas, y el 
cambio de Valdano por el ita
liano Claudio Ranieri, se ha 
convertido en una pendiente 
deportiva, ya que el equipo 
está a un punto de los puestos 
del descenso, que pasa por la 
mente de los que recuerdan 
el de la temporada 85-86.

La trayectoria de Roig como 
presidente del club ha estado 
marcada, en aspectos no estric
tamente deportivos, por el con
trol creciente de la sociedad 
anónima deportiva y por la 
presión decreciente de cual
quier tipo de oposición.

Aguado: “La 
medida de los 
árbitros no tuvo 
efecto”

SEVILLA.- Juan Luis Agua
do, consejero y portavoz del 
Real Betis Balompié, dijo ayer 
a Efe que la denominada “jor
nada de reflexión” de los árbi
tros de primera y segunda divi
sión, no ha tenido el “efecto 
que ellos habían pretendido”.

“Creo que el resultado ha 
sido malo para los árbitros 
(que no han pitado) porque 
la jomada se ha jugado con 
toda normalidad ya que la 
ausencia de estos colegiados 
prácticamente no se ha nota
do”, indicó Juan Luis Aguado.

A ello contribuyó, según 
Aguado, el que “los equipos 
han colaborado con los árbitros 
que dirigieron los partidos” y 
agregó: “pienso que realmente 
ha sido un éxito de la Fede
ración, que no ha permitido 
que se pare la competición”.

El portavoz bético resaltó 
que “los árbitros han querido 
expresar su malestar con una 
medida quizás lo más llamativa 
o espectacular posible, pero en 
mi opinión creo que no lo han 
hecho en la forma más ade
cuada, estuvo mal organizada 
y por eso quizás les ha salido 
mal”.

Maceda: “Firmaría 
poder jugar la 
promoción”

GIJON (Efe).- El entrena
dor del Sporting, Antonio 
Maceda, afirmó al término del 
entrenamiento de ayer que fir
maría jugar la promoción “por
que”, aseguró “si el equipo 
sigue en esta línea de pelea, 
de lucha, de estar en el campo 
no hay equipos de Segunda 
que le puedan ganar”.

A pesar de reconocer que 
la situación del Sporting es 
muy difícil, Maceda indicó que 
le preocuparía más “que el 
equipo saliera de antemano 
derrotado, pero esto no es así, 
van cinco o seis partidos donde 
el rival no es superior”.

El técnico gijonés no quiso 
hablar sobre la posibilidad de 
una destitución inmediata.

C/ OLMO, 25

36 40

Disco-Bor PCRCHO S 
■ LOCAL CLIMATIZADO 
■ BUCNA MUSICA

C/ Calderón de la Barca, 21 (Junto ai depósito del Sol)

LUGAR: S. I. CATEDRAL 
CAPILLA DE LORETO

DIAS: 2,3 Y 4 DE DICIEMBRE DE 1997 

HORA; 18,15 H.
ALBACETE



La Tríbuaa

42 AGENDA Martes, ¡1
Diciembre de

flecha^ran^ Tela de araña
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Letras desordenadas
ROMBOYUtTI HAZORt 
LI V E Z U T I L Q O N A X 0 
t ZQUI PLOJ EMTARt 
AZHOTENTOTEPI NA' 
EBUDANESANI T R O L I 
METLOLI TEQASNEx[ 

UNOLUMENMAXOF I Ap 
PEREBEREBERBI LO 
AOULAVOTAP RECOZ | 
CASI NON! R E N D U X A 
ALOATREOPARUXI N 
METJ U E R P O S O i TAX 
0*1 NTALEVERNI R A 
RI B O * Q U 1 M A N O C E U :

Solución al flechagrama

Entre las desordenadas letras a 
de este recuadro figuran diez, F 
(1), que pueden leerse de ' 
izquierda a' derecha, de derecha 
a izt^uierda, de arriba a abajo, i 
de abajo a arriba y en diagonal. í 
¿Sería Vd. capaz de identifi- , 
carias, teniendo en cuenta que . 
una misma letra puede formar ' 
parte de uno o más de ellos?

(1) Pueblos africanos. [

La Tribuna
de Albacete
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EL UNICO DIARIO DE AQUI
Horóscopo

ARTES LIBRA
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Tenga más fe en el porvenir 
y confíe en que todo se solucionará 
felizmente.
AMOR.- Conquista amorosa.

SALUD.- Buena.
TRABAJO,- Suerte en el terreno eco
nómico.
AMOR.- No sea tan inconstante.

TAURO
r SALUD.- Dolor de garganta.

TRABAJO.- Se sentirá satisfecho de sus 
* gestiones.

AMOR.- Debería disfrutar más de la feli
cidad que posee.

ESCORPION
SALUD.- Mediana.
TRABAJO.- No sea tan obstinado y no 
se empeñe en conseguir un imposible. 
AMOR.- No sea tan impulsivo.

GEMINIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No reacciones de forma vio- 

J> ^ lenta y no conceda tanta importancia al
dinero.
AMOR.- Exito en el plano sentimental.

SAGITARIO
SALUD.- E-stado gripal.
TRABAJO.- Recuerde que no debe aban
donar sus responsabilidades familiares por 
ocupado que su trabajo le tenga.
AMOR.- Felicidad.

. CANCER
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- La venganza no solucionaría 
sus dificultades; trate de ser práctico.
AMOR.- No deje que su.s asuntos laborales 
se interpongan en su vida amorosa.

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No permita que esa teoría 
atractiva le impida ver la realidad.
AMOR.- Experiencia agradable.

LEO ACUARIO
SALUD.- Propensión a resfriarse.
TRABAJO.- Sea responsable y no ponga 
en peligro su seguridad y la de su familia. 
AMOR.- Riesgo de discusión.

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- La mejor forma de obtener 
lo que ambiciona es actuar con naturalidad. 
AMOR.- Controle su genio.

VIRGO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Es posible que sus asunto.s 
sufran un retraso momentáneo; no se preo
cupe, no obstante.
AMOR.- Felicidad.

PISCIS
SALUD.- Estado febril.
TRABAJO.- 1.a jornada le resultará abru
madora, ya que exigirá de usted un gran 
esfuerzo para concentrarse,
AMOR,- Inseguridad.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán amantes de la 
todo cuanto signifique un cambio. Dotados de un gran

paz y del orden. Les disgustarán las innovaciones y 
talento natural, sus dotes de persuasión serán grandes.

Crucigrama

10

HORIZONTALES: 1: Al revés, 
baile sudamericano. 2: Severidad, 
rigor (PI). 3: Junta que hacen los 
religiosos y clérigos regulare.s a 
determinados tiempos para las 
elecciones de prelados y para otros 
asuntos (Pl). 4: Soldado destinado 
a la persecución del contrabando 
(Pl). 5: Instrumento de labranza. 
Miel virgen. 6: Repetido, padre. 
Al revés, agoro. Partícula insepa
rable privativa o negativa. 7: Al 
revés, deshidratada. Petisa griega. 
8: Emperador. Bestia. Concedas. 
9: Ironizar, zaherir. 10: Ahogar, 
extingir. 11: Cansadas, desfalle-

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
Ramas. 2: Pelajes. 3: lavanoreA. 4: 
Tarro. oT. 7: Note. Deva. 8: Asa. 
11: orraM.

cidas. |
VERTICALES: I: Grande, espa- F 

cioso. 2: Capital americana. 3: 1 
Regalará. Período de tiempo (?')■ | 
4: Levantados, subidos. Al reves, k 
personaje de la Biblia. 5: Picaro, r 
Sorteo. 6: Introduje. Antiguos | 
pobladores de España. 7: Al revés, t 
pedazo o trozo pequeño de una I 
cosa que se quiebra o rompe. Al | 
revés, el amado de Galatea. 8: Cra- | 
cejo (Pl). Onomatopeya del ruido f 
de un golpe. 9: Al revés, argollas- j 
Al revés, accidente geográfico. 1^' 1 
Al revés, zagalejo interior de baye' i 
to usaban las mujeres para abrigó | 
(Pl). 11: Concavidad o hueco (Plí- f 
ANTERIOR HORIZONTALES: h 
Pacificasen. 5: eres!. elarA. 6: aD- 1 

Sus. Sil. 9: Organista. 10: Aroideo-

VERTICALES: 1: Peana. 2: Lardoso. 3: Pace. Tara. 4: Reviste. G^^ 
5: Alafia. saoR. 6: Maní. Reunir. 7: ajoceR. Sida. 8: seralóD. seM- ° 
sesA. Esto. 10: Aerovía. 11: Natal.
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CJ. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

E X

COMIENZO 3 DE NOVIEMBRE

U

HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES

OPOSICIONES
CONVOCADAS 970 PLAZAS. MATPICUW ABIERTA

INFORMATICA

i Información: Marqués de Villores, 18 - TeIf. 23 31 11Información: Marqués de Villores, 18 - TeIf, 23 31 11

es ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO 
c/ Tinte, 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

CLASES INICIADAS EN TODOS LOS GRUPOS

MAyPE 4^

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

DIBUJO TECNICO

¡PRECIOS INMEJORABLES!

AutoCAD*

DEPORTES ÁlTurÁ
TODAS LAS MARCAS

ANUNCIOS

OPOSICIONES CORREOS

COMIENZO NUEVOS GRUPOS

OPOSICIONES SECUNDARIA

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORESCENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORESCENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION
AUXIUABES, 2369 Plazas; CELADORES, 2300: PINCHES, 230: ORCIOS. 100. PROXIMO ACUERDO
OE CONVOCATORIA DE 111 PLAZAS DE TECNICOS ADMINISTRATIVOS Y 90 DE GESTION

PROFESORADO ESPECIAUZADO EN SUS AREAS. Y PERSONAL DE LA GUAR
DIA CIVIL, TITULADOS UNIVERSITARIOS. RECONOCIMIENTO MEDICO. PRUE
BAS FISICAS CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

HPROXIMA CONVOCATORIA EN EL MES DE DICIEMBRE!! 
ÁLIXILIArtES: 1.500 PLAZAS; AYUNDANTES: 250 PLÁSAé.

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
* Menisco, etc.

3 
K

0 
Z

10- 

eo.

* Clases prácticas en gru
pos reducidos.

* Profesorado con amplia 
experiencia docente.

* Excelentes instalacio
nes.

0 R 
X 0 
R 1 
N A 
D 1

• Reumatismo
• Circulación
• Cer\'icales
• Ciática

PREPARAMOS TEMARIO COMPLETO Y PARTE PRACTICA. 
MATEMATICAS: CLASES YA INICIADAS. PROXIMAMENTE 

COMENZAMOS: BIOLOGÍA - GEOLOGÍA, LENGUA Y LITERATURA...

C/ Mayor 41,2? 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

DOLORES REUMATICOS
• ,\rtrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

-En Diciembre nuevos grupos- 
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

INSALUD: AUXILIARES, CELADORES, PINCHES, OTROS. 
INMINENTE CONVOCATORIA (ANTES DE FIN DE AÑO)

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA 
AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO.

ilINMIMENTE CONVOCATORIA EN DICIEMBRE!! 
COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS DE AGENTES Y AUXILIAR ES. 

TEMARIOS INCLUIDOS EN EL PRECIO MENSUAL

PROXIMO INICIO SEGUN DEMANDA: LENGUA Y LITERATURA, INGLES GE0- 
GRAFIA E HISTORIA, FOL, ECONOMIA, ADMON EMPRESAS , OTRAS 
ORDENANZAS UNIVERSIDAD CASTILLA-LA MANCHA Y JUNTA DE COMUNIDADES: 

PROXIMA CONVOCATORIA

DIPUTACION ALBACETE: YA OFERTADAS (BOP 6-8): 13 PUNZAS.
ALMANSA: 6 PLAZAS. VILLARROBLEDO: 4 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS.

CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS LAS MATERIAS. 
ASISTENCIA PERSONALIZADA

CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS LAS MATERIAS, 
ASISTENCIA PERSONALIZADA

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA 
QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO.

JUSTICIA: AUXILIARES, 511 PLAZAS; AGENTES, 1100 Y 
OFICIALES, 348. NUEVOS GRUPOS

INGLES: TODOS LOS NIVELES. PREPARACION ESPECÍFICA PAR A COU 
Y SeiECTIVIPAO BASADO EN COMPOSlTK^i Y USE OF ÉtOJSH . ■.

UniLLenAiU LLRaaC, L

CENTRO DE ESTUDIOS ——
Virrey Morcillo, 1 

Ttno: 52 03 66 
02005 ALBACETE

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

CMi ^ÑO DE AFAB SUS ALUMNOS PARA POLICIA Y GUARDIA
mnie^A’’'’O®*DO CON LA MITAD DE GASTOS DE PREPARACION QUE 
UTRAS ACADEMIAS. COMPRUEBALO.

MPE CON EL PASADO Y CONFIA EN AFAB!

i ti

1 M

C/Dionisio Guardiola, n® 16 Bajo 
(Edificio Cincilia) 02005 Albacete 
TIfno ; 50-20-81
Fax.. : 50-35-94
Email: adialba@mx2.redestb.es

KM ACIÓN

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL ECONOMICAS, 
EMPRESARIALES. RELACIONEIS LABORALES. BANCA, ETC.

U> C/Mayor 41,2? 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

tíH ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

SECUNDARIA: CLASES YA INICIADAS: PARTE LOGSE Y PSICO
LOGIA Y PEDAGOGIA.

OPOSICIONES TROPA PROFESIONAL: PRÓXIMA CONVOCATORIA 

MILES DE PLAZAS. EXAMENES EN FEBRERO. SOLO SE EXIGE GRADUADO 
ESCOLAR. 55 APROBADOS CON PLAZA EN 1997.

OPOSICIONES GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA MAS DE

1.000 PLAZAS. EXAMENES EN MARZO. 24 APROBADOS CON PLAZA EN 1997.

-UNA FORMA DIFERENTE DE PREPARAR EL INGRESO EN LA CARRERA 
MILITAR Y EN LAS FUERZAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD: MAS DE 400 
ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA DESDE 1992.
^U0S LOS PRIMEROS EN CASTILLA-LA MANCHA EN NUM, DE APROBADOS

<S ACADEMIA GASPAR ROMERO 
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01 

CURSO 97-98

POLICIA LOCAL ALBACETE Y OTROS MUNICIPIOS

MAGISTERIO: CLASES YA INICIADAS. E. MUSICAL PROXIMO INICIO. E. INFANTIL. E. FISICA 
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ E INGLES. TEMARIO PROPIO_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

CORREOS: AUX. CLASIFICACION Y REPARTO Y AYUDANTES POSTALES

Martes, 2 
^421 Diciembre de 1997

N 
X

as 
‘Z, 
le 
la 
o, 
il. 
fi
le 
ar 
s9

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA

.WINDOWS’95
-WORD 7.0

-EXCEL 7.0
-ACCESS 2.0

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad, etc. Gran experiencia en Afri
ca, Brasil y en la India Consulta en 
Albacete, los miércoles alternos, de 4 
a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

OPOSICIONES MQ DE JUSTICIA 

¡INMINENTE CONVOCATORIA! 
PLAZAS OFERTADAS

* AGENTES.....
* AUXILIARES
* OFICIALES...

1.100
511
348

*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD —Auxiliares —Celadores
♦CORREOS
♦POLICIA LOCAL
♦POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.

CONTABIUDAD- MECANOGRAFIA

*Comienzo nuevos cursos.
*Duración 40 horas.

X C
 

C
 S ? n

PEVA ACADEMIA AFAB ESPECIAU7AnA ENTRE OTRAS OPOSICIONES, PARA:

GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA

_ POLITECNICA. UNIVERSIDAD _
ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS; CLASES YA 

««CIADAS

P0LIIECHjCA;CALCUiX), FISICA QUIMICA. ALGEBM OTRAS 

COMTABIUDAO: CURSO INTENSIVO DE INICIACION, 
COMIENZO CLASES EN NOVIEMBRE.

ACADEMIA

MAyPE
ACADEMIA

MAYPE

MAYPE, EFICACIA DEMOSTRADA

DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES 
MILITARES Y CUERPÓS DE SEGURIDAD DEL É¿fggd. 
'Academias superiores y básicas suboficiales 3 ejércitos. 

'Cuerpo Nacional de Policía y Policio Local.
'Guardia Civil y Colegio Guardias Jóvenes.
'Tropa profesional e institutos politécnicos.
SOMOS LOS PRIMEROS EN CASTILLA-LA MANCHA EN NUMERO DE APR0- 

6Abó¿: 10/ AlüMñóS Al>kó6Áb&S'e6Ñ ftíAlA EM í^--------------- 
Grupos reducidos. Ultimas plazos libres curso 97/98. Plazas limitadas.

MAYPE, EFICACIA^EMOSTRAM

C/ Rosario, n- 70
Alimentación Infantil. Precios especiales

^ FARMA
JK SHOPPING

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

0
A ^yi y ) C/ Octavio Cuartero, 43 

/ir/lO Tlf: 23 24 23

. ¡¡GUARDIA CIVIL!!
MAS DE 1.000 PLAZAS. EXAMENES MARZO

* MATRICULA ES GRATUITA, 
NUESTROS PROFESORES GARANTIZAN TU PREPARACION.

¡ 
--Y

Z
)

na, 10-5®
ALBACETE

* industrial, Perspectivas, 
Geométrico, Diédrico, 
Acotado (Cubiertas) y 
Topográfico.

* Temarios y ejercicios de 
exámenes actualizados y 
adaptados a la E.U.

pa- 3: 
PH 
zés. 
iro. 
.105 
'és, 
ma 
AI 
ra
ido 
las. 
10: 
y®' 
igo

ro. 
9:

CURSO 97-98______

EL MAYOR SURTIDO EN: 
CHANDALS-SUDADERAS-POLARES 
PLüMIFEROS-ZAPAnLLAS-BOTAS...

J^C)IOI\/IAS- Inglés-Francés-Alemán. Profesores NATIVOS, para el VERANO. Hablarás INGLES correctamente. RECU PER ACION ES- 
’^nmaria, ESO, BUP, F.P. Bachiller, Secundaria, COU..., 95% de APROBADOS. INFORMATICA- (Título Homologado). Hazte PROGRAMADOR 
y resuelve tu porvenir. OPOSICIONES: Justicia, Insalud y Correos; Curso Acelerado de CONTABILIDAD. ¡¡NOVEDAD!! MECANOGRAFIA 
por ORDENADOR, 400 ppm. iEI método más rápido del MUNDO! ACADEMIA DYA Y BILINGUAL SCHOOL. c/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente a 
Correos) T. 23 58 54 y Mayor, 45 T. 21 47 97. Directora: Mrs. Linda Lawrance, visítenos y hable con ELLA.

M.C.D.2022
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VENTAS

INMOBILIARIA 
HOGAR

C/ Antonio Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su hogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona B® Pilar. 3 
dormitorios, salón, cocina, 
baño. Reformado. Exterior. 
Precio; 7.200.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Batalla 
Salado, 2 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
poca comunidad. Reforma
do. Precio: 4.000.000 ptas. 
Tel: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B® Pilar. 
Totalmente reformado, 3 dor
mitorios, salón, cocina amue
blada, baño. Poca comuni
dad. Precio: 5.200.000 ptas. 
Tel: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Lepanto, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero. 
Totalmente reformado. Pre
cio: 4.200.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B® San 
Pablo, 2 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Totalmente reformado. Pre
cio: 5.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

GESDOMUS
Vende piso frente 
cine Cervéintes, de 
158 m^, 4 dormitorios, 
calefacción, ascen
sor, cocina amuebla
da, 13.500.000 ptas, 
garaje opcional. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
zona céntrica, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, 
9.000.000 ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende apar
tamento 90 m^ zona Estación, 
2 dormitorios, calefacción indi
vidual, ascensor, cocina 
amueblada, 7.300.000 ptas. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso en 
Villacerrada, 115 m^, 3 dor
mitorios, calefacción, ascen
sor, trastero, cocina amuebla
da con despensa, 13.000.000 
ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende apar
tamento nuevo, zona Carretas, 
2 dormitorios, calefacción indi
vidual, cocina amueblada, 
ascensor, trastero, 8.000.000 
ptas. Tel. 52 32 81

• VENDO plaza de garaje 
amplia, buen acceso. 
1.200.000 C/ Carmen. 
22 71 52

• OCASION. Riomar; Bunga
low de 1 dormitorio, con 55 
m^, totalmente amueblado y 
equipado, piscina. Precio: 
4.900.000 Pts. Precio oferta; 
4.375.000 Pts. Informa: Torre- 
blanca del Mediterráneo. Telf.: 
21 31 71

• OCASION. Arenales del 
Sol: Apartamento de 1 dormi
torio, con 53 m®, totalmente 
amueblado y equipado, con 
piscina. Precio 5.450,000 Pts. 
Precio oferta; 4.950.000 Pts. 
Informa; Torreblanca del Medi
terráneo. Telf.: 21 31 71

• OCASION. Torrevieja: Bun
galow de 2 dormitorios con 
piscina privada, totalmente 
amueblado y equipado. Pre
cio; 6.800.000 Pts. Precio ofer
ta: 6.350.000 Pts. Informa: 
Torreblanca del Mediterráneo. 
Telf.: 21 31 71

• VENDO sauna finlandesa 
2x2 m. 375.000 montada. Tel. 
21 72 35

• VENTAS de fincas, riego, 
secano y monte. Venta de 
terrenos y alquiler de pisos. 
Tel. 22 16 35

• VENDO LOCAL en Polígo
no Campollano. 112 m^. Tel. 
23 15 52

• VENDO BMW 750. Impe
cable, color negro, full equip 
(cuero, abs, ase, techo, 
ordenador, climatizador, 
llantas...) 300 CV. Año 90. 
Tel. 929/61 04 83

• SE VENDE o se alquila 
plaza de garaje en C/ Fili
pinas, junto a Iglesia del 
Pilar. Tel. 32 52 59

• SE VENDE restauran
te-cafetería, zona Avda, de 
España. Tel. 21 34 10

ALBAIN
Vende última vivienda a 
estrenar entre Hospital y 
Campus Universitario. 
Vivienda + trastero + 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono: 21 12 52

GESDOMUS
Vende pisos y locales 

en construcción,
de la 48 fase del Residen
cial Jardín, zona Vereda 
de Jaén, 3 y 4 dormitorios, 
con garaje y trastero, des
de 9.500,000 ptas. 
amplias facilidades de 

pago. Tel.: 52 32 81

TORREVIEJA 
APARTAMENTOS 

CON PISCINA
1 Dormitorio 4.100.000
2 Dormitorios 4.900.000

Tel. 50 72 09
PH0M0CI0N£S EDEN

TORREVIEJA 
¡¡OFERTA IRREPETIBLE!!

SU VIVIENDA
Desde 25.000 pts mes 

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA T IVA
TELF. 50 72 09 

PROMOCIONES EDEN

ALQUILER
• BOMBEROS Policía 
Local. Próximas convocato
rias ingreso para ambos 
sexos. Infórmate 24 57 36

EMPLEO

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque 
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero. 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento con tres años, zona 
Barrio del Pilar, 2 dormito
rios, cocina amueblada, 
trastero, 45.000 comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
reformado, zona Santo 
Angel, 3 dormitorios, cocina 
amueblada, 35.000 comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado en el 
centro, 2 dormitorios, pisci
na, calefacción individual, 
ascensor, garaje opcional, 
60.000 ptas., comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
amueblado, zona Fiesta del 
Arbol, a estrenar. 3 dormito
rios. garaje, trastero. 55.000 
comunidad incluida. Tel. 
52 32 81

• ALQUILO piso amuebla
do con calefacción, 4 dor
mitorios, 2 baños. 27 31 10

• SE ALQUILA o se vende 
local 205 m^. Paseo de la 
Cuba, 12. Tfnos. 21 14 42 - 
22 2713

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitorios, calefac
ción central. Parque. Tel. 
22 60 18

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitorios, soleado, 
42.000 comunidad incluida. 
Pascual Suárez. 22 71 52

• SE ALQUILAN aparta
mentos en pleno centro de 
Albacete. Tel. 52 02 51

• SE ALQUILAN despa
chos para oficinas 55 m^ 
posibilidad de partir. Precio 
50.000.- Ptas. Edificio cén
trico. Telf; 21 12 52

• SE ALQUILA piso, par
que lineal. Tel. 21 34 10

SE ALQUILA 
LOCAL COMERCIAL
110 metros, amplia 
fachada, zona Plaza de 
Toros. 125.000 pts. 
Tfno. 50 84 77, opción 
de venta, según metros.

LOCALES 
CENTRICOS

Se alquilan 
acondicionados.

Tel. 21 91 13

• INSALUD Próxima con
vocatoria 5.200 plazas para: 
Celadores, Auxiliares Admi
nistrativos y otros oficios. 
Infórmate 24 57 36

• AYUNTAMIENTOS Junta 
Castilla La Mancha, Diputa
ción, INEM. Próximas con
vocatorias para: Auxiliares, 
Administrativos, Personal 
Subalterno. Infórmate 
24 57 36

• BIBLIOTECAS Archivos, 
próximas convocatorias de 
Auxiliares para trabajar en: 
Ayuntamientos, Junta Casti
lla La Mancha, universida
des. Infórmate 24 57 36

• TRABAJA en Bancos o 
Cajas de Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 24 57 36

• ASISTENTE Social. Próxi
mas convocatorias. Requisi
to: Diplomado en Trabajo 
Social. Infórmate 24 57 36

• INGRESA en los Cuerpos 
de Seguridad del Estado: 
Policía Nacional, Guardia 
Civil, Soldado Profesional 
(18-25 años) o Politécnicos 
del Ejército (15-16 años). 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• CORREOS Próxima con
vocatoria 1.500 plazas 
aproximadas para Auxiliares 
de reparto (Requisito: Gra
duado Escolar) y Ayudantes 
Postales (Requisito: Certifi
cado de escolaridad). Infór- 
mate 24 57 36

• HAZTE Restaurador de 
muebles, preparación per
sonalizada (Bolsa trabajo). 
Infórmate 24 57 36

• ¿QUIERES trabajar? Haz- 
te profesor/a de Autoescue
la. Consigue un sueldo 
aproximado de 200.000 
pesetas/mes (Bolsa de tra
bajo). Infórmate 24 57 36

• ELECTRICISTA Consi
gue tu carnet instalador, 
superando un solo examen. 
Infórmate 24 57 36

• TRANSPORTISTA Con
sigue tu nuevo Carnet Capa
citación Mercancías (Bolsa 
Trabajo). Infórmate 24 57 36

• OBTEN el título o acceso 
que siempre has querido 
tener. Título FPI, Graduado 
Escolar o Acceso Universi
dad (Mayores 25), superan
do un solo examen. Infór- 
mate 24 57 36

• AGENTE Forestal. Próxi
ma convocatoria de ingreso. 
Requisito: Capataz forestal. 
Infórmate 24 57 36

• TRABAJA en Justicia; 
Como Agente, Auxiliar u Ofi
cial. Requisito mínimo: Cer
tificado Escolaridad. Próxi
mas convocatorias 2.825 
Plazas. Infórmate 24 57 36

• CENTRAL IDIOMAS nece
sita comerciales para Albacete 
y provincia, contrato mercantil. 
Interesados llamar 23 00 74

• GANE FACILMENTE 
dinero extra, ofreciendo a 
sus amistades y compañe
ros de trabajo. Alta gama 
de Perfumes y Cosméticos 
Franceses con muestras 
gratuitas. Victoria. Teléfono 
gratuito 900/ 181 535

• BUSCO Caballero 55-65

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

años. Alto. Jovial. Culto. 
Solidario. Formal. Soy: Ele
gante. Atractiva. De muy 
buena formación social y 
cultural. 24 18 02

NUEVAS ALIANZAS
MAXIMA DISCRECION 1 COMPRAS

Sanmartí
* 21 04 29 AUBA

• NUEVAS ALIANZAS: 25 
años haciendo parejas o 
amigos, no te confundas en 
Nuevas Alianzas cuidamos 
todos los detalles, discre
ción absoluta, y el cariño a 
nuestros clientes. Nivel 
Nacional e Internacional. 
Uama. Telf. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Separada, 38 años, guapa 
y cariñosa. Trabajo mucho 
para sacar mi vida adelante, 
pero tengo el fracaso de no 
encontrar un verdadero 
amor. Telf. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS 
Auxiliar de Enfermería, sol
tero, 28 años. Me gustaría 
encontrar una 
que compartir 
ciones, soy 
deporte y el 
Telf. 52 15 90

chica con la 
gustos y afi- 
amante del 
senderismo.

C Tinte. 56-1?-IZDA. 
'•TELF. 52 15 90. ALBACETE

AGENCIA MATRIMONIAL 

PALOMA BLANCA

Trabajamos con total 
seriedad y discreción.
C Collado Piña, n° 4-1’ ida.

Telf: 51 06 04
En Ciudad Real 926/ 25 65 65

• PALOMA BLANCA Viu
da, 43 años, ama de casa, 
sociable y elegante. Me he 
quedado sola y eso no me 
gusta, quisiera conocer 
caballero respetuoso, ama
ble y sincero. Telf. 51 06 04

• PALOMA BLANCA Sol
tero, 26 años, con buen 
empleo, responsable, abier
to y cariñoso, conocería chi
ca sociable, sincera y fiel 
Tel. 51 06 04

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, DEPOSITO, 
BOTELLAS Y/0 GASOLEO SU

CALEFACCION INDIVIDUAL
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRO. 73
INSTALACIONES Y REVISIONES DE GAS

ÜSYMPATHYÜ
Amistad - Unión - Matrimonio
C/Feo. Fontecha, n? 5-1-6

.Tel/Fax: 2418 02

• ¿OTRAS NAVIDADES sin 
pareja? Cristina, 28 años. 
Atractiva. Simpática. Cariño
sa. Sara, 36 años. Román
tica. Abierta. Sincera. 
24 18 02

• SE COMPRA finca entre 
Hellín y Elche de la Sierra 
(Río Segura). Telf. 21 40 37. 
Horas comercio

VARIOS

rUMHEZAS
CCION DE FOSAS SEPTICAS

-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERÍAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS: 
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. M.D.S.

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque

M.D. .no lo creas.

• SI NECESITA un crédito 
o préstamo de cualquier clase, 
nosotros se lo gestionamos 
con rapidez. Intereses banca
rios. Tel. 24 58 81

• SE SUBASTAN maquina
ria industrial, tractores, 
grúas procedentes de 
embargos. Infórmese 
902/10 03 00

Marti* 
Diciembre de y

Ll

AISLAMIENTOS!
ALBACETE, Sij

SI OYE A SU 
VECINO LLAMEN^
Telf. 24 65 58 y / 
909/ 68 16 89 f Í

ANTIGÜEDADES
COMPRAMOS q

• MUEBLES j
* CUADROS Y y
* OBJETOS ANTIGUOS 
PASAMOS A DOMiaU0^i^

Teléfs. 23 71 33 
970/34 07 78 
ALBACETE

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos ddi-1 
cites y desesperados 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide' 
tres deseos, uno de negó-' 
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este gil 
aviso. Se cumplirá aunque ® 
no lo creas. L.J.G. 6 

en
CONTACTOS'^

-----------------------------------------MU

• CASA DE CONTACTOS, 
señoritas no profesionaasi 
Discrección. De 9 maisf^j 
a 9 tarde. Tef. 22 84 64 ^^^

• PAMELA viuda, Ilánaf 
teléfono: 970/ 31 47 64 1 f

• G. AMOUR, masaje fc_,. 
caballeros. Señoritas 
nes, Vicky y Anabel, guapo, 
23 años. Angeles, motó 
22 años, de vuelta en Af 
cete. Tel. 22 93 43 rP 
 -lar
• ALEJANDRA sepa^L 

madurita, elegante y at^ < 

tiva, te espera para : 
todas tus fantasías se^ 
hagan realidad, fin 

22 93 43

CAROLINA
APARTAMENTO PRIVADO

Realmente fantástica, mudii^ 
ma clase, muy especial. 1W4 
natural, ojos azules, cuerpo _ 
perfecto. Vestuario de lujo pan H 
salidas. Acompañante de ■ 
cenas y viajes. Salidas hotel H 

907/30 39 82

SEXO GRATIS 
Mujeres buscan 

contactos 
sexual no 
comercial.

902/10 00 69

PARA ESn NIÑO VIVIR ES HNA lOnRIA ¡ □ SI. DESEO RECIBIR MAS INFORMACION SIN COMPROMISO. <

• (
• Nombre................................................................................... ,

TANTO, DUE SU SUEini TAMSIEN REPENRE RE UN CUPRN. Actúa. Apadrina un niño. (91) 559 70 70. (93) 488 33 77.
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M" Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Lda. en Farmacia C/ Rosario, n® 3, 5® B - Albacete

- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes - Prostatitis j^j
- Varices - Migrañas - En uresis - Impotencia ^^
- Obesidad - Acné - Urticaria - Laringitis ^^
- Estreñimiento - Alergias - Psoriasis - Memoria q^
- Insomnio - Celulitis - Sinusitis - Histeria gj
- Colesterol - Circulación - Tabaquismo - Indigestiones ¿j
- Reuma - Debilidad - Alcoholismo - Gastritis ^
- Artrosis - Diarreas - Temblores

52 00 06
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La Tribuna
esvela numerosos detalles de la vida de la primera familia monesasca, alsunos muy desconocidos

anal Plus estrena la serie “La
ida secreta de los Grimaldi”

Lollobrigida protagoniza “Los sultanes” (La 2).

TELEVISION

LAS PELICULAS DEL DIA

rar de una persona que no 
es libre.

LR CRSR D€L PINCHO V 
CRNRPC

Anthony Quinn en “La herencia Ferramonti” (La 2).

►“Cadenas”.- Tele 5 proyec
tará a las 16,30 horas el tele

^nt 
leí

Narra las vicisitudes de la 
familia desde el enlace de 
Rainiero con Grace Kelly

los r 
ias r>
’idefri

«j'^ADRID. (Efe).- Aún 
ísteguen despertando el interés 
tae los paparazzi , pero su 
“strella como motivo perma- 

ente de las portadas de todas 
)5is revistas del corazón'parece 

be declina. Carolina y Este- 
__inía, las princesas monegas- 
^cr^j ya no despiertan tantas 
on&asiones, aunque su minúsculo 

tiene todavía cuerda para 
_áto.
imj^ Mucho se ha escrito sobre 
4 i familia Grimaldi desde que 
“^iero se casara con la bella 
!®j^r^ce Kelly, allá por los años 
uapO, pero a pesar del acoso de 

prensa, todavía quedan 
spectos desconocidos incluso 

—>ara la prensa del corazón. 
)aia| La miniserie “La vida secré- 
^^a de los Grimaldi”, cuyo pri-

o 
hij

BOTELLA DE VINO Y RACIOM DE NICAS 
HULERAS 195 p<s <EM BARRA)

PE 10’30 A 11 H. PE LUNES A JUEVES
C/ Maraués de Villores. I 0 — Albacete

A Ías 11.00 
TVE emite “Los 

(1966 - 90 minutos.). 
Jean Delannoy.

la Gina Lollobrigi- 
s Louis Jordan.

modas, 
' ^ ^^ romance con un 

que la Ambos saben 
sino a ’^^^eión no les obliga 

■ "^^ wl atra .P^5^’’^e bien. Cuando 
3ión ^ ^^^ delicada situa- 

nombre ^^ u^ ^‘1^ eon un 
í^^eho mayor. Lisa 

^° enamorada que 
r poco que puede espe- 

mer capítulo estrena mañana 
Canal “ pasadas las 17 horas, 
desvela numerosos detalles de 
la vida de la primera familia 
monegasca, incluso esos aspec
tos desconocidos.

Dividida en dos partes -la 
segunda se emitirá el martes 
9 de diciembre-, marcadas por 
el fallecimiento de la princesa 
Gracia, este documental cuen
ta con numerosos y reveladores 
testimonios de personas próxi
mas a la familia.

Es el caso del principe 
Alberto o de Lizanne, hermana 
de Grace, y su marido. Tam
bién hablan amigas de la prin
cesa, su ex secretaria, una anti
gua compañera de piso, el rea
lizador Robert Dornhelm e, 
incluso, un antiguo novio, que 

►“La herencia Ferramonti”.- 
A la 1.30 de la madrugada, 
“Cine Club” pasará en esta 
misma cadena “La herencia 
Ferramonti” (1976 - 101 minu
tos.).
Dirección: Mauro Bolognini. 
Intérpretes: Anthony Quinn, 
Dominique Sanda, Fabio Tes- 
ti.
Roma, año 1880. El horno 
Ferramonti cierra sus puertas 
tras cuarenta años de trabajo 
ininterrumpido. Los hijos del 
dueño se disputan el dinero 

aportan su opinión sobre el 
tema.

La primera parte del pro
grama arranca a mediados de 
los años 50, con la boda, que 
sirvió para que Mónaco recu
perara su riqueza adormecida 
durante los años de la post
guerra, y comenzó a recibir 
gran afluencia de visitantes, 
atraídos por el casino de Mon
tecarlo, pero tambien por la 
fascinación que ejercía la prin
cesa-actriz.

Esta primera entrega de la 
serie se detiene en la época 
del matrimonio y en la edu
cación de sus hijos, a los que 
Raniero intentó, de manera 
infructuosa, alejar de los 
medios de comunicación. 

del negocio que su padre les 
niega. Será la esposa de uno 
de ellos, bella y ambiciosa, 
quien busque el poder y la 
riqueza de esta familia bur
guesa sin preocuparse de los 
conflictos que su resuelta 
determinación pueda produ
cir.

►“City Hall, ia sombra de la 
corrupción”.- A las 22.00 
horas Canal Plus estrena “City 
Hall, la sombra de la corrup
ción” (1996).
Dirección: Harold Becker. 
Intérpretes: Al Pacino, Martin 
Landau, Bridget Fonda.

La familia Grimaldi es continua portada de las revistas del corazón.

Con sus ojos puestos en la 
Casa Blanca, el alcalde John 
Pappas se sirve de su carisma 
y brillante oratoria para gober
nar la ciudad de Nueva York 
a su antojo. Ayudado por el 
idealista teniente de alcalde 
Kevin Calhoun, Pappas ha for
mado un equipo que siempre 
se queda con el bocado más 
sabroso de la Gran Manzana, 
gracias a la firma de acuerdos, 
la recolecta de fondos y el uso 
de la prensa para aumentar 
su popularidad.

filme titulado “Cadenas” 
(1996 - 92 m.).
Dirección: Xaver Schawrzen- 
berger.
Intérpretes: Jurgen Prochnow, 
Katharina B.
La joven y atractiva Hanna 
está casada con un violento 
hombre al que ya no ama, 
pero al que teme por ser extre
madamente celoso. Hanna 
mantiene una relación senti
mental con un compañero de 
trabajo, Albert, y empieza a 
temer realmente por su vida 
cuando su marido se entera 
de que le es infiel...

M.C.D.2022
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TELEVISION

Mayor Oreja será entrevistado hoy 
en “El programa de Carlos Herrera”
Jaime Mayor Oreja, como cualquier ministro del Interior 
en España, es el miembro del gobierno que más sustos 
se lleva y el que más tiene que estar pendiente de su 
teléfono móvil, del que pocas veces salen buenas noticias. 
Transmite serenidad y, según las encuestas, es el ministro 
más valorado del gabinete de José María Aznar. Es sobrino 
de Marcelino Oreja, actual comisario europeo y ex ministro 
de Exteriores. Jaime Mayor Oreja estará hoy en el plató 
de “El programa de Carlos Herrera”, que se emite en 
la 2 a partir de las 22,30, donde dialogará con el presentador

andaluz de sus sustos y alegrías, que también las tendrá. 
El segundo invitado de la noche será el torero Julio Robles, 
sentado en una silla de ruedas desde que una mala caída, 
tras sufrir la cogida de un toro, le dejó paralítico. Fue 
en una plaza francesa y la desgracia le sobrevino cuando 
triunfaba en toda regla.
También se sentará en el sofá, junto a Carlos Herrera, 
la actriz de rostro picassiano Rossy de Palma, que ha ejercido 
de modelo en alguna ocasión, y que se encuentra embarazada 
de cuatro meses. Dice que el padre es “secreto del sumario”. Jaime Mayor Oreja.

Diciembre de

SEALm
. IMPERMEABILIZAfiTHS

j^LEFONO Y FAX: distribíiidor Y aplicador DE:
967-23 10 72 @^55A

ANH 
fMHÍÍAA 

ASOCIADA

IMPERMEABILIZACION DE 

TERRAZAS; CANALES; DEPOSW 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

k B
06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE
10,00.- PERLA NEGRA
11,45.- SABER VIVIR
1230.- ASI SON LAS COSAS
13,25.- LA BOTICA DE LA 

ABUELA
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

• TERRITORIAL. Pro
grama de información 
general dedicado a la 
comunidad autonómica 
de Castilla La Mancha. 

1430.- CORAZON DE OTO
ÑO

15,00.- TELEDIARIO -1
15,49.- EL TIEMPO
15,55.- CALLE NUEVA
1630.- ESMERALDA
17,50.- DIGAN LO QUE 

DIGAN
18,55.- NOTICIAS
19,00.- EL FLECHAZO
20,00.- GENTE. Programa de 

actualidad con reportajes 
y entrevistas a personajes 
famosos, presentado por 
José Toledo.

21,00.- TELEDIARIO -2
21,45.- EL TIEMPO
22,00.- ESPECIAL
23,45.- EL DEBATE DE LA 

PRIMERA
01,15.- TELEDIARIO -3 
02,00.- RENEGADO
02.45.- CUENTOS Y LEYEN

DAS
03,45.- TELEDIARIO -4

06,00.- PATAGONIA: EN 
BUSCA DE SU REMO
TO PASADO

07,00.- THAT’S ENGLISH
07,15.- CON MUCHA MAR

CHA
0930.- EMPLEATE A FON

DO
10,00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11,00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA: “Los sulta
nes” p966 - 90 m.) 
Dirección: Jean Delan- 
noy. Intérpretes: Gina 
Lollobrigida, Louis Jor
dan.

1230.- BARRIO SESAMO 
13,00.- CON MUCHA MAR

CHA
15,15.- SABER Y GANAR
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES: “Atlánti
da” “Animales muy, muy 
salvajes”

17,15.- TENDIDO CERO
17,45.- PARA NOSOTROS 
19,00.- EN BUSCA DE CAR

MEN SANDIEGO
1930.- MAS OUE HERMA

NOS
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- EL IMPERDIBLE 
21,00.- QUATRO
21,30.- VIVIR CON MR. 

COOPER
22,00.- LA 2. NOTICIAS
2235.- EL TIEMPO
2230.- EL PROGRAMA DE 

CARLOS HERRERA
0030.- LA MANDRAGORA 
0130.- CINE CLUB. GRAN

DES ACTORES: “La 
herencia Ferramonti”

►
07,00.- NOTICIAS
0730.- CLUB MEGATRIX 
1130.- SERIES
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE HERMA

NAS
15,00.- NOTICIAS
15,45.- EXTRA ROSA. Progra

ma de actualidad con 
reportajes y entrevistas a 
personajes famosos en 
directo, que son invita
dos al programa, tam
bién trata temas cultu
rales y el público tiene 
una participación espe
cial. Presentado por Ana 
Rosa Quintana y Rosa 
Villacastín.

1630.- TELECINE (Título sin 
confirmar)

1830.- SERIES
20,20.- IMPACTO TV
21.00.- NOTICIAS
2130.- CINE (Título sin con? 

firmar)
2330.- LA SONRISA DEL 

PELICANO. Programa 
presentado por Pepe 
Navarro en el que de 
lunes a jueves son tra
tados temas de actuali
dad y en el que siempre 
se produce alguna exclu
siva, como pueden ser el 
caso del secuestro de la 
farmecéutica de Olot, el 
caso de Mario Conde así 
como las exclusivas de 
personajes famosos.

0130.- NOTICIAS
02,00.- CINE (Título sin con

firmar)

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (rep.)

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0730.- LAS NOTICIAS BUE
NOS DIAS

08,15.- RATONCITOS DE LA 
PRADERA

08,40.- SHOOT
09,05.- CREEPY CRAWLERS 
0930.- CON OCHO BASTA 
1030.- AUTOPISTA HACIA 

EL CIELO
1130.- DIA A DIA 
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
1430.- LAS NOTICIAS (la. 

edición)
15,10.- AL SALIR DE CLASE 
15,40.- !QUE ME DICESi
1630.- TARDE DE CINE: 

“Cadenas” (1996 - 92 
m.) Nacionalidad: Ale
mana. Dirección: Xaver 
Schawrzenberger. Intér
pretes: Jurgen Proch- 
now, Katharina Behm.

18,15.- ANA
20,00.- EL SUPER, HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

2030.- LAS NOTICIAS 
2130.- TELECUPON
2135.- MEDICO DE FAMI

LIA
23,00.- CRONICAS MARCIA

NAS
01,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,15.- PASIONES
03.15.- REBELDE
04,45.- CAZADOR
05,15.- EL SHERIFF CHIFLA

DO.

0730.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

07,52.- AVANCE. REDAC
CION

08,02.- PROGRAMA MAS O 
MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

09,00.- TELESERIE: “Entre
nador”

0930.- CINE: “Adán y Eva” 
11,10.- CINE: “Taxi”
13,00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-bó-Xó:)

1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,15.- REDACCION. NOTI

CIAS
1430.- MAS DEPORTE 
1530.- CINE: “Boling point”
16,59.- CINE: “Cautivos en 

Paradise”
18,46.- PIEZAS 
19,07.. DOCUMENTAL “La 

vida secreta de los Gri
maldi” (I)

20,00.- TELESERIE: “Friends” 
2030.- LO + PLUS
2130.- REDACCION. NOT1- 

QAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22.00.- ESTRENO CANAL+: 

“City Hall, la sombra de 
la corrupción” Intérpre
tes: Al Pacino, Martin 
Landau, Briget Fonda.

23,49,- CINE: “Sostiene Perei
ra”

01,28.- SERIE: “Millennium” 
/V.O./

02,44.- MUSICA NOCHE: 
Schubert. Recital de 
Dietrich Fischer-Dieskau 

0335.- CIERRE

07,15.- CARTA DE AJUSfc

0730.- BABALA r
09,06.- LOS CASOS » 

COSBY j 
09,55.- GEORGE Y < 

DRED: LOS ROP® 
1035.- CINE DE MAÑAT 
11,55.- FALCON CREST l 

12,45.. BABALA t 
14,00.. NOTICIAS 9 í
15,30.- CAMBIADAS < 

NACER
1630.- EN PRIMERA PW 

SONA F
1830.- OLE TUS VIDEOS L, 

1930.- EL BAUL DE 
RECUERDOS ’ 

21,00.- NOTICIAS 9 
2130.. TIERRA 2 . 
2330.- NOCHE DE TERROS 

0130.. CUTTLAS 
02,00.- CINE DE MEDIANO

CHE
03,40.- FIN DE EMISION

ILUSTRE COLEGIO OFICIAL
DE DOCTORES Y LICENCIADOS
EN FILOSOFIA Y LETRAS Y EN CIENCIAS
DE CASTILLA-LA MANCHA

CURSOS HOMOLOGADOS POR EL MEC
PROGRAMA PARA EL MANEJO DEL ESTRES 

LA DOCENCIA COMO ESTRESOR

Duración: 40 horas
Créditos MEC: 4
Fecha inicio: 3/12/97

INFORMACION: EN LA SEDE DEL COLEGIO en CENTRAL IDIOMAS. Calderón de la Barca, 14. Tef. 23 00 74
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VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1 .00
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Parking Qrati*
2.000 ptazaa

MONTECASINO
Tesifonte Gallego, 19 

Telf. 23 55 88 "' Albacete
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CAÑA MAS APERITIVOS
125 PTAS

Ambiente y música a tu gusto

Intonnación 24h.
T< 50 86 56

M€NU 
1.100 ptos 
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CAPITOL
Descuento estudiantes
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Parking 
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PAPITUT

miércoles no festivos 
día del espectador

Reserva entradas 
24 64 90
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equipados 
CON SISTEMAS
DE SONIDO

digital

Sesiones: 5'30, 8’00 y 10'30 
No recomendada para menorers de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 6’00,8'15 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 6’00,8,15 y 10,30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5,30, 8,00 y 10,30 
No recomendada para menores 

de 18 años

CANDILEJAS

cam

a icia sih/erstone

Sesiones: 6W1,8'15 y 10-30 
No recomendada pan menoras de 13 aros 

Viames y Stóadoa sesión da 
«Á0«UGADA1H.

Sesiones: 5'30,8'00 y 10'30 
No recomendada a menores de 

13 años. Viernes y Sitiados 
MADRUGADA 1H.

^^tonea 5’30,8’00. Y 10’30 

de n pararnenorea* y Sábados
,.,^^^WADRugaDA 1 K.
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CONóFIRACló

DE Ml MEJOR AMIGO

Sesiones: 5-00,745 y 1030
No recomendída peta menores de 18 etoe 
Viernes y Sábados sesión da 

MADRUGADA 1 H.

SESIONES: 6,15,8'30 y 10’45 
No racomandada a menores

SESIONES: 6'00,8'15 y 10’30 
No recomendada pam 

menores de 7 años

M.C.D.2022
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^ ^ UN LUGAR PARA W
COMCR - CCNAR O SIMPL€M€NT€ TAP6AR
RESERVAS: 52 44 65 - C/ CURA, 5 ALBACETE

TODOS LOS DIAS 
M€NU LCVANTINO

ALTOZANO

CENTRO MESA 
GAMBA ROJA A LA PLANCHA 
LANGOSTINOS COCIDOS 
ALMEJAS A LA MARINERA 
CALAMARES ROMANA 
COGOLLOS DE LECHUGA

PRIMER PLATO A ELEGIR y 
ARROZ A BANDA O S
ARROZ NEGRO 0 9
MELOSO DE MERO 0 
GAZPACHO DE MERO Y j 
GAMBAS

PAN, VINO. POSTRE Y CAFÉ. 2.650 pts

Programa de 
actividades para 
este curso de la 
Escuela de Apoyo 
al Menor

Para el presente curso la 
Escuela de Apoyo al Menor 
“Puente” de Albacete, que 
está especializada en temas de 
marginación con niños y jóve
nes y colabora de manera 
intensa con el Centro Juvenil 
“Fiesta del Arbol”, ha pro
gramado una serie de acti
vidades que dieron comienzo 
el pasado día 27 de noviembre 
con una conferencia spbre 
“Los adolescentes en Casti
lla-La Mancha. Problemas y 
perspectivas”, que corrió a 
cargo de Federico Diego 
Espuny, jefe del Servicio de 
Protección de Menores de la 
Junta de Comunidades.

Asimismo, el día 29 de ene
ro, de 16:30 a 18:00 horas, 
tendrá lugar en el Ateneo de 
Albacete un encuentro sobre 
“Cómo viven su sexualidad 
nuestros muchachos”, por 
Angel Tomás García, psicó
logo.

El día 26 de febrero, de 
16:30 a 18:00 horas, también 
en el Ateneo se desarrollará 
la conferencia sobre “Bases 
psicológicas de la interven
ción con menores”, a cargo 
de Agustín Bueno Bueno, de 
la Escuela Universitaria de 
Trabajo Social de la Univer
sidad de Alicante. Agustín 
Bueno es autor de varios estu
dios como “Niños de la calle”, 
-'Problemática social del 
menor”, etc.

Asimismo, para el día 26 
de marzo está previsto que 
se presente en el Ateneo, des
de las 16:30 a la 18:00 horas, 
el libro “Los menores vulne
rables”, y tenga lugar la con
ferencia sobre “Actualidad 
del menor en la nueva época. 
Una aproximación sociológi
ca, a cargo de Felipe Morente 
Mejías, autor también del 
libro.

“El grupo de iguales y su 
incidencia en los chavales del 
ámbito de inadaptación 
social", es el título de la con
ferencia prevista para el día 
30 de abril, y que correrá a 
cargo de Jesús Valverde Moli
na, de la Facultad de Psico
logía de la Universidad Com
plutense. Valverde Molina es 
autor de los libros: “El pro
ceso de inadaptación social”, 
“La cárcel y sus consecuen
cias. La intervención sobre la 
conducta desadaptada”.

Por último, para el día 21 
de mayo, de 16:30 a 20:30 
horas, se celebrará un 
encuentro sobre “Interven
ción con familias”, por el 
equipo de trabajo de la Aso
ciación Nazaret.

Frente al Parque Lineal, en el Paseo de la Cuba, estamos desde hoy a disposición de todos.

Las nuevas instalaciones se sitúan en Paseo de ¡a Cuba, 14

LA TRIBUNA de Albacete 
cambia de domicilio

LA TRIBUNA de Alba
cete se muda: desde hoy, 
el periódico estrena nuevas 
instalaciones en el número 
14 del Paseo de la Cuba, 
frente al Parque Lineal. Se 
trata de un local compuesto 
de planta baja y entreplan
ta, con una superficie 
aproximada de seiscientos 
metros cuadrados en los 
que ya se han instalado las 
dependencias de redacción, 
administración, publicidad y 
talleres. Únicamente la 
rotativa continúa en su 
emplazamiento habitual, en 
el Polígono Campollano.

LA TRIBUNA ha hecho 
un gran esfuerzo para no 
faltar ningún día a su cita 
con los lectores, pero fas 
necesidades técnica.s del 
traslado nos han obligado 
a adelantar la hora de cierre 
del periódico de hoy; por 
ello, las noticias producidas 
después de las seis de la 
tarde de ayer lunes no tie
nen cabida en nuestra edi
ción de hoy, por lo que 
pedimos disculpas y com
prensión. Desde mañana el 
periódico recuperará su rit
mo habitual, con los nuevos 
medios técnicos y materia
les contemplados en el nue
vo local que nos animan a 
seguir en el reto de ofrecer 
la mejor información en 
defensa de Albacete y de 
los albaceteños.
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.Mudanza desde la calle Salamanca, donde hemos estado diez años.

El nuevo local es más amplio y moderno que el de la calle Salamanca.

► Aviso a navegantes: en el 
periódico de hoy no hemos. 
podido incluir ni el sorteo de 
la ONCE de ayer ni la com
binación ganadora del 
Bono-loto del lunes. Los “fut
boleros” también echarán de 
menos la crónica del Bar^a.

► El traslado a nuestros loca
les en el Paseo de la Cuba 
nos ha obligado a hacer un 
diario un tanto atípico, en el 
que no se recoge ninguna 
noticia producida después de 
las seis de la tarde de ayer.

► Esperamos que nos discul
pen, pero las molestias y pro
blemas merecen la pena: LA 
TRIBUNA estrena desde hoy 
una magnífica sede en la que 
podremos trabajar más y 
mejor. Pero eso sí: cambia
mos de casa, no de plantea
mientos, y defender los inte
reses de Albacete continuará 
siendo nuestro único fin, 
como lo fue en los tiempos 
“gloriosos” de la nave de 
Campollano y en la década 
larga en la calle Salamanca.

► El Pleno del Ayuntamiento 
celebrado ayer por la mañana 
parecía más bien una clase 
de historia de la transición: 
en lugar de hablar de la ciu
dad y sus problemas, nuestros 
ediles se entretuvieron lan
zándose a la cara a Roldán, 
a Filesa y hasta a Franco. Un 
poco pesados sí que son.

► El Alba tiene, a estas altu
ras, cinco puntos menos que 
el año pasado por estas 
fechas. Pues menos mal que 
es “la mejor plantilla de la 
categoría” (Argandoña 
dixit)...

Argandoña y su “mejor plantilla”.


